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Prólogo
La versión mas actual, la puedes encontrar en: https://sabiduria.webcindario.com

La verdad, como el amor: no se vende, no se impone y no se cambia. Se regala y se acepta, cuando uno está 
preparado. 
 

El conocimiento es como comer; si lo engulles, no te alimenta correctamente. Tenéis que degustarlo y masticarlo 
hasta que se haga puré; entonces notaréis: que os alimenta en cuerpo y espíritu. 

No hagáis las cosas de forma automática. Razonar y si creéis que son correctas, ejecutarlas. 

No te ancles en el conocimiento. Si encuentras una anomalía, corrígela y actualízate. 

Es mejor un “malvado” consciente, que un “bueno” inconsciente. Sabio es aquel, que predica lo que hace y hace
lo que predica. 

Por regla general, lo que al hombre digo, a la mujer lo digo y viceversa. 

Muchos os intentaran vender ilusiones (mentiras); por eso debéis estar atentos, para discernir lo que es real, de 
lo que no lo es. 

Hay seres humanos que por dinero, serán capaces de hacer cualquier cosa. Tener mucho cuidado.
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En lo bueno, elige siempre lo mas bueno. En lo malo, elige siempre lo menos malo.

El que no sabe, no será juzgado; pero el que sabe, será juzgado por lo que sabe.  

Yo no entiendo el cien por ciento, de la información que hay en este libro. Dios sabrá lo que hace. 
Evidentemente, lo sabe. 

Ser precavidos a la hora de interpretar lo que leéis; pues la palabra escrita es limitada.  
 

En este libro, no todo es lo que parece. Quien tenga que entender, entienda.  

    1. Llegada
Cuando un recién nacido llega a este mundo, es un ser perfecto. No contaminado por ideologías, ni modelos de 
conducta. Pero es un ser inconsciente; porque desconoce el porvenir (futuro) y los avatares del mundo humano. 
Los humanos llegamos a este mundo, siendo ese ser perfecto; para morir siendo seres altamente imperfectos y 
mas inconscientes, que cuando nacimos. Esta es la realidad, de la gran mayoría de seres humanos. Mi 
planteamiento es el siguiente: ¿qué sentido tiene nacer perfecto e inconsciente, para morir imperfecto y altamente 
inconsciente?. Sería mas lógico, intentar pasar por esa experiencia, a la cual llamamos: “muerte”; habiendo 
llegado a alcanzar, el mayor estado de perfección posible. Ahora la pregunta es: ¿como podemos llegar, a un 
estado elevado de perfección, en una sociedad que fomenta la inconsciencia?. La forma de alcanzar un estado de 
conciencia elevada, es: convertirse en un buscador de la verdad. Rebuscar en el gran basurero de ilusiones que te 
rodea y extraer la preciada verdad; para procesarla de una forma lógica y evolucionar a partir de ella.

Tiempo invertido, tiempo gastado. Sistema de intercambio (dinero, etc) = tiempo = vida

Cuida tu tiempo y tu alma, como la osa, cuida su progenie. 

¿Por qué conformarse con ser uno de millones; cuando puedes ser uno, entre los millones?
¿Por qué conformarse con la decadencia, cuando puedes aspirar a la virtud?

¿Por qué conformarse con ser esclavo, cuando puedes ser libre?
¿Por qué conformarse?

El árbol se conoce por sus frutos. Jesucristo. Algunos os preguntaréis, ¿qué significa esta frase?; a mi modo de 
entenderla: el árbol simboliza a las personas y los frutos a sus actos. Teniendo en cuenta esta idea, os podéis hacer
una serie de preguntas; para saber si os conviene invertir el tiempo, con ciertas personas. ¿Como se trata esa 
persona así misma?, ¿como trata a las demás personas?, ¿ayuda a los demás?, ¿en que invierte el tiempo?, ¿cuales
son sus sueños?, ¿hace lo que dice?, ¿tiene vicios?, etc. Respondiendo estas preguntas, os podréis hacer una idea, 
de si esa persona os conviene. El ser humano que no cumple su palabra, es un ser humano en el cual no se puede 
confiar y quién no es fiel en lo poco, que poco esfuerzo requiere; menos lo será en lo mucho, que mucho esfuerzo 
requiere.   

Apártate del “rico”, del usurero, del avariento, etc; pues su único dios es el dios dinero y ante el sacrificarán a 
cualquiera. 

Apártate del ser humano, que por propia voluntad y teniendo otra alternativa, decide permanecer en la 
oscuridad.

Todos somos maestros.
Todos somos aprendices.

El ser humano “bueno”, ejemplo a seguir.
El ser humano “malo”, ejemplo a no seguir. 

A aquellos que sean poseedores de la verdad, les digo: que combatan el virus de la ignorancia (oscuridad 
inconscientemente o consciente), el cual produce la enfermedad de la maldad; con el bien y la sabiduría. Que 
combatan el odio: con amor e inteligencia; y la mentira: con la verdad. Que vuestro báculo sea la paciencia, 
una paciencia inquebrantable; pues muchos envites tendréis que aguantar, en una tarea tan ardua. Pero grande 
será vuestra recompensa; pues hay mas mérito, en salvar al que se a perdido, que al que sabe el camino. 
Acercaos a aquellos (drogadictos, prostitutas, etc), que han sido atrapados por la oscuridad e intentar 
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reconducirlos hacia la luz. Hacerlo con inteligencia y no os pongáis en peligro.   

No son los sanos, los que necesitan de médicos; sino, los enfermos. Jesucristo

La fe produce paciencia y la paciencia, produce todo lo demás. 

La humanidad tiene que llegar a un estado, en el que cada ser humano sea lo suficientemente virtuoso, como 
para elevar a otro ser humano. Para que esto sea posible, debemos generar una educación no basada en la 
competición. En la que la vida no sea una carrera o lucha constante, sino, una aventura de superación personal 
y ayuda al prójimo. Donde la única competición real, sea con uno mismo, en pos de la verdad. 

La superación personal, es una lucha constante;
las veinticuatro horas del día y los trescientos sesenta y cinco días del año.

Te tomas una tregua cuando duermes,
pero al despertar, todo vuelve a empezar.

Quizás al “morir”, pueda descansar. 

2. Programación
El sistema de “educación” actual, no nos prepara para que seamos libres pensadores, sino, para que seamos 
robots; cuya única función, es ser productivos (esclavos). Es como un edificio, que según en el piso que te 
encuentres, las mentiras son mayores. En el primero: ya nos introducen el software (programa) de competición;
con los juguetes, con los cuentos, donde el “bueno” mata al “malo”, con el deporte en el patio del colegio, 
donde el que gana la carrera es superior al otro, etc. En el segundo piso: nos empiezan a contar la historia de la 
humanidad, que a ellos les interesa y como les interesa contarla. Nos cuentan las aventuras de algunos seres 
humanos, los cuales exponen como a “héroes”, que mataron a otros seres humanos por tierras o piedras. 
Cuando realmente fueron homicidas (asesinos) y causantes de holocaustos (masacres). También empiezan a 
iniciarnos en la “informática”, con software privativo; para que generemos dependencia de ese tipo de 
programas; cual yonqui de la heroína. En el tercer piso: nos empiezan a meter miedo, diciéndonos cosas, 
como: que no seremos hombres y mujeres de bien si no estudiamos, etc. Cuando lo que realmente quieren 
decir, es: que no te salgas de la educación del “sistema”, porque sino pensarás y serás un peligro para el 
sistema del dios dinero. En el último piso: la universidad; la cual se supone que es: la cúspide del conocimiento
humano. Pero no es mas que la última fase de producción, de esa maquinaria llamada: dios dinero. Donde te 
dan los últimos retoques o miran si hay alguna pieza defectuosa. Para finalmente introducirnos en la sociedad 
mecánica; donde si tienes “suerte” te insertes o te inserten en el sistema, para que seas productivo. Donde solo 
eres un número, no una persona; donde eres lo que consumes, no lo que piensas. Y cuando ya no le seas 
productivo al sistema; porque te conviertas en un revolucionario o te quedes embarazada o te transformes en lo
que ellos llaman: “vagabundo”. En ese momento, te tirarán cual ordenador obsoleto al vertedero de la 
marginación. Porque según ellos, el que no “triunfa” en el sistema del dios dinero; es porque no tiene suerte o 
no es muy “inteligente”, como si la culpa fuera de uno. 

 
Estáis sembrando sobre las piedras y vuestra cosecha, será la nada.

La suerte no existe. Es una manifestación irracional, de aquellos cuya conexión con el creador, es débil o nula. 
Solo exista la voluntad humana o la divina. 

“Maestros”
Solo repetición. 

Una memoria les han insertado.
Educación falaz. 

Esclavos del dios dinero. 
Arrastrados por el torrente de la decadencia.  

Mirar con atención y veréis la mácula. 
“Maestros”

Ni siquiera aprendices.
Busca tu el conocimiento;

sino, 
morirás. 

En un sistema, donde todo se reduce a tener o no tener dinero; ¿qué sentido tiene “estudiar”?
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¿Por qué generáis negatividad y separación, diciendo a las semillas (niños, etc): tu has sacado un cinco y por eso 
eres “peor”, que el que a sacado un nueve?. Es creación vuestra, negatividad generada a voluntad. Concepto falaz,
hijo del hombre. No tenéis escusas. A el, no se le puede engañar. Solo sois repetición. ¡No razonáis!. ¿Es que no 
veis la singularidad en la creación?, ¿es el león, igual que la hormiga?, ¿por qué enfrentáis lo diferente, como si 
fuera igual?. A el, le gusta lo diferente. Reconocer las diferencias y conducirlos por el camino, que les a sido 
recomendado. No encaminéis lo diferente, por un mismo camino; ni lo enfrentéis entre si. Vuestra es la elección. 
Con los falsos conceptos, sembráis ponzoña en la mente de las semillas y oscurecéis su futuro; generando seres 
inestables. El conocimiento es para procesarlo, no solo para almacenarlo. La educación a de ser no competitiva, 
centrándose en lo básico y focalizándose en las características propias del individuo; para potenciar las virtudes y 
ponerlas al servicio del sistema. Ejemplo: si un niño con diez años, manifiesta tener vocación de médico; lo que 
hay que hacer, es proporcionarle una base de conocimiento (matemática, lengua, etc) y profundizar en los 
conocimientos de medicina; como pueden ser: anatomía, botánica, patologías, etc. El resultado que obtendríamos,
sería que cuando ese ser humano tuviese veinte años, fuese un experto en medicina. También hay que tener en 
cuenta, que por circunstancias (familia disfuncional, sociedad ineficiente, etc) de la vida, un ser humano puede 
descubrir su vocación, en la etapa adulta. Ejemplo: si un ser humano con treinta años descubre, que tiene 
vocación para la medicina; lo mas lógico y eficiente, sería que acudiese a un centro sanitario y fuese entrevistado,
investigado, etc, por sanitarios cualificados; para posteriormente ser incorporado al centro. Donde primeramente 
realizará labores de poca cualificación, además de adquirir conocimientos relacionados con la medicina. 
Consiguiendo en muy poco tiempo, el desarrollo de dicha vocación. ¿Qué ley divina impide, que un ser sin 
conocimientos de medicina, aprenda con otro ser humano que ejerce la medicina?, ¿qué ley divina impide, que un
ser humano sin conocimientos de mecánica, aprenda con otro ser humano que ejerce la mecánica?, ¿qué ley 
divina impide este sistema lógico, veraz y eficiente?, ¿qué lo impide?. Lo único que lo impide, es la necedad y la 
ignorancia de aquellos que configuran el sistema educativo. Cuando por lógica, este es el sistema mas eficiente; 
pues el tiempo de aprendizaje se reduce al mínimo y todo el conocimiento adquirido, es producto de una 
experiencia real. 

No generéis competición.

En unos e puesto palabras, en otros engranajes y en otros, luz para guiar.

Ejemplo: imaginémonos que somos una mujer viuda de treinta y cinco años, que tenemos dos hijos a nuestro 
cargo y que el setenta por ciento de nuestro sueldo, lo invertimos en el alquiler de la vivienda. El sueño de esta 
mujer desde su juventud, era ser pediatra; pero por circunstancias de la vida, no pudo caminar por el sendero 
“educativo”, que los hijos del demonio tenían preparado para ella. Ahora tampoco puede, por motivos obvios; 
pero con el sistema educativo de Dios, si podría logra su sueño; pues sería tan sencillo como dejar a sus hijos con 
amistades, abuelos, etc y trasladarse al centro sanitario mas cercano, para ser instruida en dicho lugar. Cuando los 
sanitarios que la instruyen, crean que ya está preparada, se le concederá permiso para que ejerza dicha profesión 
en ese mismo u otro lugar. Este sistema, puede ser extrapolado al resto de profesiones. 

¡Ay de vosotros!, que pudiendo simplificar, complicáis.   
¡Ay de vosotros!, que a la mentira, la disfrazáis de verdad.
¡Ay de vosotros!, que al camino torcido, lo llamáis recto.

¡Ay de vosotros!

El sistema educativo, a de ser sin calificación discriminatoria, ni estructuras ascendentes (primero, segundo, etc). 
El sistema a de ser lineal y el examen, es la manifestación de lo que hay dentro del individuo. La especialización 
de una materia, no tiene grados, ni diplomas, etc. Tiene maestros aprendices y aprendices maestros, en una 
constante evolución. No hemos de negar la realidad, de que hay auxiliares, que les pueden dar clases a muchos 
universitarios. Esto se debe a la necia conducta, de estructurar el conocimiento en documentos y asociar dichos 
documentos, con un ser humano y al desequilibrio entre teoría y práctica. Cuando el conocimiento, no es una 
constante; pues lo que ahora sabes o crees que sabes, puede que dentro de un tiempo lo olvides o deje de ser 
“verdad”. Un documento nunca te va a mostrar, si esa persona es responsable, ingeniosa, pura, etc. Esas virtudes 
serán manifestadas por el individuo, en el día a día. Y los demás las percibirán, según sean de sabios, 
contemplativos, etc. Almacenar información en el cerebro y proyectar esa misma información; no te hace 
inteligente, ni sabio, ni maestro, etc. Eso te convierte en un robot. Inteligente es aquel, que de lo antiguo hace 
nuevo; que se desvía del camino trazado y encuentra uno mejor y que siendo consciente de su limitación, clama a 
un maestro (Dios) superior. Además, en la vida real por regla general, primero surge la necesidad y después se 
buscan las herramientas y los conocimientos, para solucionar dicha necesidad. El sistema educativo actual, te 
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proporciona conocimientos y herramientas para necesidades que no existen y que seguramente nunca existirán. 
La búsqueda del conocimiento, que no tiene como fuente impulsora a Dios y no es filtrado por el temor, respeto, 
etc a Dios, produce: tomates insípidos, obsolescencia programada, etc   

El ciempiés tiene muchas patas, pero solo puede ir por un camino. 

No dejéis que lo degenerados sexuales, ni los ateos, etc, eduquen a vuestros hijos; pues los corromperán y los 
apartarán de Dios. Entiéndase por degeneración sexual, todo aquello que sea contrario, a la unión (matrimonio)
entre un hombre y una mujer. 

Es irracional pasarse años teorizando sobre algo, para después llevarlo a la práctica. Con este “sistema” falaz, lo 
que se consigue, es almacenar información no real en el cerebro; pues dicha información, no es producto de una 
experiencia veraz. Además que gran parte de la información, no será usada; por lo tanto caerá en el olvido. En 
resumen: desperdiciar un gran porcentaje de tu vida, para adquirir información no basada en una experiencia real 
y que gran parte de esa información, desaparezca con el tiempo. ¿Todavía no sois conscientes, de que solo tenéis 
“una” vida y de que el tiempo es limitado?. Es como si los seres que han creado este sistema, tuviesen una 
concepción falaz de la realidad y creyesen que van a vivir eternamente. Cuando la realidad, es que la mayoría de 
seres humanos, mueren con muy pocos años de vida. La realidad, es la muere; la realidad, es que el tiempo para el
ser humano es muy limitado; la realidad, es que no tenemos el control. La educación real, consiste en una 
experiencia (real o simulacro) viva; donde se interioriza la teoría y la práctica. Ejemplos: es ilógico e ineficiente, 
pasarse años estudiando el reino vegetal, para después interactuar con dicho reino. Lo lógico y eficiente, es vivir 
una experiencia real con el reino vegetal; adquiriendo teoría y práctica al mismo tiempo. Es absurdo pasarse años 
estudiando “medicina”; para después vivir experiencias reales. Lo que no es absurdo, es aprender medicina en un 
entorno real; viendo e interactuando en situaciones reales. Lo cual se traduciría: en un acortamiento del 
aprendizaje y en una adquisición sólida y real del conocimiento. Generando seres humanos, altamente 
competentes. Al contemplar el sistema (naturaleza) real de educación de Dios; nos daremos cuenta, que el 
conocimiento se adquiere por medio de la observación de un suceso veraz; para posteriormente, ponerlo en 
práctica. Consiguiendo con este sistema, una rápida adsorción de la información y una base sólida. Algunas de las
ventajas de un sistema lineal y directo de educación, son las siguientes: eliminación de la necesidad de trasladarse
a otra ciudad o país, eliminación o reducción del pago del alquiler, no fragmentación de la familia, eliminación o 
reducción de la necesidad de dinero y repartición equitativa del conocimiento; lo cual se traduce en una sociedad 
mas culta y consciente. Los dos mayores beneficios serían, la eliminación de los parásitos “educativos” que 
infestan la sociedad y que un ser humano con altas capacidades, podría aprender y ejercer a lo largo de su vida, 
diferentes profesiones. Entiéndase por parásitos, a universidades, centros de educación privada, etc. Los cuales se 
alimentan de los sueños y las esperanzas de los demás y lo peor de todo, es que te roban el tiempo y por lo tanto, 
la vida. Los beneficios son incuestionables. Es una soberana locura, apartarte de tu familia, de tus amistades, etc, 
para viajar a otro ciudad o país; donde pasar años teorizando sobre algo y para generar un gasto económico 
inmenso a tu familia o a ti mismo. Y después de todo el tiempo y el dinero malgastado, retornar al lugar de 
origen; para buscar un lugar donde trabajar y comenzar de cero. Donde te darás cuenta, que gran parte de los 
conocimientos que has aprendido, no los vas a usar. Entiéndase por sistema lineal y directo, aprender 
directamente en un centro de salud, en un laboratorio, en un taller de mecánica, en una fábrica, etc. Es innegable 
que el sistema educativo actual, nace y es impulsado únicamente por amor al dinero; de hay su ineficiencia e 
incoherencia. Es evidente que este organismo llamado sociedad, necesita una purga extrema; pues está altamente 
infestado y agonizante. 

Mientras que el ser humano siga adorando al dios dinero, la irracionalidad y la falacia, serán hijas de la 
humanidad. 

No malgastéis vuestro tiempo, ni el de los demás.  

La teoría y la práctica, deben ser una misma cosa. 

Aquellos que se aprovechan y se alimentan de la necesidad, de los sueños y las esperanzas de los demás, merecen
ser borrados de la existencia. Evidentemente la acción de borrar (materia y espíritu) a un ser de la existencia, 
solo lo puede hacer Dios, directa (Dios) o indirectamente (humanos, ángeles, etc); pues es el creador de la 
realidad y sustentador de la misma. 

Con el sistema de “educación” actual, yo hago la siguiente reflexión: si hubiese algún tipo de cataclismo 
(terremoto, guerra, meteorito, etc) en la tierra, ¿qué pasaría con los seres humanos, que sobreviviesen? y si por 
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circunstancias de la vida, un ser humano termina siendo “vagabundo”, ¿qué pasaría con ese ser humano?. El 
sistema educativo te enseña a ser productivo para las empresas; pero eso en la naturaleza, es inútil. El sistema 
educativo no te enseña a construirte un refugio; no te enseña a como y de donde obtener agua; no te enseña a 
diferenciar plantas comestibles, de las que no lo son; no te enseña a cazar o pescar en caso de necesidad; no te 
enseña a entrenar la mente, para controlarte y entenderte a ti mismo; no te enseña a guiarte por las estrellas, por el
sol, etc. Otra cosa de vital importancia que tampoco enseña, es a usar las dos manos por igual. Imaginémonos: 
que te quedas sin una mano o se te inhabilita temporalmente; si no tienes entrenada la otra, tendrás que pasar por 
una experiencia de aprendizaje lenta y frustrante. En resumen: si te conviertes en vagabundo o sobrevives a una 
catástrofe, la educación (algunas cosas) que has recibido, seguramente te sea inútil. Mucho tiene que cambiar el 
sistema de educación, para que se pueda llamar sistema educativo y no lo que es ahora, un sistema de crear 
esclavos.  

La naturaleza (primera biblia) es una expresión del gran espíritu. El sabio la observa y se libera.

El mundo humano es producto de la mente y la mente es producto del conocimiento. De hay la descomunal 
importancia de la educación, en cualquiera de sus manifestaciones (progenitores, televisión, internet, amistades, 
etc).

No hagáis caso a los que dicen: tenéis limitaciones educativas; pues no poséis tal o cual título y no podéis 
aprender y trabajar en esta u otra profesión. Ellos solo son meretrices de este sistema decadente, esclavos de la 
necedad, esclavos de falsos conceptos, autómatas de la irracionalidad e idolatras del dios dinero. Venden su alma 
a final de mes y dicen a su amo: la mentira es verdad; si amo, así es. Perras que meten el rabo entre las piernas y 
engullen la bazofia que les dan sus verdugos. 

En resumen: comida para gusanos y leones.  

Hace tiempo en un pueblo, vivía un joven llamado Ignorancia y dando un día un paseo por el mercado, escuchó 
hablar a tres extranjeros, sobre una fruta llamada conocimiento. El joven sintiendo gran interés, pues nunca había 
oído hablar de dicha fruta, corre hacia la escuela; donde dicen los demás, que hay un hombre muy sabio, llamado 
maestro. Al llegar y encontrar al maestro, le pregunta: ¿cual es la fruta del conocimiento?; el maestro le contesta: 
para obtener dicha información, primero has de terminar tus estudios primarios, después los secundarios y 
finalmente, abandonar a tu familia y trasladarte a la ciudad del norte, donde encontrarás la escuela de estudios 
superiores. Allí podrás teorizar durante varios años, sobre la fruta y sus nombres. Cuando finalices todos tus 
estudios, vuelve a mi, enséñame los documentos que te han dado los hombres y en ese momento, te explicaré cual
es la fruta del conocimiento. Ahora márchate y has lo que te e dicho. El joven entristecido vuelve a su hogar. En 
la noche le cuenta a su padre lo sucedido y su padre le dice: en el bosque, en lo profundo del bosque, dicen las 
escrituras sagradas que hay un gran sabio y profeta; en la mañana partirás y quizás encuentres las respuestas que 
anhelas conocer. En la maña el joven parte hacia el bosque y llegando a su destino, encuentra a un hombre 
acostado en el suelo y mirando fijamente al cielo. El joven le dice: si es usted el profeta, sepa, que vengo a 
preguntarle: ¿cual es la fruta del conocimiento?. El hombre sin decir nada, se levanta del suelo, camina hacia un 
árbol, coge una fruta del mismo y le dice al joven: si lo deseas, come sin miedo. El joven acepta la fruta y se la 
come; al finalizar le pregunta al hombre: ¿qué fruta es esta?; el hombre le contesta: es la fruta del conocimiento. 
Al oír esto el joven, se llena de júbilo, precipitándose al suelo de rodillas y en señal de agradecimiento, empieza a 
adorarlo y a decirle: en verdad es usted el gran sabio y profeta que mencionan las escrituras sagradas. Al 
contemplar el hombre semejante escena, le dice al joven: ¿qué haces ¡insensato!?, ¿es que no sabes que todo 
profeta verdadero es siervo del creador y que solo Dios es digno de adoración?. Mas as de saber, que solo hay un 
maestro y no soy yo; el cual te a traído hasta aquí, para que puedas ver sin el pesado velo de la ignorancia 
humana. El joven avergonzado se levanta y le pregunta al hombre: ¿qué e de hacer ahora?; el hombre le responde:
coge todas las frutas que puedas, llévalas contigo y planta todas sus semillas; para que así como yo e hecho 
contigo, hagas con los demás y que todos aquellos que buscan la verdad, puedan encontrarla mas allá del mar de 
la ignorancia. En este cuento, hay reflejado dos sistemas educativos. Primero: el del maestro de la escuela, que 
representa el sistema educativo actual; segundo: el del profeta en el bosque, que representa el sistema educativo 
real y eficiente de Dios.

El único requisito para estudiar y trabajar de forma eficiente, es saber leer y escribir; mas allá de eso, solo es 
vanidad. 

Solo hay un maestro, Dios.  

   7



2.1 Enajenación
No por ancianidad, ni por usar ropas monásticas, ni por decir el nombre de Dios, ni por vestir con ropa 
elegante y esgrimir exquisitos modales, etc; se es sabio, santo o maestro. Muchos son los falsos profetas que 
han buscado, pero nada se les a revelado; pues del camino correcto, se han desviado. Y en su desesperación, a 
lo primero que han encontrado se han aferrado. Como el condenado culpable, que al principio se muestra 
prepotente, pero al ver venir al segador, se acongoja y se aferra a las piernas del verdugo; pues su fuerza no era
real. A los falsos maestros los reconoceréis, porque dicen: esto es así, porque esto es así; pero no exponen 
razonamientos, de porque eso es así; o los que dan, son ilógicos. Porque dicen: Dios existe, pero hacen cosas 
antagónicas a la voluntad de Dios. Porque dicen: que Jesucristo va a venir en tal fecha; pero no viene. Porque: 
cantan, bailan y exponen discursos sentimentales, para que creas que estás en una fiesta y llegar a tus 
sentimientos; y en ese momento, cuando generes empatía con ellos, te dirán: danos dinero. El lugar de culto, no
es una discoteca. La música a de ser armoniosa, calmar la mente y elevar el espíritu. Porque dicen: que el 
demonio tiene la culpa de todo; como si todos los seres humanos, fuesen santos. Porque hablan: de maestros y 
dioses inventados. Porque: exponen discursos, que ni ellos mismos entienden, etc. Si alguno habla en lenguas y
no se puede traducir el mensaje, tener por seguro que no viene de Dios; pues Dios es verdad y artificio 
engañoso. El falso maestro, es como dos seres humanos en uno. Uno dice una cosa y el otro hace todo lo 
contrario; habla de austeridad y vive en la opulencia; habla de humildad y en su rostro, se ve reflejada la 
prepotencia; la cual es percibida por aquellos, que calman la mente y afilan la inteligencia. Tampoco creáis que
son verdaderos maestros, aquellos que os dan las cosas “gratis”; pues muchos son como pescadores, que usan 
ese anzuelo llamado: mentira, el cual cubren con esa carnada llamada: gratis. No seáis como el pez ingenuo, 
que al ver la carnada se enajena y se precipita hacia su final. Tener mucho cuidado y estar alerta. Hay mucho 
falso maestro, que se cubre por fuera con falsa honestidad y por dentro están llenos de contradicción y 
corrupción. 

Cuando viene Jesucristo, solo lo sabe Dios. San Matheo, capítulo: 24 y versículo: 36

Jesucristo vendrá, cuando tenga venir. Hay que ser muy necio, ingenuo e ignorante, para ver que todo sigue 
igual de mal y creer que Jesucristo a venido. 

Sepulcros blanqueados por fuera, pero llenos de corrupción por dentro. Jesucristo

Preocupaos por buscar la perfección en vuestro interior y después, en el exterior. 

La lengua del falso maestro, es una espada que crea tormentas.

Fe sin obras, no sirve. Yo te mostraré mi fe, por mis obras. Tu crees que Dios es uno; haces bien. También lo 
creen los demonios y se estremecen. Biblia 

No confíes en nadie, ni en nada; pero sobre todo, no confíes en ti mismo.

Demonios vestidos de ángeles y falsedad vestida de espiritualidad. 

Dios no habita en moradas hechas por manos de los seres humanos. Es creador de todo; ¿qué puede el hombre 
darle o crearle?. Biblia 

Los falsos maestros, 
son tan numerosos como las moscas; 

y persiguen al dios dinero, 
como la hembra del mosquito, la sangre.

Solo hay un maestro: Dios.

Muchas de las sectas actuales, han sido fundadas por falsos mensajeros; prueba de ello, es que han profetizado 
la segunda venida de Jesucristo, han dicho de si mismos que eran profetas y en el peor de los casos, se han 
autodenominado el propio Jesucristo. Es evidente, que todo era falso; pues el tiempo a pasado, muchos han 
muerto y por su puesto, nada a sucedido. Todavía existen muchas de estas sectas, debido a diversas razones; 
algunas de ellas son: que han eliminado, ocultado, etc, el material que los pudiese desenmascarar, que los 
integrantes de los grupos y los nuevos que llegan, son personas “incultas e ignorantes” y que muchos de ellos, 
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no se han leído entera la Biblia. Todo este cúmulo de anomalías se ve potenciado por el hecho, de que muchos 
seres humanos no investigan; simplemente se adentran en la masa y dejan que les inserten información 
manipulada, como si fueran robots; “viviendo” vidas mecánicas. Este tipo de estructuras carecen de lógica; 
pues muchos de sus participantes, invierten dinero en el mantenimiento de los locales y en algunos casos, les 
pagan un sueldo a los falsos mensajeros; sin saber realmente, en que se usará dicho dinero. Reciben la 
información que les proporciona un solo ser humano, como si ellos, no tuviesen cerebro para pensar. La gran 
mayoría, engullen esa información estructurada por otro u otros, le echan la culpa al demonio de todo, viven 
vidas triviales y dicen que no harán nada; porque el día del juicio final, está cerca. Si invirtiesen toda esa 
energía (tiempo, dinero, etc) de forma eficiente, el mundo sería un lugar muy diferente. El pastor asalariado, 
cuando ve venir a los lobos, huye y abandona a las ovejas. El pastor que ama a las ovejas, da su vida por ellas. 
Este es aquel, al cual el dueño de la tierra da sepultura y sustento a su familia.

Todos sois creación de Dios; por lo tanto, en todos está el potencial para ser santos, sabios, etc y por su puesto, 
la capacidad de interpretar las sagradas escrituras, por vosotros mismos.  

A Dios le da igual donde os reunáis. Lo que no le da igual, es que fomentéis la demencia de los falsos 
mensajeros.

Muchos seres humanos son como ovejas, que siguen a otras ovejas; las cuales siguen a un falso pastor. “Viven”
ajenas que a su debido tiempo, serán llevadas al matadero. Las ovejas que van al matadero, son aquellos que se
han insertado o los han insertado, en este organismo moribundo. Que cual lombriz solitaria (tenia), se 
acomodan, abren la boca y engullen toda la inmundicia que les llega. Hasta que un día el organismo colapse, 
producto de la corrupción (enchufados incompetentes, políticos corruptos, prostitución, pornografía, drogas, 
etc) y se manifieste ese estado, al cual muchos hipócritas y necios temen; aunque en vano, intentan hacer un 
tabú de el. El estado de la anarquía, el estado de la guerra (diferentes formas), el caos y llegará; pues mientras 
siga existiendo el libre albedrío tal y como lo conocemos y el ser humano, siga siendo la máxima “autoridad”; 
siempre habrá caos. 

Vida miserable, la de una oveja. 

Ese día, será el llanto del necio y el descanso del sabio. 

No seáis como robots, a los cuales un falso programador, les introduce una programación falaz; para ser 
reproducida de forma sistemática, en un bucle.  
 
No creáis las cosas que os dicen los seres humanos, como verdades absolutas. No confíes en los seres 
humanos, ni en lo que crean. Pues muchos son hijos de la semilla de la corrupción y sus frutos están llenos con
el amargo jugo de la oscuridad. Pero sobre todo no confíes en ti mismo. Se humilde, confía en la fuente 
primigenia y pídele, que siempre te conduzca por el camino correcto. Ser conscientes de que el ser humano 
puede alterar una información, para obtener un beneficio a corto plazo, movido por el ego, por la avaricia, etc; 
aunque ello signifique el sufrimiento del conjunto. Ser astutos. Pocos son los sabios, los buenos y los justos. Y 
muchos los necios, los hipócritas y los degenerados. 

Estar alerta. 

Tan perjudicial es el fanático, como el ateo (idolatra del mundo humano). El fanático, porque cree por creer y 
el ateo, porque no quiere creer, porque no quiere creer. El fanático, no tiene pruebas o se las inventa y piensa 
que lo que el cree, es la única verdad y todo lo demás (sin conocerlo), es incorrecto; por lo tanto se limita y la 
consciencia no expande. El ateo no sabe con exactitud, lo que pasará dentro de cinco minutos; pero se atreve a 
decir: Dios no existe. Mas se justifica diciendo: la creación es obra del azar y el tiempo. Cuando el azar y el 
tiempo, siendo conceptos falaces de la mente humana; carentes de inteligencia, debido a su inexistencia. No 
pueden crear, ni organizar la complejidad de la vida y mucho menos prever la multitud de avatares, a los cuales
se a de enfrentar la creación. La complejidad requiere de inteligencia consciente. Requiere de una proyección 
mental hacia el futuro; donde sopesar las consecuencias de acciones presentes. Dicha ponderación viene dada 
por un cúmulo de conocimientos empíricos. Este sistema es manifiesto en todo ser mortal. La complejidad no 
puede ser configurada por conceptos humanos, como: el tiempo, el azar, la suerte, las probabilidades, etc. Dios 
es eterno y es el único que genera y sostiene la realidad. De este razonamiento lógico, deduzco: que el 
concepto del tiempo, como muchos otros, no son reales; pues lo que no es una realidad para Dios, no existe. El 
ser humano no genera la realidad, vive inmerso en un océano de realidad degradada, que no le pertenece; del 
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cual unos perciben mas y otros menos. Todo concepto humano de creación, de control, etc; son enajenación.  

Siendo impotentes en lo pequeño; se creen grandes en lo infinito. 

El ser humano inteligente, si nada sabe, busca o se abstiene. 

Creer por creer y no creer por no creer; las dos cosas falsas son. Los hay que creen por ver, los hay que creen 
por sentir y los hay que creen por pensar; mas no todos creen en la misma medida.  

Dios no quiere robots. Quiere arquitectos de la vida, reformadores de lo establecido, actualizadores de lo 
obsoleto, etc. Se os a dado: una mente y el libre albedrío; usarlos. 
 
No hay peor raza que la del falso creyente. Observar: como se agrupan en los lugares de adoración y cuando 
llega alguien nuevo, lo tratan con frialdad, lo prejuzgan y lo ignoran. Solo se relacionan entre ellos; pues se 
conocen y les es fácil. Al nuevo le es difícil relacionarse; pues es uno y está en un lugar extraño. Es normal que
se sienta cohibido. Sois vosotros los “antiguos”, los que debéis acercaros a los “nuevos” y unirlos al grupo, 
para que interactúen. Si prejuzgáis e ignoráis a los “nuevos”, estáis actuando mal. Y después, os atrevéis a 
decir su nombre en alto, os arrodilláis, cantáis, etc. Muchas son vuestras poses, pero pocos vuestros hechos. 
Sois como una flor artificial; solo apariencia, no tiene olor y no tiene vida. 

No hay peor discriminación, que la que hacen aquellos, que han sido discriminados. 

En el mundo hay dos tipos de seres humanos. Primero están los perros domésticos; que meten el rabo entre las 
piernas, se conforman con las sobras que les dan y aceptan el collar que les ponen. Segundo están los lobos; que 
prefieren luchar hasta la muerte, cazar su propia comida y morir de hambre, antes que vivir una vida de 
esclavitud. Muchos son los perros y muy pocos los lobos. Bendita la manada de los lobos y aquel que los guía. 

Los perros son comida para leones.  

Si habiendo probado una fruta, quisieras que los demás experimentasen ese sabor; necesitarías mas frutas. Pero
no teniendo mas frutas, ¿como podrán experimentar los demás, ese sabor?. Las palabras, no tienen sabor; y no 
debemos obligar a los demás, a que crean saber, a que sabe esa fruta. 

Preveníos de aquellos, que quieren explicarle a los “ciegos”, que es la luz. 

Si no puedes demostrar algo, es tu “verdad”, no la de los demás. 

Tener cuidado con aquellos van de casa en casa, esgrimiendo una sonrisa falaz y cubriendo el cuerpo con trajes; 
para parecer honestos. Se reúnen en estructuras creadas por los hombres, donde se llenan la mente de palabras que
no entienden. Van por el mundo diciendo: esta es la verdad de nuestro ego y no hay mas verdad que esta. Dicen 
adorar a Dios y seguir la doctrina del maestro; pero en sus rostros y estómagos hinchados, se ve la idolatría y la 
esclavitud a lo sensorial. Se alimentan de sangre inocente y se creen puros. Están con mujeres que aman la 
materia temporal que retienen y dicen: esta mujer me ama de verdad; pero eso es mentira, solo es prostitución. Le 
exigen a la mujer que realice acciones (cubrirse la cabeza y el rostro, etc) irracionales, que no se exigen a ellos 
mismos. Se creen superiores a ellas, cuando en algunos casos, ellas son superiores. Sus falsos líderes se revuelcan
en los vicios del mundo, con el dinero que les dan sus falsos mensajeros. Se dicen unos a otros: tengamos coches, 
casas, compremos objetos, estemos con varias mujeres (como si ellos fueran un gallo y las mujeres gallinas (sin 
ánimo de ofender a estas maravillosas aves)) y vivamos vidas triviales, igual que los otros hombres. Fomentando 
el falso concepto de vida, que el ser humano a creado. Y se atreven a decir: usamos el dinero en la obra de Dios. 
Como le vais a dar a Dios, si de Dios, es todo. ¿Qué le puede ofrecer un hijo al padre, si todo es del padre?. Lo 
que demanda el padre, es el buen comportamiento del hijo. ¿Puede la creación darle algo al creador, mas allá del 
cumplimiento de su voluntad?; ciertamente, no. Dar a los seres humanos. ¡Hipócritas!. Sois mensajeros 
corruptores. Estos son a los que el maestro de maestros, les dirá: yo no os conozco. Pero aquellos que vistan con 
el traje de la justicia, que conduzcan por la senda de la verdad, que habiten en el refugio de una consciencia 
tranquila, que se casen con la castidad (pureza de vida) y que dejen por hijas, un mundo mejor. Esos son a los que 
el maestro de maestros, les dirá: yo os conozco.

Imponer una doctrina, para generar “riqueza” y dársela a un falso mensajero. No es hacer la voluntad de Dios; 
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sino, la de los hombres.

Os negáis la verdad a vosotros mismos y se la negáis a los demás, con vuestras practicas irracionales. 

La hipocresía, se viste de forma elegante.

Dar a los seres humanos, para que seáis aceptos ante Dios. Dios, nada necesita de vosotros. Sois vosotros, los 
que necesitáis a Dios.

Son como náufragos en una isla. 

Lo que se estanca, se corrompe.

Mas vale un andrajoso con la mente limpia y un espíritu recto; que uno bien vestido por fuera, que tenga el alma 
y la mente corruptas.    

¿Todavía no habéis entendido, que los inferiores, serán los superiores?

Decir: yo soy, es fácil. Ser, es un poco mas laborioso. 

Hay ateos que son mas cristianos, que muchos que dicen ser cristianos.

Estáis rodeados de injusticias y ¿qué es lo que hacéis?, deciros los unos a los otros: tu no crees en Dios y yo si 
creo. ¿De que os sirve hacer eso?. Mostrar vuestra fe, por vuestras obras. La negatividad, solo genera mas 
negatividad. Habéis usado mi nombre, para crear lo que parecen bandas callejeras. Adoráis a hombres como si 
fueran yo; dándoles el dinero producto de vuestro tiempo y esfuerzo, a seres perecederos con complejo de rey. 
Usar el dinero, para los seres humanos. Sois como depredadores. Os metéis en cuevas, donde os reunís en manada
y enajenáis la mente. Inculcando una doctrina robótica, con la cual salís a cazar de puerta en puerta; para añadir 
mas seguidores mecánicos, a vuestra manada. ¿Hasta cuando seguiréis con esta conducta artificial?, ¿todavía no 
entendéis, que la verdad no puede ser impuesta?. Para que la verdad de frutos verdaderos, debe ser aceptada de 
forma voluntaria. Si forzáis las cosas, obtendréis un producto de baja calidad. Lo que estáis consiguiendo, son: 
anomalías sexuales, avarientos, opulencia, prostitución y gula; que viene a ser todo, una forma de esclavitud e 
idolatría. Convirtiendo vuestros lugares de adoración, en guarida de demonios. No mezcléis luz con oscuridad. 
No os gustarán las consecuencias. Reuníos para razonar y salir a sembrar. Llenar el estómago de los seres 
humanos, cubrirles el cuerpo, poner un techo encima de sus cabezas, enseñarles las hormigas, los pájaros, 
mostrarles lo complejo que es el cuerpo humano, hacer que aprendan a pensar de forma autosuficiente y después, 
razónales sobre Dios. Mostrar vuestra fe, por vuestras obras. Ya basta de excusarse diciendo: no haremos nada, 
pues el día del juicio final, está cerca. Si queréis obtener resultados diferentes, tenéis que hacer cosas diferentes. 
En conjunto, sois una fuerza poderosa (con Dios). Aquellos que buscan la verdad, irán hasta vosotros y dirán: 
mira como siembran, como alimentan al hambriento, como dan alojamiento al sin techo y se apoyan los unos a 
los otros. En verdad, son hijos del altísimo; pues trabajan su creación y de lo que obtienen, le dan a sus hermanos 
desfavorecidos. Vayamos hasta ellos; pues en ellos está la verdad y por lo tanto, la vida. El que solo tiene fe, es 
semejante a un hombre que tiene semillas, pero no tiene tierras. Los días pasan y las semillas pierden su vitalidad.
El que solo tiene obras, es semejante a un hombre que solo tiene tierras. Los días pasan y crecen plantas silvestres
y llegado el tiempo de la cosecha, recolecta poco y cosas que no quiere. Mas el que tiene fe y obras, es semejante 
a un hombre que tiene buenas semillas y buenas tierras. Los días pasan y llegado el tiempo de la cosecha, 
recolecta abundancia de buenos frutos.  

Si viniendo a ti un hombre hambriento, le dijeres: vete en paz, pues mi fe me exime de toda responsabilidad. 
¿Crees que serás acepto ante Dios?

El entiende, es comprensivo. “Nunca” es tarde para cambiar.

No llaméis padre a un ser humano. Solo hay un padre: Dios.   

La mente es una herramienta poderosa, si se utiliza de forma correcta.

Endereza el vástago torcido.
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En tus manos está el cambio, si las diriges con una mente correcta. 

En la jungla de semento, vive la oscuridad; por eso muchos seres humanos, son desgraciados. 

¿Es que no sabéis: que sois hermanos de un príncipe e hijos de un rey?
Vuestro comportamiento, os hace desmerecedores de tan excelsa dádiva. 

No es digno de la realeza, tal proceder.

Los maestros (profetas, etc) verdaderos, nada os cobraron por la doctrina; pues el mensaje no era de ellos, sino 
de Dios. Pregúntale a aquellos que quieren cobrar por la doctrina: ¿de quien es la doctrina que exponéis?; si os 
dicen: de Dios; responderles: ¿entonces porque cobráis por algo, que no os pertenece?. Si cobráis por algo que 
no os pertenece, falsos mensajeros sois. Y si os dicen: la doctrina es de los hombres; decirles: pues entonces 
falsa es; porque el hombre es imperfecto y de el, surge la imperfección. A los que dicen: es bíblico cobrar por 
la palabra sagrada, decirles: también es bíblico la lapidación, la circuncisión, etc; pero no por ello lo vamos a 
hacer. Hay conocimientos que fuera de su tiempo y lugar, dejan de tener sentido y algunos nunca lo han tenido.
Ahora es tiempo de purificación, es tiempo de santificación y no hay lugar para hacer negocio con la palabra 
sagrada. ¿Por qué dejáis que un ser mortal, lea e interprete las palabras sagradas por vosotros?, ¿es que no 
tenéis ojos para leer y mente para pensar?. Cuando dejáis en manos de los demás el estudio de la palabra 
sagrada, le estáis faltando el respeto a los mártires que derramaron su sangre, para que hoy vosotros podáis 
tener una biblia en vuestro hogar. Además, de exponeros a que os engañen. ¿Por qué malgastáis el dinero, 
producto de vuestro tiempo y esfuerzo, en lugares y seres perecederos?. Por eso os digo: no deis dinero a un 
hombre, como si fuera un dios. Solo hay un líder: Dios; y el, no necesita dinero. Usar el dinero para los seres 
humanos, reuníos con la verdad en vuestro interior, leer las palabras sagradas por vosotros mismos, debatir 
sobre ellas entre vosotros y usar el dinero de forma inteligente. Hay injusticia en todas partes. Cambiar lo que 
hay en el interior y después, lo que hay en el exterior. ¿Para que dar dinero a alguien, que no sabes con 
seguridad, que va a hacer con el dinero?. Úsalo tu y así te aseguras que se usa correctamente. ¡Ay de vosotros!, 
que mancháis con el barro de la corrupción humana, las dádivas del padre. Todo aquel que quiera cobrar 
directa o indirectamente por la palabra sagrada, es un falso mensajero, profeta, sabio, etc. Hay una gran 
diferencia, entre: usar dinero para difundir la palabra sagrada y cobrar dinero por la palabra sagrada. Lo 
primero, conduce a salvación; lo segundo, a perdición. Lo que habéis recibido gratis, darlo gratis.    

¿Para que va a querer un profeta de verdad, el dinero de los seres humanos, si tiene a Dios?, ¿se puede tener 
algo mejor?

¿Qué va a necesitar Dios de los seres humanos, si es creador de todo?

Práctica habitual es en el ser humano, el tergiversar la verdad; para poder sustentar momentáneamente, las 
falacias de su vida. 

Muchas veces en la vida, tenemos que hacer sacrificios menores, para obtener beneficios mayores.  

A Dios le da igual el sitio donde os reunáis; siempre y cuando, os reunáis con la verdad en vuestro interior. 

Aquel que crea que algo le pertenece, se engaña; porque la verdad, es que nada le pertenece. 

No hagáis caso a los que dicen: de nada sirve esforzarse en crear un mundo mejor; pues el día del juicio final, 
está cerca. Si no saben exactamente, lo que pasará en los próximos cinco minutos, ¿como pueden saber que el 
día del juicio final, está cerca?. Son como el discípulo, al que el maestro le dice: me iré un tiempo y en el 
tiempo que estaré fuera, te encargo estas tareas. Y yéndose el maestro, el discípulo se dice a si mismo: el 
maestro dijo que vendría, por lo tanto, nada haré. Cuando llegue el maestro, el lo solucionará todo. Este 
discípulo, es al que el maestro le dirá: mal discípulo, tu no eres de los mios. En cambio hay otro discípulo, que 
se dice así mismo: el maestro no dijo cuando vendría; por lo tanto me esforzaré, en hacer lo que me a mandado
y haciendo lo que me a mando, haré incluso mas. Este discípulo, es al que el maestro le dirá: buen discípulo, tu
eres de los mios. Si sabes: que estás enfermo y te queda poco tiempo de vida, ¿dejarías de ayudar al 
necesitado?, ¿dejarías de comer lo que te gusta?, ¿dejarías de hacer lo que te apasiona?, etc. O mas bien: ¿te 
esforzarías mas en ayudar a los demás y en hacer lo que te apasiona; sabiendo, que te queda poco tiempo?. 
Tuya es la elección. Ya lo dijo el maestro: a cada día, su propio afán y tarea. Cierto es, que el maestro dio 
pistas; pero no dio una fecha exacta. Y aún sabiendo la fecha exacta, ¿qué importa?. ¿Puede el ser humano 
atrasar o adelantar, lo que escapa a su control?. El buen empleado se esfuerza en hacer bien su trabajo, 
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independientemente, de que sepa o no sepa la hora a la que llega el jefe. Es bueno y necesario difundir el 
mensaje; pero si solo os centráis en eso, os debilitáis. ¿Qué pasa cuando los creyentes verdaderos, no se ocupan
de la educación, de la justicia, de la alimentación, de la sanidad, etc?; pues lo que ya está pasando. ¿Qué pasa si
pones a una oveja a cuidar lechugas?; pues lo que ya está pasando. ¿Qué pasa si la verdad, no se separa de la 
falsedad?; pues lo que ya está pasando. ¿Qué pasa si no separas un vegetal infectado de parásitos, de uno que 
está sano?; pues lo que ya está pasando. Ya sabéis lo que pasa. Es este un problema complejo; ¿pues como 
puede el ser humano por muy sabio que sea, encontrar un grano de arena, que el viento le a arrebatado de las 
manos y a caído en el desierto?. Es esta una tarea imposible para un ser mortal; pues en su imperfección, 
comete el error del mal agricultor; que separando unas plantas de otras, las debilita.

No es potestad del siervo, lo que hace el amo de la casa. 

Que cada cual haga el trabajo, que le a sido encomendado. 
  
Levantaos y sembrar un jardín de buenas acciones.

Aquellos que son cercanos a el, no temen sembrar en la tierra de la incertidumbre. 

Los hijos de la oscuridad, buscan lo que pueden quitar; los hijos de la luz, deben buscar lo que pueden dar.

Solo un ser omnipotente, puede ser un agricultor perfecto. 

¿Para que quieren flores muertas, los que están vivos?. Mas útil es una flor viva, que hace bailar al insecto, que
deleita el olfato y hace soñar al poeta. Ponéis velas para iluminar, pero camináis en la oscuridad. El espíritu se 
ilumina por el espíritu. Dios es dios de vivos y no de muertos (cadáveres, muñecos, imágenes, etc). Estar 
dormido, no es estar muerto. Estar muerto, es no existir. Algunos están dormidos y otros, están despiertos 
(Dios, Jesucristo, ángeles, Moisés, Elías, etc). Derramáis sangre inocente, para idolatrar objetos producto de la 
mano del hombre. ¿Qué sentido tiene generar sufrimiento, buscando ser acepto ante un ser de luz?, ¿por qué 
ofrecéis la muerte, a los que están vivos?, ¿por qué ofrecéis alimento, a lo que no come?. Cuando se crean 
objetos, se corre el riesgo de centrarse en el objeto y olvidar lo que representa. Si queréis ser aceptos ante los 
seres (ángeles, santos, etc) espirituales y mas importante aún, ser acepto ante Dios; pues hacer que se honren y 
embriaguen con el perfume de vuestra virtud. ¿Queréis iluminaros e iluminar?; pues hacer buenas obras, no 
derraméis sangre inocente, no corrompáis y dejaos de tanta parafernalia. Que no se os olvide: que Dios es 
omnipotente y por lo tanto, hace y desase a su voluntad. La santidad y los santos, no se pueden comprar. Son el
producto de una vida ejemplar. Cuyo título, solo puede ser adjudicado por Dios; pues solo un ser perfecto, 
puede juzgar perfectamente. No seáis ignorantes y/o necios de creer, que los artificios producto de la mano del 
hombre, os pueden salvar. Ser o no ser acepto ante Dios, solo está en vuestras manos. En el camino que elijáis 
en la vida. Otra cosa es que Dios le de un don a un ser humano; pero eso es una gran responsabilidad, pues le 
será exigido el doble. No hagáis caso a los que están encerrados en la cárcel de la mente y escuchando y 
viendo lo que no entienden, dicen: eso son cosas de demonios. ¿Es que no sabéis, que el mal no se expulsa así 
mismo y que lo bueno, bueno es?. En vano leéis las palabras del maestro. ¿Como pueden hacer los demonios 
cosas buenas y los santos cosas malas?. Sois una raza ciega y limitada, que en su gran mayoría, no ve mas allá 
de la ignorancia de los antepasados. Ya os lo dijo el maestro: el mal no actúa en su contra. Ser astutos y pensar 
de forma inteligente. 

Dios es espíritu y debe ser adorado en espíritu y verdad. 

No compliquéis las cosas. Todo es mas simple de lo que imagináis. 

San Mateo, capítulo 17
 
La creación, no puede salvar a la creación. 

Los tiempos han cambiado. Ya no sois una raza menor. No os separéis por cuestiones triviales, ni por intereses 
propios. Pensar en el bien común. Mas importante que el mensajero, es el mensaje. No os digáis los unos a los 
otros: este día es sagrado y este no lo es. ¿Es acaso Dios obrador de vanidad, para que digáis: esto es sagrado y 
esto no lo es?; y si el mismo no emite tal juicio, ¿quienes sois vosotros para hacerlo?. ¿Estuvo el ser humano 
en el proceso de creación?, ¿tiene el ser humano el poder de un dios?, ¿por qué os tomáis potestad, que no os a 
sido dada?, ¿el siervo se eleva a si mismo o es el amo quién lo eleva?, ¿el hombre creó la estructura (segundo, 
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minuto, hora, calendario, etc) del tiempo o la estructura del tiempo creó al hombre? y mas importante aún, 
¿quién creó al hombre?. Saber: que el que crea, es dueño de lo que crea. Todos los días son de Dios; por lo 
tanto, todos son sagrados. Dios es eterno; por lo tanto, ¿qué es el tiempo para Dios?. Dios es la santidad; por lo
tanto, toda la creación es santa; salvo que la creación por propia voluntad, se corrompa. Imaginémonos: que 
Dios crea dos animales y dice que uno es santo. Entonces surge una pregunta: ¿qué pasa con el otro animal?. 
Hay dos respuestas: el otro también es santo o no lo es; pero como sabemos que Dios es la santidad, pues que 
cada uno saque su propia conclusión. Si metemos dos objetos en un océano de infinita santidad; ¿los dos 
objetos son santos y están mojados o solo uno es santo y está mojado?. La esencia de Dios, es un bálsamo que 
lo impregna todo. El cual fluye por el cuerpo espiritual. Por eso os digo: lo que hagas, hazlo para Dios y lo que
no hagas, hazlo para Dios. Muchos son los hipócritas, que no queriendo mover un dedo en sábado, domingo, 
etc; bien aceptan el producto (dinero, etc) del quebrar del lomo de su hermano. Siendo producto del sábado, 
domingo, etc. Dicen: esto es trabajo y esto no lo es, ¿quién emite tal juicio?. ¡Hipócritas!. Saber: que solo uno 
hay que puede juzgar; pues no es juicio el del hombre, sino condena y saber: que el que mide con regla, con 
regla será medido. Vuestra propia ley os condena. Mas os digo: aquel que no guarda cada día como si fuese el 
séptimo (sábado), no tiene a Dios en el corazón (ley viva); pues una ley mecánica (ley muerta), guarda. 
Muchos son los hipócritas, que piensan: somos salvo porque guardamos el día (sábado) de reposo; pero tienen 
varias casas, mientras otros no tienen ninguna. ¡Hipócritas!. Tienen comida en exceso y por tener tanta, se les 
estropea; mientras otros no tienen nada para comer. ¡Hipócritas!. Le cobran a los demás seres humanos, por el 
simple hecho de tener un techo sobre sus cabezas. ¡Hipócritas!. Todo cobro sin justificación, es acción de 
ladrón. Los ateos también les cobran a sus hermanos, por el simple hecho de tener un techo sobre sus cabezas. 
¿En qué os diferenciáis vosotros?. Dicen servir a Dios; pero están apegados a su familia mundana. 
¡Hipócritas!. No podéis servir a Dios y al mundo al mismo tiempo. Si el amo se hace siervo del siervo, mal 
siervo es aquel, que no agradece el trabajo del amo en su totalidad. ¡Ay de vosotros!; allí no hay lugar para la 
doblez. Todos sabemos quienes son los mejores guardadores del sábado; pero les falta la semilla. El agricultor 
que tiene azada (ley) y no tiene semilla (Jesucristo (misericordia, justicia, paciencia, etc)), nada tiene. Yo 
personalmente, serviré a Dios cada día, con toda la mente y con todo el espíritu. Cada día para mi será sagrado 
y el sábado, más. Si obro mal, caiga sobre mi la justicia de Dios y no la de los hombres. Elegir vuestro camino 
e intentar ser coherentes en todo. Es absurdo pensar que un  ser omnipotente, puede crear algo que no sea 
sagrado. La magnitud del concepto de omnipotencia; no puede ser entendido, por el limitado e impotente 
raciocinio humano. 

Evangelio San Matheo, capítulo: 12

Todos los días del año, son de Dios y para Dios. Servir a Dios con toda la mente y con todo el espíritu, 
santificando cada día. No elimina, ni disminuye la importancia del sábado. ¡Todo lo contrario!. Es el mango 
entre las seis manzanas. Es el pez payaso en la anémona. 

Éxodo, capítulo: 20, versículo: 8

La relevancia del sábado, no exime (libra) al cristiano de la responsabilidad hacia si mismo, hacia los demás 
y hacia Dios; el resto de los demás días. Así como un mango en una cesta de frutas, no anula el sabor de las 
otras frutas. 

Levántate cada día y mira al cielo, preguntándote: ¿vendrá Cristo hoy?

Muchas son las impurezas, estrecho es el filtro y pocos pasan por el. 

Pocos son los que al mirarse en el espejo de la verdad, aguantan su reflejo. 

La hipocresía es un veneno que anula la consciencia, daña el espíritu y nos aparta de Dios. Muchos son los 
que beben este veneno. 

El rey dicta su propia sentencia, cuando el profeta astutamente le pregunta.

El ser humano en su calendario, a establecido días especiales. Ejemplo de ello, es el día de la madre; en el cual 
se conmemora el papel de la mujer, como portal de vida hacia este mundo material y todo lo que ello conlleva. 
Pero gran error sería, recordar dicha función solo un día; pues madre no es la que pare, sino, la que cría. Lo 
cual, no es función de solo un día. 
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Todos los profetas y Jesucristo que es mas que profeta, guardaron la ley (diez mandamientos). Vosotros no sois
mas que los profetas; por lo tanto, ¿qué os hace pensar que estáis exentos de su cumplimiento?. ¿Es que ahora 
es lícito matar, robar, fornicar, etc?, ¿en que momento Dios, a dado tal consentimiento?, ¿es Dios hombre, para 
errar en el hablar u obrar?. Ciertamente, no; pues si así fuera, no sería Dios.  

No penséis que yo e venido a destruir la doctrina de la ley, ni de los profetas. No e venido a destruirla, sino a
darle su cumplimiento. Que con toda verdad os digo, que antes faltarán el cielo y la tierra, que deje de

cumplirse perfectamente cuanto contiene la ley, hasta una sola jota o ápice de ella. 
Jesucristo. San Mateo, capítulo: 5 y versículo: 17 al 18

No os digáis: tenemos que levantarnos o sentarnos para rezar. El lugar de reunión, no es un gimnasio. De nada 
os sirven las posturas corporales ante el creador. Solo una oración sincera, le es acepta. No os digáis: tenemos 
que vestirnos así o así. Nada le importa (dentro de la lógica) la tela con la cubrís el vehículo temporal. Vestir 
con la justicia y la castidad (pureza de vida). No hagas que tu hermano se gaste el dinero que no tiene, en ropa 
que no necesita. No seáis esclavos de las tradiciones ilógicas, que solo son adornos y de nada os salvarán. 
¡Hipócritas!. Os preocupáis por la hoja amarillenta del árbol, mientras el hongo lo devora desde la raíz. Sois 
como dijo el maestro: sepulcros blanqueados por fuera, pero llenos de corrupción por dentro. No os digáis: este
símbolo es mejor que este. Ante Dios, solo hay un símbolo verdadero: el amor hacia el y hacia su creación. No 
os digáis: este maestro es mejor que este. Todos son uno (si son verdaderos). Escritores de un mismo libro. No 
os digáis: este lugar es bueno y este no lo es. A Dios, nada le importan las estructuras creadas por los hombres. 
Es creador de todo. El universo es su templo. Reuníos llevando la verdad en vuestro interior. No discutáis por 
cuestiones, que están fuera de vuestra potestad. De nada os sirve decir: el infierno existo o no existe, el cielo 
existe o no existe, etc. Lo que si existe, es: prostitución, incompetentes, hambre, personas sin vivienda, 
ignorancia, corrupción sexual, etc. Preocupaos: por alcanzar el mayor grado de perfección que podáis. Dejar lo
superior, a lo superior. De nada os sirve discutir, por cosas que desconocéis y que escapan a la consciencia 
humana. Lo que tenga que ser, será. Siento frío, hambre, dolor y tengo miedo. Todos mis hijos, me dicen esto. 
Todos sois una misma energía; solo separada, por las barreras de vuestra consciencia limitada. Cuando el 
mensaje del mensajero, no es acepto a vuestro ego; levantáis un muro e ignoráis y apartáis a vuestros 
hermanos. No os limitéis por egos humanos, que solo son vanidad. ¡Razonar!. No os di la herramienta del 
razonamiento para adorno; sino, para que separéis la luz de la oscuridad. Solo Dios es importante. Vosotros 
sois engranajes de una gran maquinaria. Buscar el bien común. No separéis, lo que debe permanecer unido. No
os gustarán las consecuencias. No os toméis mas potestad, que la que os a sido dada. 

Hijos protervos y corruptores, que por granos de arena decís: la montaña no sirve. ¿Hasta cuando tendré que 
sufrir vuestras maldades?. Mi paciencia tiene un límite. 

Os preocupáis por una arruga y no os dais cuenta, que el cáncer de la banalidad del mundo, os corroe por 
dentro.

Se creen diferentes y superiores los unos a los otros. Elegir vuestro camino, da igual cuanto os alejéis. Todo 
vuelve a mi; y yo, no me equivoco. 

¿A cuantos elegidos habréis despreciado?. Por vuestro lado pasan leones y ciervos y a los dos los tratáis por 
igual. ¿Es que estáis ciegos y sordos?. Apartáis la luz y os deleitáis en la oscuridad. 

Os e puesto por faro a luces mayores; pero muchos de vosotros, habéis preferido ir contra las rocas. Elegir 
vuestro camino, da igual cuanto os alejéis. Todo vuelve a mi; y yo, no me equivoco.   

El es uno y vosotros, debéis ser uno también. 

Yo se, tu no sabes. 
 
Dios es el principio y el principio.   

El ser humano en su infinita ignorancia, cree que lo que percibe es la realidad. Pero aquello que adjetiva como 
real, solo es una ilusión (espejismo) momentánea. Solo Dios es real; lo demás son subproductos, piedras en el 
camino y destellos de oscuridad en la luz infinita.  
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El concepto de reencarnación, carece de lógica. Por los siguientes motivos. Primero: un dios que no proporciona 
descanso, tras una vida de miseria y sufrimiento; no es un dios justo, ni de amor. Es un tirano. Segundo: creer que 
la salvación proviene de la creación y no del creador, es absurdo; pues el ser humano es imperfecto y de la 
imperfección, no puede surgir perfección. Además, al quitar al creador del proceso de salvación, queda un vació 
explicativo, en la evidente inteligencia presente en toda creación y si creemos, que la reencarnación no es 
producto de un ser inteligente; entonces, ¿de que es producto?. ¿Como algo sin  inteligencia, pude planificar la 
entrada de un espíritu en un organismo humano, a una determinada hora y lugar?. Ciertamente, si dicho proceso 
fuese cierto, se requeriría de inteligencia y de un ser que la gestione. Tercero: si la culminación de la 
reencarnación, es el vacío, la nada, etc. Yo me pregunto: ¿qué esperanza puede haber, en un sendero sin destino?, 
¿qué sentido tiene la lucha de la vida, sin un premio transcendental al final del camino?, ¿qué sentido tiene la 
vida, sin una justicia divina, que inhiba o elimine la injusticia humana y la no humana?, ¿qué sentido tiene la vida,
sin la esperanza de la eternidad consciente?, ¿qué sentido tiene la vida, sin un creador?, ¿qué sentido tiene la vida,
sin esperanza?

Los hijos de la oscuridad han sembrado en la mente de humanidad, falsos conceptos. Dicen: depositar vuestra 
esperanza en el ser humano y en lo que crea; dicen: adorar al dios dinero; pues si no lo hacéis, no comeréis y no 
tendréis hogar. ¡Ay de vosotros!, que residís en la oscuridad y mancháis el mundo con vuestra decadencia. Saber: 
que ya tenéis vuestra recompensa. 

2.2 Ilusiones
¿Qué es real y que no lo es?. En el pasado se creía que ciertas cosas, eran ficción; pero en la actualidad, se han 
manifestado como una realidad. ¿Qué es el hombre para decir: esto es real y esto no lo es?. Al oler el ser 
humano puede decir: esto huele a esto y por lo tanto es su olor; pero un oso, huele cosas que nosotros no 
olemos. Por lo tanto: ¿a que huele?. El ser humano, al oír puede decir: oigo esto y este es el sonido; pero un 
murciélago oye cosas que nosotros no oímos. Entonces: ¿qué oímos?.  La visión de la realidad del individuo es
limitada; dada por el pequeño mundo en el que vive y filtrada por su nivel de consciencia. Romper todas las 
ilusiones (mentiras) que podáis a lo largo de la vida; para cuando os llegue el momento de adentraros en lo 
desconocido; lo hagáis sin vendas en los ojos, ni grilletes en la mente. Pues no hay muerte mas dulce, que la 
del ser humano, que no a vivido en vano.

El conocimiento, es como un cofre que al abrirlo te encuentras otro cofre y así, en un bucle infinito. 

Que insignificante me siento.
Agacho la cabeza, miro las hormigas y me maravillo, 

ante el poder real del creador. 
Es el mejor arquitecto y artista, que e conocido. 

La aventura del saber, no tiene fin.

La “seguridad” de algo, es ignorancia.

El ser humano falaz, que deja que la enajenación se aloje en la mente, como el parásito en el organismo. En su 
propia necedad se consume. 

Así como una jornada bien empleada, produce un dulce sueño; así una vida bien usada, causa una dulce muerte. 
Leonardo da Vinci 

Calma la mente que te a sido dada, para que sea como una balsa de aceite y afila la inteligencia que te a sido 
dada, para que sea como una daga. 

No deberíamos competir contra los demás; pues el único enemigo (pasiones, ignorancia, etc) real, somos nosotros
mismos. No tenéis porque demostrarle nada a nadie. La verdadera victoria, se gana en la carrera de la 
autosuperación. Esa es la verdadera meta. Una meta infinita que no caduca, ni depende de otro ser humano; salvo 
de ti mismo. Cada ser humano, es un cúmulo individual de experiencias, con sus virtudes y carencias. Al competir
un ser humano contra otro, se pueden generar los falsos conceptos, de: “perdedor” y “ganador”. Pudiendo 
producir: sentimientos negativos; pues aunque uno de los competidores, crea que a “ganado” y se sienta bien, 
eufórico, etc. Yo me pregunto: ¿como te puedes sentir bien, cuando otro ser humano se siente mal?; pues puede 
que el otro en su ignorancia, crea que a “perdido” y desarrolle sentimientos negativos. Además, es innecesario; 
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pues es un suceso generado a voluntad, por el ser humano. No es algo que surja por si mismo, como: la necesidad 
de comer, bañarse, relacionarse con otros seres vivos, etc. ¿Por qué competir?, es mejor colaborar. ¿Por qué tiene 
que haber un “ganador” y un “perdedor”?, es mejor que hayan dos “ganadores” o mejor aún; simplemente, estar. 
En lo único que debe competir el ser humano, es: en hacer buenas obras y con sigo mismo (superación personal). 

Nadie tiene mas poder sobre ti, que el que tu le quieras dar. Jesucristo

La madre.
El comienzo.

El árbol de la vida.
La tela de araña,

que entreteje las acciones de los hombres. 
Meros peones, 

en un juego sin victoria, 
ni derrota.

Solo la culminación de la consciencia.
Combustible voraz, 

que te impulsa, 
aún en el peor de los caminos.

No deberíamos aferrarnos a lo material; pues que sentido tiene aferrarse a algo, que está destinado a desaparecer 
(transformarse). Con esto no os quiero decir: que os deshagáis de todas las “posesiones”; sino, que las uséis 
vosotros a ellas y no ellas a vosotros. El coche, la mujer, los hijos, la casa, etc. Todas esas cosas, te las pueden 
robar o romper. Lo único seguro, en lo cual puedes depositar tu esperanza, es: Dios. Ten por seguro que a Dios, 
nadie te lo pude robar o romper. Es la posesión una ilusión; pues creyéndose el invitado dueño de la casa, coge 
todas las cosas preciosas que hay en ella y las guarda para si. Dejando sin recursos, a los otros invitados. 
Previniéndole los otros invitados, le dicen: recapacita en tu proceder; no vaya a ser, que llegue el dueño de la 
casa, vea lo que has hecho, se enoje contigo y te expulse. Entonces llega el dueño y le dice: ¿por qué no 
escuchaste a tus hermanos?. Tiempo tuviste para recapacitar. Ya no eres bienvenido en este lugar; por cuanto te 
creíste lo que no eras, porque te apoderaste de lo que no te pertenecía e hiciste a los demás, lo que no querías que 
te hicieran a ti. Ahora vete y no vuelvas. La oscuridad y el frío de la noche, serán ahora tu morada; con aquellos 
que obraron igual que tu. 

Cuanto mas “posee” el ser humano, menos se posee así mismo. Arturo Graf 

Rico no es el ser humano que administra muchos recursos (dinero, tierras, etc). Rico es aquel que deposita su 
esperanza en lo material, hace gala de ello y lo adora como si fuera un dios. 

La riqueza material, es un concepto falaz generado por unos pocos, para controlar a muchos.

Vuestra avaricia (consumismo irracional) es el combustible, que alimenta el motor de los que adoran al dios 
dinero.

Ejemplo de algo que nos puede poseer, es el vehículo (coche, moto, etc) personal. El ser humano se compra un 
coche; después paga seguro, revisiones, reparaciones, etc. Invirtiendo una fortuna con el pasar del tiempo. Esa 
fortuna puede ser pequeña para un ser humano, que administra muchos papeles (dinero) de colores; pero muy 
grande, para un ser humano que administra pocos papeles de colores. Es ineficiente e irracional, que cada ser 
humano tenga un vehículo personal. Lo mas lógico y eficiente, es generar un transporte (autobús, tren, etc) 
público de alta calidad y acondicionar las ciudades para dicho transporte y/o viceversa. Sobra decir que para 
obtener la máxima eficiencia, dicho transporte debe tener su propio circuito (vía, carretera, etc). Los beneficios de
este sistema, podrían ser los siguientes: ahorro de materiales, disminución de la contaminación, mas interacción 
entre los seres humanos, menos accidentes de tráfico, menos ruido, eliminación de atascos, etc. Además, se podría
automatizar (inteligencia artificial, etc) y extrapolar al transporte de mercancías. Al eliminar al conductor 
humano, eliminamos todas las anomalías derivadas del mismo; que pueden ser: consumo de alcohol, 
enfermedades, errores, etc. A esto hay que añadirle, la consecuente reducción en el precio del pasaje. El cual 
puede estar pagado previamente, por nuestros impuestos. Porque yo me pregunto: ¿nuestros impuestos no son 
suficientes, para sustentar el transporte público?, ¿no son suficientes para proveernos de electricidad, de agua, 
etc?, ¿qué están haciendo con nuestros impuestos?, ¿los están robando?, etc. Es evidente la mala gestión y/o el 
robo de dicho dinero. El problema reside en la usura de unos cuantos y en la ignorancia y dependencia de los 
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demás. Es innegable la realidad, de que el vehículo personal, está diseñado desde una base de materialismo y 
egoísmo; con el único propósito del lucro personal y no el del bien común. Aunque anuncien el coche en la 
televisión, como si fuera un caballo blanco que os llevará hasta vuestros sueños, a través de un arcoíris. No 
caigáis en la mentira. Si podéis prescindir del vehículo personal, hacerlo; seréis mas libres. Imaginémonos: que 
vamos a vivir hasta los cien años, que empezamos a conducir a los veinte y que finalizamos la conducción a los 
ochenta. Obteniendo un total de sesenta años invertidos, en la compra y en el mantenimiento del vehículo 
personal. Sobra decir, que el gasto económico en esos sesenta años, es enorme; pero eso no es lo peor. Lo mas 
grave, es que son sesenta años que nunca mas volveremos a recuperar; sesenta años que podríamos haber 
invertido, en disfrutar de nuestra familia, en investigar, en disfrutar de la naturaleza, etc. Esto es una soberana 
locura y aquellos que han generado este latrocinio de tiempo de vida, merecen ser borrados de la existencia. 

¿Realmente vale la pena, invertir un gran porcentaje de tu vida en “trabajar”, para pagar una lata (coche) con 
cuatro ruedas y sus derivados (seguro, gasolina, etc)?

Coche, permiso, seguro, reparaciones, impuestos, revisiones, multas, combustible, etc = una cantidad inmensa de
dinero = a una montaña (literalmente) de arroz, de frijoles y de verduras. 

El transporte público es una necesidad. El vehículo personal, es un lujo y los taxistas, sobran; pues son la 
manifestación de la ineficiencia del transporte público. 

Tan difícil es para los “ricos” adquirir la sabiduría; como para los sabios, adquirir la “riqueza”. Epecteto de 
Frigia 

No deberíamos recurrir a la violencia; pues la violencia es el recurso del ser humano, que no posee la verdad. La 
violencia solo genera mas violencia, sea física o psíquica. La violencia que produzcáis, será devuelta para 
vosotros, con mas fuerza que cuando la produjisteis; o bien se quedará en el receptor, en forma de semilla 
envenenada. Germinando mas tarde de alguna forma (suicidio, anomalías síquicas, asesinato, etc) desfavorable. 

No hay camino para la paz, la paz es el camino. Mahatma Gandhi 

La violencia es el producto del miedo, que el ser humano le tiene a la “muerte”. 

La violencia no es espiritual y viceversa.

Un maestro siempre es aprendiz.

Un maestro de verdad, no necesita de ningún tipo de violencia, dado que está por “encima”
de la “muerte”. 

Hay unos lugares llamados gimnasios de artes marciales. Donde te puedes encontrar a un ser humano, que se hace
llamar “maestro” y después un grupo de seres humanos, que emulan sus acciones. Los seres humanos que van a 
ese lugar, le dan dinero a ese ser humano, llamado: “maestro”; para que les transmita una especie de “fuerza”, a 
través de una serie de movimientos. Entonces yo me pregunto: por muchas artes marciales que sepas o creas 
saber, ¿serás inmune al veneno?, ¿podrás esquivar las balas?, ¿no envejecerás?, ¿nunca morirás?, ¿te van a salir  
ojos en la parte superior y posterior del cráneo?, ¿nunca mas tendrás que dormir?, etc. Lo que si vas a conseguir 
seguro, es: desperdiciar gran parte de tu vida y malgastar una cantidad inmensa de dinero; para que un día, un 
niño te tire una piedra por la espalda, te de en la cabeza y te mate, o te comas una galleta, te atragantes y mueras, 
etc. Las “artes marciales” se han convertido en un negocio fraudulento, impulsado por la publicidad falaz, que le 
han hecho las películas, las series de televisión, etc. En la vida real, no puedes ir pegando puñetazos y patadas a la
gente y durar mucho tiempo para contarlo. Si le haces daño a otro ser humano, es mejor que lo mates; porque la 
venganza, puede ser terrible. Según en la parte del mundo que te encuentres, conseguir un arma de fuego, puede 
ser muy fácil y pagarle a un asesino a sueldo, muy barato. Tener mucho cuidado; pues muchos de esos que se 
hacen llamar: “maestros”; solo son vendedores de un producto defectuoso, movidos por la usura y amparados en 
la decadencia de la sociedad. Por eso os digo: un maestro de verdad, nunca os cobrará nada. No os creáis las 
falacias del mundo humano; pues muchos negocios se camuflan, en una falsa espiritualidad. En resumen: pon los 
pies sobre la tierra, se consciente de tu fragilidad y usa el dinero de forma inteligente. 

La sabiduría es la única medicina real, para la vejez y la “muerte”. 
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Para apretar un gatillo y usar veneno, no hace falta demasiada fuerza. En la vida real, quien te dispara o te 
envenena, lo hace para matarte. 

Cuando le das dinero a otro ser humano, no solo le estás dando una moneda o un billete. También le estás 
dando: parte del tiempo y el esfuerzo, que tuviste que invertir, para conseguir ese dinero.

Tener mucho cuidado. Hay mucho farsante disfrazado de persona decente. 

No existe la pobreza o la riqueza material. Son conceptos falaces producto de una administración ineficiente, de 
los recursos del planeta; surgida de la ignorancia del ser humano. Porque si pobreza o riqueza, es: “poseer” mas o 
menos cosas, entonces nadie es “rico” o “pobre”; dado que todos estamos de paso. Y cuando estás de paso, solo 
puedes retener por un momento. Pero si retienes mas de lo que necesitas, generas sufrimiento a los demás seres 
vivos; porque los recursos del planeta pueden ser: finitos o infinitos. Ejemplo muy básico: llegamos a un lugar 
donde hay mil árboles. Si los talamos todos, se acaban los árboles. En este caso, el recurso es finito. Pero si 
sembramos mas de los que talamos; será un recurso infinito. Los recursos son infinitos, mientras que el equilibrio 
del bucle simbiótico, no sea fragmentado. Por eso os digo: no atesoréis tesoros en la tierra, no mas de los que 
necesitéis; para llevar una vida digna y confortable. Tampoco os atéis a ellos; pues vuestro mayor tesoro está en 
vuestro interior. Aquello que es intangible. El rico es semejante a un hombre, que siembra un huerto para 
sustentarse; después estudia la palabra y finalmente, se va a su lecho. En sus sueños, piensa: tendré muchas tierras
y con el sobrante, contrataré hombres que las cuiden. Efectuando todos sus deseos, sus días pasa en vigilar las 
tierras y a los hombres; hasta que le llega el día del descanso. Bendito el hombre, que cuida su propio huerto. El 
rico es semejante a una meretriz, que saliendo de noche obtiene su sustento y después se dice a si misma: me 
seguiré vendiendo, para mantener mis vicios. ¡Ay de vosotros!, que sumáis maldades sobre maldades y depositáis 
vuestra esperanza en lo perecedero. Ante Dios, todos somos pobres; pues en verdad, nada nos pertenece y siendo 
Dios dueño de todo, todo lo a dado gratis.

Un bosque en su “infinita” complejidad; tarda miles de años en crearse (Dios).

Ser humildes, pues la avaricia es hija de la ignorancia y puerta que se abre a los grilletes de la esclavitud. 

¿De que le servirá a un ser humano el “ganar” el mundo entero, si pierde el alma?. Y una vez perdida, ¿por qué 
cambio podrá rescatarla?. Jesucristo

Pobre de aquellos que por mantener el cuerpo, vendan el alma; porque al final de sus días, no solo perderán el 
cuerpo, sino también el alma. Jesucristo

Aquellos que aman el dinero, se prostituirán por estar con el.

No existe la basura. Es el producto de una gestión incorrecta de la materia, que en ningún momento deja de ser 
útil; dado que la inutilidad, es una etiqueta surgida de la ignorancia del ser humano. Porque lo que es inútil para 
uno, puede ser útil para otro. Por eso os digo: no sintáis vergüenza, cuando necesitéis coger algo de la “basura”; 
pues esa vergüenza es una ilusión. Ejemplo: un mono se sube a un árbol, coge una fruta, le da un mordisco y el 
resto lo deja caer al suelo. Después aparece un ciervo y se come el resto de la fruta. Horas después, el siervo 
defeca. Al día siguiente el mismo mono, revisa los excrementos del siervo, en busca de semillas sin digerir. 
Segundo ejemplo: un ser humano se come la mitad de una fruta y la otra mitad la tira en un cubo plástico y dice: 
esto es basura (inútil) y los demás humanos lo creen como una verdad absoluta. ¿Cual de los dos sistemas, es el 
correcto?. Evidentemente, el primero; pues es obra del programador supremo. El segundo es obra de la 
corrupción.  

El sabio y el necio, nunca verán el mismo árbol.

No deberíamos esbozar en el rostro, la mascara de la ira, la de la prepotencia, etc. Por muy mal que nos halla ido 
en la vida; cerrarnos al mundo por unas cuantas situaciones o personas desafortunadas, es perderse muchas 
oportunidades de ser feliz. La astucia no consiste en ir por la vida con cara de dolor, pensando que todo el mundo 
es malo; ni en ir por la vida con cara de haber consumido drogas, pensando que todo el mundo es bueno. El 
camino de la astucia consiste en entrenar la mente, para no sacar conclusiones precipitadas y ver las cosas tal cual
son y así poder tomar decisiones sabias, que nos aporten bienestar a nosotros y a los demás.  

Ser mansos como corderos y astutos como serpientes. Jesucristo    
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Elegir el camino del medio.   

No deberíamos de anteponer un momento fugaz de placer, a la verdad eterna. Observar: la persona que come 
impulsada por la mente. La mente anhela impetuosa, aquello que no puede producir el organismo. Pues la persona
habiendo saciado las necesidades alimenticias, sigue comiendo. La mente es como un niño hiperactivo, que 
recoge piedras de colores en un riachuelo. Se fascina ante el brillo de las piedras, las cuales recoge y amontona. 
Sin saber porque; lo único que sabe, es que no puede parar. Esa es la mente corrupta; la cual hace brotar 
pensamientos del vacío. Los cuales solo buscan la estimulación momentánea, sin tener en cuenta las 
consecuencias. ¡Ay del hombre!, que le haga caso a esta mente. Ciertamente, morirá. Hazle caso al cuerpo y a la 
mente racional, ellos son mas sabios. Además os digo: que forjéis vuestros actos en el espíritu. Aquellas acciones 
que se apoyan en una plataforma espiritual, son menos propensas al declive.

Dos hombres construyen su casa al lado de un río. Uno la construye sobre cimientos de piedra, el otro sobre 
cimientos de arena. Al desbordarse el río, la casa con los cimientos de arena: se desploma, la de cimientos de 
piedra: permanece. Jesucristo 

  
No deberíamos prejuzgar a los demás. Dado que el prejuicio, surge del vacío; por lo tanto, vacío es. Cada persona
es un cumulo de conocimientos y sucesos individuales. No azotéis con la misma vara a todos. No juzguéis con 
severidad. Saber: que de la oscuridad hago luz y de lo que una vez moró en las tinieblas, si es reconducido hacia 
mi, yo lo acepto. No te creas acepto ante mi, ni discrimines a aquellos, que en tu limitada consciencia, no 
entiendes. Ser humildes. Sois obra y no creador; que no se os olvide. Si la mente es como un lago en medio de 
una tormenta, por muchas piedras y ramas que caigan dentro de el, nunca seréis conscientes de ello. Pero si la 
mente es como un lago en calma; por muy pequeña que sea la piedra o la rama que caiga en el, seréis conscientes 
de ello. ¿Tiene culpa la prostituta por haber sido violada?, ¿tiene culpa por haber nacido en un lugar inadecuado?, 
¿tiene culpa por no haber escuchado las palabras correctas?; ¿quien tiene culpa y cuanta?. Sin duda alguna, el ser 
humano tiene mucha. Por eso os digo: no seas como el necio, que viendo la cabeza de la serpiente, dice: ¡mira, es 
una serpiente venenosa, matémosla!; después la saca y se da cuenta que es una serpiente imitadora. Acción 
imposible es para el ser humano, el emitir un juicio perfecto. ¡Ay de vosotros!, que llenos de mácula decís: tu no 
eres acepto ante Dios. Miráis y no veis, escucháis y no oís. Observando decís: mira un árbol; pero no veis el 
bosque. Os creéis mucho; pero sois muy poco. Todavía os queda mucho por aprender. 

Los prejuicios son la niebla, que impiden ver con claridad, la montaña de la verdad. 

Todo conocido, una vez fue un desconocido y todo conocido, puede ser un desconocido.  

El necio prejuzga. El sabio escucha y observa. 

Es el ser humano, piedra de tropiezo para si mismo y para los demás.

Para la mente sabia, el “bien” y el “mal”, se manifiestan de forma evidente.

No os toméis mas potestad, que la que os a sido dada. Sois creación y no creador; que no se os olvide. 

Si tenéis ojos: mirar, si tenéis oídos: escuchar y con ese conocimiento empírico, sabia será la decisión.

Raza hipócrita, que juzgáis con severidad a los demás, por pecados que vosotros mismos habéis cometido; en 
igual o mayor grado. 

Trata a los demás seres humanos con inteligencia; no vaya a ser, que trates mal a un elegido (ángel, profeta, etc) 
y te arruines la existencia. Flor que brota del barro y devuelve la esperanza.

No juzguéis por apariencias; pues mejor que ser “pobre” y aparentar ser “rico”, es ser “rico” y aparentar ser 
“pobre”. Aunque algunas veces, las apariencias lo dicen todo.  

No existen los países, ni las banderas, etc. Son obra momentánea del ser humano, artificio surgido del ego (yo). 
Producto de unos pocos, que quieren controlar a muchos. Manifestaciones de la mente inferior. No existen los 
emigrantes; solo existen personas, que van de un lugar a otro. No sintáis vergüenza, cuando los ignorantes os 
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griten: ¡extranjeros!, ¡emigrantes!; pues esas palabras surgen de una ilusión. Son mentira y una mentira no tiene 
mas poder sobre ti, que el que tu le quieras dar. 

Malditos los que fomentan, la competición contra los demás.
Benditos los que cooperan. 

Malditos los que fomentan, la falsa idea de perdedor o ganador. 
Benditos los que luchan contra si mismos. 

Malditos los que separan.
Benditos los que unen. 

Malditos los que generan impotencia, ira y sentimiento de culpa.
Benditos los que generan paz, superación personal y amor.

Hay seres humanos que piensan y dicen: la religión es mala, Dios es malo, el cigarro es malo, las armas son 
malas, el dinero es malo, etc. Entonces yo me pregunto: ¿puede ser mala una idea o es malo el ser humano que la 
genera?, ¿es malo un objeto o es malo el ser humano que lo usa?, ¿es mala una religión o los seres humanos que 
la procesan?, ¿es Dios malo o los seres humanos que hacen cosas malas en su nombre?. Si un ser humano mata a 
otro ser humano con un cuchillo, ¿es malo el cuchillo, la acción o el ser humano que usa el cuchillo, para cometer
la acción de matar?. Por regla general, la fuente de todo mal y de todo bien, es el ser humano. Todo lo demás, solo
son productos.

El ser humano es el árbol, del cual surgen los frutos de la vida; sean dulces o amargos. 

No deberíamos consumir sustancias (alcohol, cigarro, etc) perjudiciales para el organismo. Bastantes ilusiones 
hay ya en el mundo; como para generar mas ilusiones, en un vano intento por escapar de aquello que nos 
atormenta. La verdadera felicidad, nunca la encontrarás en un pequeño trozo de droga, que puede ser roto o 
robado. La felicidad reside en ti (concepto de vida); en esa parte, donde solo tu puedes llegar y que nada físico, 
puede romper. Busca siempre lo real, al final es lo único que queda; todo lo demás, desaparece (transforma). 
Pensar que consumir una pequeña cantidad de droga de forma negativa, es algo carente de importancia. Es lo 
mismo que pensar, que un pequeño fuego en el bosque en pleno verano, es algo trivial. Pensamiento falaz es este; 
pues así como el pequeño fuego puede convertirse en un gran incendio y arrasarlo todo, así un pequeño trozo de 
droga, puede convertirse en un gran proceso de destrucción. 

No queráis amontonar tesoros para vosotros en la tierra, donde el orín y la polilla los consumen, donde los
ladrones los desentierran y roban.

Atesorad mas bien para vosotros, tesoros en el cielo, donde no hay orín, ni polilla que los consuma, ni tampoco
ladrones que los desentierren y roben. Porque donde está tu tesoro, allí está también tu corazón.

Ninguno puede servir a dos señores: porque o tendrá aversión al uno y amor al otro, o si se sujeta al primero,
mirará con desden al segundo. No podéis servir a Dios y a las riquezas. En razón de esto os digo: no os

acongojéis por el cuidado, de hallar que comer para sustentar vuestra vida, o de dónde sacareis vestidos para
cubrir vuestro cuerpo. Que: ¿no vale mas la vida o el alma que el alimento y el cuerpo que el vestido?. Mirad las
aves del cielo, como no siembran, ni siegan, ni tienen graneros y vuestro padre celestial las alimenta. ¿Pues no

valéis vosotros mucho mas, sin comparación que ellas?. Y ¿quién de vosotros, a fuerza de discursos, puede
añadir un codo a su estatura?. Y acerca del vestido ¿a que propósito inquietaros?. Contemplad los lirios del

campo, como crecen y florecen. Ellos no labran, ni tampoco hilan. Sin embargo yo os digo, que ni Salomón en
medio de toda su gloria, se vistió con tanto primor, como uno de estos lirios. Pues si una hierba del campo, que

hoy nace o florece y mañana se echa en el horno, Dios así la viste, ¿cuánto mas a vosotros hombres y mujeres de
poca fe?. Así que no vayáis diciendo acongojados: ¿donde hallaremos de comer y beber?, ¿donde hallaremos
con que vestirnos?. Como hacen los paganos; que bien sabe vuestro padre la necesidad que de ellas tenéis. Así

que: buscad primero el reino de Dios y su justicia y todas las demás cosas, se os darán por añadidura. No andéis
pues acongojados por el día de mañana, que el día de mañana, harto cuidado traerá por si, basta ya a cada día

su propio afán o tarea.  

                                                                                                                                Jesucristo

2.3 Ahora 
Los seres humanos como muñecos a cuerda; van frenéticamente de un lugar para otro, en la gran urbe de juguete. 
Deprisa, siempre deprisa, para que el cuerpo no muera. Para darle un sentido a la “vida”; el sentido que les han 
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dicho, que tiene que tener. En esa frenética marcha, se olvidan de vivir; lo que hacen, es sobrevivir. Usan  el 
tiempo, como si fueran monedas; que al ponerlas en circulación, vuelven al que las usó. Pero esas monedas, 
nunca vuelven; es un pago en una sola dirección. Tras la reflexión anterior, yo me pregunto: ¿qué es el tiempo?. 
El “tiempo” para el ser humano, es tan breve como el aleteo de una mariposa, como la huella de una hormiga. El 
ser humano, es poca cosa y al mismo tiempo, puede ser mucho. Cuando observo a los seres humanos jóvenes 
comportándose, como si nunca fueran a pasar por ese proceso, llamado: “muerte” o cuando observo a los seres 
humanos “adultos”, vivir como si ya estuvieran “muertos”, pero en vida. Me doy cuenta, de que no valoran el 
tiempo. Tampoco se les puede echar toda la culpa. Todos tenemos culpa; sobretodo aquellos empresarios, 
políticos, etc, que en su ignorancia, en su prisa, crean ilusiones; en las cuales introducen a los demás, les guste o 
no les guste. Como un barco pesquero, que tira al mar una red de fondo; la cual indiscriminadamente, arrasa todo 
lo que encuentra. Por eso aquellos que generan muchas acciones (empresas, objetos, hijos, etc), tienen que 
invertir mucho tiempo en generarlas y en mantenerlas. Y siendo el tiempo “limitado”, se quedarán sin tiempo para
evolucionar. Por lo tanto, al cabo de los años; el resultado será: un ser caótico y lleno de mácula. Lo cual es muy 
triste; pues sin nada venimos y sin nada nos vamos. En cambio, cuantas menos acciones generes, mas tiempo 
tendrás para evolucionar. Y cuanto mas sabio eres, menos acciones generas. Elegir vuestro camino. Ya lo dijo el 
maestro: el camino estrecho (austeridad, seriedad, superación, etc), conduce a la puerta grande (sabiduría, ser 
acepto ante Dios, etc) y el camino ancho (gula, fornicación, borrachera, etc), conduce a la puerta pequeña 
(enajenación, autodestrucción, etc). 

Únicos somos y lo mundano, 
no son hermanos. 

El tiempo y el espacio, “limitados”. 
El que de lo único, mundano intenta hacer;
la vida no valora y el tiempo a malgastado.

Es el bien mas preciado. 

 La vida es algo muy serio, no os la toméis en broma.

¿Cuando aprenderá el ser humano, que una de las cosas mas valiosas, es el tiempo?

Quizás ya sea hora, de que el planeta o el ser humano, experimente un cambio drástico.

Si elijes el camino ancho, llegarás a la puerta estrecha, con: una piedra en la cabeza y un saco lleno de 
inmundicias. 

El pasado es un campo, en el cual se a echado la simiente. El presente es un agricultor, que contempla lo 
sembrado y el futuro, es la esperanza de una buena cosecha. 

 
2.4 Hogar
Los seres humanos cuando están “trabajando”, aceptan sin pensarlo, las mentiras disfrazadas de verdad, que les 
“venden” aquellos que administran el “poder”. En el momento que aceptan las mentiras, se sienten amparados, 
como si nada malo les fuese a suceder. Se dedican a “trabajar”, a comer, a ver fútbol, etc. Hasta que un día la 
mentira se muere. Entonces viene el llanto, la desesperación y el caos. Una de las mayores mentiras que se le a 
vendido al ser humando, es la idea: de que se puede “comprar” una casa. Y es una mentira, porque primero: todos 
los seres humanos estamos de paso. Aquí nadie se queda. Segundo: no se puede comprar, lo que no puedes tener; 
tan solo retener momentáneamente. Tercero: nunca llegas a comprar la casa; solo pagas un alquiler con la 
esperanza de que algún día, sea tuya y cuando creas que es tuya, seguirás pagando un alquiler; dado que tienes 
que seguir pagando: el impuesto de la tierra que ellos no han creado, el agua que ellos no han creado, la 
electricidad que ellos no han creado, etc. Una alternativa, es buscar el alquiler mas barato que puedas; para 
cuando te quedes sin dinero, te puedas desvincular de la vivienda sin problemas. Otra alternativa mas efectiva 
sería, que todas las personas que están sin vivienda, habiten las casas vacías. Pero tiene que hacerlo la mayoría. 
Porque si lo hace una sola persona, será un rebelde; al cual echarán de la vivienda. Pero si lo hace la mayoría, 
dicho suceso se convertirá en una realidad momentánea. Otra solución mas eficiente que la anterior y menos 
problemática, es vivir en familia. Para que la convivencia funcione, es conveniente que los seres humanos que 
van a vivir juntos, procesen la misma o parecida ideología. Pero la verdadera solución, es establecer una ley, que 
contemple la vivienda como un derecho humano y que se aplique. Porque que ponerte a “comprar” una casa, no 
será nunca una solución; dado que seguramente pagues mas mensualmente, que por un alquiler. Y si en el proceso
de pagar la casa te quedas sin dinero, te botarán de ella; sin importarles lo que te pase después. Pero lo mas grave,
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es que según en el lugar del mundo que te encuentres, si te echan de la casa, tienes que seguir pagándola; 
sabiendo que ya nunca será tuya. No compréis casas y si lo hacéis, tener mucho cuidado a quién le dais el dinero. 
Resumen: el concepto de comprarse una vivienda, es un invento creado por algunos seres desconectados (sin 
Dios), para que la gran mayoría de seres humanos, “trabajen” durante casi toda la vida o toda la vida. Porque así 
generan riquezas, a aquellos (bancos, empresas, avarientos, ricos, etc) que se benefician de su trabajo.

Apartaos de las rameras uniformadas, que del hogar han privado a sus hermanos. ¿Sois conscientes, de que 
estamos pagando con nuestros impuestos a rameras y a perras, para que echen a nuestros hermanos a la calle, 
para que corrompan a nuestros hijos y para sustentar sus inmundas y vanas existencias?

Si la hipocresía fuese comida y la necedad dinero, en las ciudades nadie pasaría hambre y todos serían ricos. 

Mentiras, dentro de mentiras, dentro de mas mentiras. Como una muñeca rusa.

En lo fatuo de la vida,
los momentos se desprenden.

Lo que vemos, es solo una ilusión;
lo real, está oculto.

En consecuencia: los seres desconectados que tienen varias casas y las tienen vacías o cobran un precio injusto 
por ellas; deben ser tratados como criminales, asesinos, etc y padecer su justo castigo. Quitándoles el dinero, 
quitándoles las propiedades, privándolos de libertad, reeducándolos y poniéndolos a trabajar (reforestar con sus 
propias manos (pala, pico, etc), limpiar (plásticos, latas, etc) el mundo con sus propias manos, quitando la nieve 
con sus propias manos, etc) en beneficio del sistema. En el peor de los casos, procederemos a la privación 
permanente de libertad. La privación permanente de libertad, será siempre la última opción. Mano de hierro 
contra la oscuridad. Todas estas acciones están justificadas, por privar a sus hermanos de hogar y/o robarles. La 
vivienda no es un privilegio; sino, una necesidad. El ser humano puede vivir sin una pareja sentimental; una vida 
limitada (incompleta), pero puede vivirla. Se puede vivir sin comer carne, sin televisión, sin coche, etc. Se puede 
vivir sin muchas cosas; pero sin una estructura que te proteja de las manifestaciones (frío, sol, animales, etc) de la
naturaleza, no se puede vivir. Por lo tanto, aquellos que privan a los demás de las cosas básicas (vivienda y 
alimento), merecen el peor de los castigos, sin ningún tipo de compasión; pues sus acciones injustas, fomentan y 
generan: prostitución, mendicidad, delincuencia (drogas, etc), traumas mentales (depresiones, etc), muertes por 
malas condiciones de vida, asesinatos indirectos (suicidios, etc), etc. Ejemplo correcto de alquiler, en un sistema 
basado en el dinero. Imaginémonos: que un ser humano consume diez unidades de agua y quince de electricidad. 
A esto le añadimos una unidad al día o media (depende del estado de la materia), por el uso de la materia de la 
vivienda y su natural desgaste. Obteniendo un total de cincuenta y cinco unidades mensuales. Otro ejemplo de 
alquiler injusto, es el de los locales para uso comercial; dicha injusticia, disminuye o impide el desarrollo social. 
Además, el acceso a la vivienda debe gestionarlo y proporcionarlo el sistema; pues se supone que el ciudadano, 
trabaja para beneficiar al sistema. Esto eliminaría a los parásitos relacionados con la vivienda, como pueden ser: 
seguros, bancos, etc. Toda acción que no se fundamenta en un razonamiento correcto; es injusta y por lo tanto, no 
acepta ante Dios. Aunque el sistema del dinero, es de por sí, injustificable. En resumen: todas aquellas rameras y 
perras que han dejado a sus hermanos sin hogar; deben ser eliminadas del sistema. Si no se elimina a los parásitos
del organismo, el organismo no puede funcionar correctamente. 

¡Ay de vosotros!
Que el calor de vuestro hogar, 

lo alimentáis con la impotencia de la prostituta 
y el sudor del que quiebra su lomo. 

Negáis lo que deseáis.
Hacéis lo que no queréis.
No hay hogar celestial, 

para el que niega el hogar terrenal. 
¡Ay de vosotros! 

En un sistema correcto, un ser humano solo tendría una vivienda. Estructurada en función del número de 
personas que vivan en ella y otras necesidades.

Los ricos, los avarientos, los usureros, etc; son parásitos del organismo llamado sociedad. 
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Aquellos que se aprovechan de la necesidad de los demás, merecen y deben ser tratados con mano de hierro. 

Aquí o allá; pero se hará justicia a su debido tiempo. 

Muchos son los hipócritas que hacen y cuando les hacen, reaccionan como si nunca hubiesen hecho. 

No os creáis el sueño del hombre mundano; pues no es sueño, sino pesadilla. No abandonéis la tierra, ni lo que 
brota de ella, persiguiendo banalidades (coches, ropa de marca, televisores, etc). Solo son enajenación y tendréis 
que pagar un precio muy alto. Dicho precio será toda una vida de esclavitud, para compraros cosas que no 
necesitáis y comer veneno. Si tenéis un hogar, alimento y un libro (Biblia), ya lo tenéis todo. No persigáis el 
sueño del hombre mundano, pues lo pagaréis con amargas lágrimas en esta vida y puede que en la otra. No 
abandonéis lo que no tenéis, para pasaros la vida esclavizados y luchando por algo, que tampoco podréis tener. 
¿Quién en su sano juicio, cambia el río por el coche, el libro por la ropa de marca, el mango por la televisión y el 
plátano por el cigarro?; solo un loco, necio e ignorante. Pobres necios, que cambias lo bueno por lo malo.  

¡Ay de vosotros!
 Que sois de donde llueve la fruta y el agua es mas abundante que la tierra que pisáis.

 Habéis abandonado el paraíso, por la pesadilla de un demonio.
 Ahora el yugo de vuestra necedad os atormenta, diciendo:

 todo lo teníamos y le hemos vendido el alma al Diablo, por nada.
 Escucho el quebrar de vuestros huesos, 

el anhelo de tiempos pasados 
y la esperanza de un mundo mejor.

Cuando observo a los seres humanos como interactúan en la calle, hay un suceso que me intriga. Es cuando un ser
humano “normal”, se cruza con otro ser humano, que está clasificado como “vagabundo”. El ser humano normal 
al ver al vagabundo, expresa en su rostro: repulsión, indiferencia, etc. Entonces yo me pregunto: ¿qué es un 
vagabundo?. Porque si vagabundo, es un ser humano que no tiene casa; entonces todos somos vagabundos. 
Porque nadie tiene nada material, dado que estamos de paso. Lo que sucede, es que algunos seres humanos, 
habitan cajas grandes, a las cuales adjetivan como casas. Digo cajas, porque la gran mayoría de las viviendas, son 
dependientes de todo; por si mismas no producen: electricidad, gas, etc. El problema de alimentar a un grupo de 
viviendas, con una única fuente (gas, electricidad, etc). Es que si le pasa algo (tormenta, terremoto, etc) a la 
fuente, las viviendas se quedan sin suministros. Los mas lógico y eficiente, es que se creen varias fuentes; así si le
pasa algo a la fuente principal, quedará una secundaria, terciaria, etc. Creen ilusamente, que esas cajas son 
indestructibles o que es lo normal. También olvidamos que en la historia de la humanidad; muchos seres humanos
fueron nómadas y en la actualidad, todavía los hay y en el futuro, solo Dios lo sabe. Otra cosa que pueden pensar 
los seres humanos normales, es que los vagabundos son seres vagos, que no aportan nada al sistema. Entonces 
reflexiono: si casi la totalidad de los trabajos de la ciudad, tienen un carácter materialista; lo cual fomenta el 
sistema de desigualdad social. Los que trabajan para el sistema, apoyan el sistema de desigualdad social. Algunos 
pueden decir: es que yo dono dinero a las “asociaciones benéficas”, le doy limosna a los “pobres”, etc. Pero eso 
es como ponerte a cavar un pozo y por cada palada de tierra que saques, echar otra dentro; así nunca se hará el 
pozo. Por lo tanto, el vagabundo aporta (en algunos casos) mas no haciendo nada al avance social, que la persona 
normal que trabaja. Además, la principal razón del mal aspecto o la mala salud que pueden padecer los 
vagabundos; es porque las ciudades están estructuradas, para que los seres humanos no se salgan del sistema; cual
cobaya en el laberinto. No hay nada que comer, dado que todo está lleno de piedras (carreteras y aceras). La 
opción que mas abunda, es ir a esas cuevas de ladrones, llamadas supermercados; donde no puedes comer, sino 
tienes papeles de colores y donde tienes que soportar que una perra (personal de “seguridad”) con uniforme, te 
vigile. Como si el acceso a alimentos, fuese algo negativo. Mientras que por la parte posterior del supermercado, 
botan grandes cantidades de alimentos. Raza hipócrita y corrupta. Digo ladrones, porque te venden “alimentos” 
intoxicados, que te roban el tiempo y la calidad de vida. El agua está contaminada o controlada, por dos o tres 
piratas con traje; las cajas donde te puedes cobijar, de las que hay muchísimas vacías, no te dejan refugiarte en 
ellas; porque parece ser, que son de seres humanos que no las habitan. En resumen: los vagabundos son la 
evidencia, de que esa máquina llamada sociedad, necesita ser optimizada. 

Siempre hay que tener un plan B y C. 

La tierra, el suelo;
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de la cual brota el alimento.
El universo, techo sin fin.
Cae la lluvia, sacia la sed.

Muro sin muro, viento que susurra.
Aleja el calor y hace bailar al cabello.

Hermano árbol,
me guarece en la sombra.

En una tela de araña, a Dios vi hilar.
En el pájaro con su cantar, a Dios oí hablar.

En el hormiguero, a Dios vi soñar.
Mundano, para el ser mundano.

Sublime, para el ser sublime.
En los pies, acumulo el mundo entero.
Pasos y pasos y en la tierra “muero”.

Nada tengo, nada quiero.

El ser humano nunca será libre, si tiene que preocuparse de pagar una casa, de comprar comida, de pagar los 
estudios, de pagar el servicio médico, etc. Dado que no se puede leer y pensar, si te pasas todo el día intentando 
cubrir estas necesidades. Por lo tanto, aquellos que privan de estos derechos a los demás; merecen el peor de los 
castigos. Las cosas básicas de la vida, no pueden estar gestionadas por seres mundanos. No deis poder 
momentáneo a los hijos de la oscuridad. No os gustarán las consecuencias. ¿Confiarías en un hombre que se casa 
con una prostituta?, ¿dejarías a tus hijos en manos de un degenerado sexual?, etc; pues si no permitís estas cosas 
en vuestra vida personal, ¿por qué las permitís en el gobierno y en la sociedad?. Hay que ser muy hipócrita y 
malvado, para negar a los demás, lo que nosotros mismos necesitamos. ¿Puede ser acepto ante Dios, el que 
creyéndose un dios, le dice a su hermano: tu no eres lícito en esta tierra, o el que deja a los demás sin hogar, o el 
que “entorpece” la obra del creador, o el que inyecta conceptos falaces, o el que se alimenta de la muerte 
(funerarias, mataderos, carnicerías, etc) y el sufrimiento de los demás?. Elegir bien vuestra función en la sociedad.
¿Qué es peor: quemarse un dedo o todo el cuerpo?

Envenenada es la conciencia del ser humano, que sabiendo que miente, cree decir la verdad.  

No le hagas a los demás, lo que no quieres que te hagan a ti. Jesucristo

2.5 Idolatría 
Alguna vez, somos devorados por ese depredador de las profundidades, que atrae a su víctima con una luz 
cautivadora; pero detrás de esa luz, solo te espera una boca de sierra, la cual te tritura. Ese depredador, es la 
televisión. Nos atrae con luces, ruidos estridentes y promesas de una vida mejor. Pero la gran mayoría de cosas 
que vemos en la televisión, son banalidades, mentiras y violencia. La televisión es un invento maravilloso, que 
podría servir como instrumento elevador de la conciencia; a través de programas educativos, biografías de 
verdaderos héroes, documentales, etc

El conocimiento que es agua de vida, a de ser compartido con el sediento, sin precio alguno. 

¿Por qué cuando anuncian productos iguales en la televisión, siempre uno es mejor que otro?, ¿varían tanto las 
formas de producción?, ¿será que son iguales, pero los intentan parecer diferentes y mejores unos de otros, para 
vendérnoslos?. 

¿Por qué el personal que trabaja en la televisión, en su gran mayoría, encajan dentro de los cánones de belleza?,
¿será que clasifican a la gente, como los productos de las fábricas, en defectuosos y válidos?, ¿será para 
aumentar la audiencia, con el atractivo sexual de los trabajadores televisivos?.

Hay personas que idolatran a otros seres humanos o invierten sus papeles de colores, en otros seres humanos; que 
seguramente no han hecho nada por nadie, salvo por si mismos. Los seres humanos a los que idolatran, son: 
cantantes, actores, deportistas, etc. Aquellos que cantan, endulzan nuestros oídos y aquellos que actúan, nos hacen
soñar, etc. Pero si todos ellos no viven vidas correctas, solo son palabras y actos vacíos. Debemos de tomar como 
ejemplo, a aquellos que vivieron o viven en la autosuperación, en la humildad, en la justicia, etc

Escondida en la palabra, la mentira.
En un acto, dos caras.
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Solo acciones desinteresadas, por un bien común.
Es el sabio, ejemplo y virtud. 

No des dinero al “rico”, ni al usurero, ni al avariento, ni al putero, etc; si lo haces, estarás avivando un fuego 
corrupto.

El fútbol, el tenis, etc; son el producto, de la ignorancia (consciencia limitada) colectiva. 

Los futbolistas, los cantantes, los actores, las modelos, etc; son los ídolos de los idólatras. 

No des dinero, a aquellos que inundan el mundo con violencia o que fomentan el falso concepto, de competición 
contra los demás. 

No llenéis el mundo de violencia. 

Muchos “viven” creando estructuras de ilusión; hasta que la cuenta atrás acaba y les es revelada, la clausura del 
contrato. En ese instante, solo queda lo real. La gran mayoría, serán alimento de gusanos o devorados por el 
monstruo del tiempo; no quedará ni el polvo de los huesos. Tan solo perdura la esencia, de aquellos que usaron la 
espada de la verdad, el escudo del ejemplo y que sembraron semillas eternas, en las mentes de sus oyentes u 
observadores. Pues que hay mas real, que el proceso de la “muerte”, que el pasar del “tiempo” o que todo acto, 
tiene su consecuencia. 

No se recuerda el látigo del verdugo, pero si, el bálsamo del que nos cura. 

Todos llegamos a la “meta”, lo único que nos diferencia, es el camino recorrido.

2.6 Ladrón
No se, si es eso que llaman Diablo o es el animal que habita en lo profundo del ser humano. Pero como mano 
invisible que se extiende omnipresente, te sujeta fuertemente por la nuca, sacudiéndote con firmeza. Lo que te 
produce la perdida de la razón y la virtud. Para cuando has recobrado el sentido, ya es demasiado tarde; el 
intercambio de lo fugaz, por lo eterno, ya se a hecho. Entonces aprietas los dientes, te avergüenzas de tu 
humanidad y llamas a la fuente. Nada mas puedes hacer, solo te queda el camino de la resignación; el decirte a ti 
mismo: tienes que comenzar de nuevo, pues batalla perdida, no es sinónimo de guerra acabada. La degeneración 
es como un caballo salvaje, que pasta apacible en la llanura y nosotros poseídos por una fuerza ilusoria, cual 
joven prepotente, nos sentimos dioses; pero grande es nuestra ignorancia. Pues cuando nos subamos al caballo de 
la degeneración, lo que en un principio parecía manso, en cuestión de segundos se vuelve tempestuoso y cobra 
una fuerza titánica; atrapándonos en un proceso de autodestrucción. 

Cuanto mas fuerte me golpea el látigo del pecado, con mas fuerza me sujeto a las piernas de Dios y suplico. 

Sufre y desea el mortal lo que cree no tener.
Cuando cree tener lo que no puede poseer,

lo usa,
    se aburre y

 ya no lo desea tener. 

La degeneración es un ladrón, que amparándose en la sombras, te roba la razón. 

El pecado es un depredador; cuando percibes su presencia, ya es demasiado tarde.

De nada sirve llorar sobre el árbol caído. Sécate las lágrimas, recoge las ramas que queden, clávalas en el suelo 
y si tiene semillas, siémbralas. 

Deseo, posesión y control. Manifestaciones falaces de la mente imperfecta del ser humano. 

El organismo en su conjunto, busca irrefrenablemente el estímulo sensorial, mas allá de toda lógica. 

La mente es frágil, el tiempo “limitado” y muchas las tentaciones.
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Cuando el elixir ponzoñoso de la degeneración, sea vertido en la mente, ¡apartaos!, ¡huir!, ¡salir corriendo 
despavoridos!. 

Ser humildes e insignificantes como el polvo. 

Refugiaos en la meditación y rezar. Usar estas dos herramientas de forma consciente. 

La mejor forma de vencer, es no luchar.

Quien del camino recto no se desvía, no se pierde.

El odio es un ancla que te inmoviliza en el mundo humano. El perdón nos libera y nos hace mas aceptos ante el 
creador; pero saber: que solo hay uno que juzga y perdona en verdad. Perdonar es de sabios, pero confiar en lo 
perecedero, es de necios.   

Los ciegos, nunca verán la iniquidad; los sordos, no escuchan falacias y los mudos, alaban a Dios en la mente. 
Serán como niños, perfectos y aceptos ante Dios. Sino puedes caminar, camina en la rectitud; pues por mucho 
caminar, no llegas a ningún lugar; pero con la verdad y el uso de ella, se llega a Dios; ¿puede haber mejor 
destino?. Corta es la vida del ser humano; como una brizna de paja, que es consumida por el fuego. Quien se 
vende por lo perecedero, por nada se vende. Tener cuidado; pues es la vida como largo camino. Que al empezar, 
piensas: ardua es la travesía y llegando al final, vuelves a pensar: corto a sido el caminar. Estar alerta; pues 
muchos son los salteadores que os acechan, para robaros los tesoros espirituales. 

La humildad, es producto de la sabiduría y una fuerza real. Siempre te mantiene atento; como el ciervo, que al 
menor ruido, se alerta.

La prepotencia, es producto de la ignorancia y una falsa fuerza. El prepotente es como el búfalo, que al 
perseguir a la leona, cae en la emboscada que le preparó la manada.  

Mejor pasarse de humilde, que de lo contrario.  
 

2.7 Respeto 
No sabemos lo que hay antes del nacimiento, ni se nos permite elegir el momento de nacimiento. Tampoco 
sabemos lo que hay después, de ese proceso llamado: “muerte”; ni tampoco se nos permite “elegir (suicidio)” el 
momento de muerte; por lo tanto, solo nos queda el intermedio entre las dos partes. Siendo consciente del 
razonamiento anterior, surgen una serie de preguntas: ¿se puede tener algo, cuando por ley divina solo eres 
invitado y no señor de la casa?, ¿qué es robar?, ¿se puede “robar” aquello que no se puede tener?, ¿existe 
realmente eso llamado: “riqueza material”?, etc. El concepto de robar puede ser algo “real” o “ilusorio”. Ejemplo:
si una persona siembra una semilla y cuida la planta que sale de la semilla; para después nosotros destruirla o 
cogerla sin conocimiento de la persona. Lo que se a producido, es: una falta de respeto a la energía y a el tiempo 
empleado de dicha persona. Pero nunca un robo; pues ese ser humano, no es ni creador de la planta, ni creador de 
la tierra; solo es un insignificante interventor e innecesario; pues la naturaleza no necesita del ser humano para 
existir. Es el ser humano, quien necesita a la naturaleza para existir. Pero teniendo en cuenta, que este es un 
mundo “finito” con un número determinado de cosas, en un constante bucle y entendiendo que para ser rico, por 
regla general, hay que gestionar mas recursos materiales que los demás. Entonces: los ricos son ladrones. 
Ejemplo: tres personas se encuentran tres manzanas y cada persona coge una manzana; pero una de ellas es mas 
ignorante (avariciosa) que las otras dos; pues teniendo ya su propia manzana, trama un plan para quitarles las 
manzanas a las otras personas. Convirtiéndose: en ladrón; porque deja a los demás sin manzanas. Con todo el 
cumulo de conocimiento anterior, mas sabiendo que todos llegamos de la misma forma: sin títulos, sin honores, 
sin posesiones materiales, desnudos, gritando, pataleando, llorando, etc y que nada se nos es concedido por mano 
divina, salvo algunos talentos y otras cosas de difícil explicación. Todo lo demás: pagar el agua, la luz, la comida, 
“trabajar” para “enriquecer” a otros, comprar, pagar el teléfono, pagar internet y un sin fin de cosas mas. Afirmo 
que son argucias de unos cuantos, para tener mas manzanas que los demás; a costa de el sufrimiento ajeno. 
Deduzco: que solo se tiene la capacidad de tomar algunas decisiones, según tu nivel de consciencia. Porque todo 
lo demás: no es creación del ser humano, puede ser “roto” por el ser humano, roto por la enfermedad, etc

Sois como el niño que encierra agua en su puño; 
la cual se filtra entre sus dedos. 
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Habéis sembrado sobre las piedras y vuestra cosecha será la nada. 
Pero peor cosecha, es la del que dice: yo creo en ti padre y después actúa de forma incorrecta. 

Raza perversa. 

Lo mas importante, nadie te lo puede quitar. Jesucristo

Apartaos de aquellos que como pulpos (usureros, ricos, avarientos, enchufados incompetentes, políticos 
corruptos, funerarias, empresas de trabajo temporal, inmobiliarias, etc), se comen a sus hermanos. Apartaos de 
los intermediarios (parásitos) y generar relaciones directas. 

Gracias a la muerte.
Gracias a la putrefacción.

Gracias a la corrosión.
Maestra naturaleza, 

cuadro vivo de la fuente.

Antes pasará un camello por el ojo de una aguja, que un “rico” entre en el reino de los cielos. Jesucristo

Robar es coger algo que no “necesitas”, privando de su uso a alguien, que si lo “necesita”. Cuando tienes mas de 
una casa y solo vives en una, le estás robando a los demás; cuando desperdicias alimento, le estás robando a los 
demás; cuando tienes ropa almacenada durante años y no te la pones, le estás robando a los demás; cuando tienes 
una esposa e intentas seducir a otra mujer, le estás robando a los demás, etc. Saber: que nada os pertenece y en 
nada os convertiréis. 

Siempre gratis.
No posesión.

Es el poder hombre, 
tan solo una ilusión.

Momento fugaz,
en la eternidad.

Cuando veo la televisión, algunas veces aparecen reportajes, que tratan sobre: las prostitutas, las personas que 
“roban”, etc. Los seres humanos que “trabajan” en la televisión, exponen los casos de esas personas, como si todos
ellos lo hiciesen por placer; tergiversando algunos casos. Entonces reflexiono: si la sociedad está estructurada de 
forma, que para obtener agua, alimento y cobijo, necesitas papeles de colores. Sino tienes esos papeles de colores, 
tendrás que idear un método, para conseguirlos; sea “legal” o no. Pues no creo que una persona “normal”, se siente
debajo de un puente, a esperar la “muerte” por inanición. La capacidad de anteponer la verdad, la justicia, etc; a 
los instintos (hambre, sexualidad, etc) primarios, está en manos de muy pocos. 

La semilla de la mentira,
nunca dará frutas de dulce verdad.

Una flor sin olor.
Una fruta sin sabor.
Instante perecedero.

Nunca a estado.
Nunca lo has tocado.

Al caminar por el paseo marítimo, observo casas de un tamaño desproporcionado; las cuales son usadas como 
segunda o tercera residencia de verano, por los seres humanos desconectados que las habitan. También esos seres 
humanos, suelen tener varios vehículos; que alcanzan velocidades muy superiores, a la velocidad permitida y que 
cuestan una cantidad colosal, de papeles de colores. Se cuelgan piedras (joyas) amarillas y blancas en el cuerpo, 
por las cuales han pagado, cantidades desproporcionadas de dinero. Al seguir caminando por el paseo marítimo, 
suelo ver a un hombre, que usa como vehículo, una bicicleta oxidada; que pasa las noches a la intemperie y que 
pide papeles de colores, para comer. Entonces yo me pregunto: ¿como puede haber seres humanos, con dos casas y
otros sin ninguna?, ¿como puede haber seres humanos, que se gasten miles de papeles de colores, en piedras o 
vehículos; mientras otros no tienen papeles de colores, para comer?. En ese momento, nace en mi un pensamiento:
que los ricos son un organismo, que no a sabido generar simbiosis con el organismo (Tierra) anfitrión. 
Convirtiéndose: en un parásito. Por lo tanto, deben ser reconducidos a generar simbiosis o en el peor de los casos, 
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parar sus actividades; para que el organismo, vuelva a un estado de homeostasis (equilibrio). Solo entonces, será 
posible contemplar un atisbo, de paraíso.   

La riqueza es una ilusión, generada por la ignorancia del ser humano. Creyendo que le da “poder”, creyendo que
acalla la brutal presencia de la “muerte” y creyendo que puede conseguir: “placer (gula, prostitución, etc)”. 

La riqueza desproporcionada e individual, es un segador del avance social.  

Hay dos tipos de “ricos”: los discretos y los indiscretos. Si eres inteligente, serás de los primeros y colaborarás.

El organismo en cuestión de milisegundos, se puede vaciar de energía; lo cual purga todo poder, que cree tener el
ser humano.

Cuando comas, hazlo a la sombra de tu casa; para que tu hermano desfavorecido no te vea, no se llene de rabia y 
no llegue hasta mi. No te engalanes en público y no seas portador de la ostentación; para que tu hermano 
desfavorecido no te vea, no se llene de envidia y no llegue hasta mi. Se comedido en el lenguaje y el obrar; pues 
muchos son los llamados, pero pocos los elegidos. No vaya a ser que actuando mal, dañes a quien no debes. El 
malvado a de ser castigado y el justo, premiado. 

No permitáis que los hijos de la oscuridad, utilicen los colores del pacto (arcoíris) para sus obras de inmundicia. 
Es una gran falta de respeto al creador y a su obra. Mano de hierro contra la oscuridad. 

Bienaventurados vosotros los “pobres”, porque vuestro es el reino de Dios.  
Bienaventurados los que ahora tenéis hambre, porque seréis saciados.

Bienaventurados los que ahora lloráis, porque reiréis.
Bienaventurados seréis cuando los seres humanos os aborrezcan, os separen de sus sinagogas, os afrenten

 y abominen de vuestro nombre como maldito, en odio del hijo del hombre. Alegraos en aquel día y saltad de
gozo, 

porque os está reservada en el cielo, una gran recompensa.
Mas ¡ay de vosotros los “ricos”!, porque ya tenéis vuestro consuelo en este mundo. 

¡Ay de vosotros los que andáis hartos!, porque sufriréis hambre.
¡Ay de vosotros los que ahora reís!, porque día vendrá en que os lamentareis y llorareis.

¡Ay  de vosotros cuando los seres humanos mundanos os aplaudieren!, que así lo hacían sus padres con los falsos
profetas.  

                                                                                                                     Jesucristo

2.8 Libertad
Hay seres humanos que se sienten libres, porque se desplazan de un lugar a otro, porque compran cosas, etc. Pero 
esa libertad, solo es una ilusión; pues son esclavos de aquello, que creen que les hace libres. Ejemplo: al comprar 
cosas con dinero, te puedes sentir libre; pero necesitas “trabajar”, para obtener dinero. Por lo tanto eres  esclavo de
la necesidad, de necesitar dinero. Otros son esclavos del que dirán; otros son esclavos de los antojos del 
organismo, etc. Creemos que tenemos el control, pero somos controlados; creemos que poseemos, pero no 
poseemos ni el cuerpo en el cual hemos nacido. Miserable vida la de un ser mortal. Somos muñecos en manos de 
un niño travieso. Sumergidos en una realidad que no nos pertenece, generamos falacias en un vano intento de 
postergar nuestro destino. ¿Quién es libre?, sino el sabio; que es consciente de que nada tiene, salvo la capacidad 
de elegir. La única cárcel que le queda por vencer, es la carnal; de la cual no desea liberarse, por si mismo. Pues 
espera que lo haga, el forjador que la forjó. ¿Se puede ser libre en plenitud?. Pues como un animal en una jaula 
momentánea de vejez y muerte, pocos experimentan una libertad parcial; siendo una libertad limitada, por el 
espacio intrínseco de la jaula. Es evidente que todo forma parte de un gran plan, que no llegamos a comprender y 
creyendo que movemos ficha, solo realizamos los movimientos, que el creador a programado. En la mente de 
Dios, ya todo a sucedido. 

La vida del sabio se resume: en cuestionar todo lo que te han enseñado, buscar la verdad y transmitirla en el 
menor tiempo posible y al mayor número de personas que puedas. 

Así como el perro sin saberlo, come la hierba medicinal; así el sabio viene de Dios, vive en Dios y va a Dios.
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El dinero es hijo predilecto de la ignorancia. Quien sirve al dinero, sirve a la mentira. 

El sabio, siempre tiene un plan B y C.

Ser libre y sentirse libre, son dos cosas muy distintas.

Escucha la voz primigenia; siempre a estado en ti.

Ser mortal, destruye el cetro del mundo trivial.

Manjar de sabios, hiel de necios. 

Quiero ser “pobre”, para ser libre.
Quiero ser libre, para no ser pobre.

Cuanto menos quiero,
mas quiero no querer.

Si de no querer muero, 
habré muerto queriendo,

lo que mas quiero.

Los necios arranca y envenenan, lo que los sabios comen y con lo que curan. Alimentaos como los sabios; para 
que no tengan que preguntaros: ¿por qué os vendisteis? y vosotros, no tengáis que responder: no teníamos que 
comer. Pues el os responderá: os puse comida a vuestros pies y sobre vuestras cabezas; pero preferisteis 
alimentaros de inocencia y sufrimiento.

En el reino vegetal encontrareis: alimento y medicina; para que no tengáis que doblegar la cerviz, ante los  
adoradores de la oscuridad. 

2.9 Felicidad
Dicen: que la felicidad es por momentos. Pero siendo conscientes: que la sociedad es producto del ser humano y 
que los sucesos (“buenos” o “malos”), afectan al ser humano, en función de su nivel de consciencia. Es lógico 
pensar: que la felicidad no es por momentos, sino, que puede ser constante; en la medida, en la que el ser humano 
evolucione. Para que la felicidad sea constante, lo primero que hay que hacer, es: eliminar los pensamientos 
erróneos. Además de generar una educación real, desde la infancia del ser humano. Algunas de estas doctrinas 
ilógicas, son: esperar algo de los demás; pues cuando esperas y no recibes, nace un sentimiento negativo. Creer 
que cuanto mas posees, mas feliz eres; pero cuanto mas crees poseer, mas tienes que luchar para retener 
(momentáneamente) y mas enemigos crees tener. Creer que la felicidad, reside en satisfacer únicamente nuestras 
“necesidades”; pero no estamos solos, estamos rodeados de seres, que sienten como nosotros. A nadie le gusta, que
los demás sean indiferentes, ante nuestro sufrimiento; aunque nosotros hallamos sido indiferentes, ante el 
sufrimiento de los demás. La felicidad reside: en servir, en sentir que formas parte de algo real y mas grande que 
tu; sentir: que no has vivido en vano y en saber: que otros te recordarán con benevolencia y respeto. Para formar 
parte de un proyecto infinito y que mejor proyecto: que ayudar a los demás a ser felices; sabiendo que la felicidad 
de los demás, es nuestra felicidad. Porque todo está conectado.  

La infelicidad es el suceso posterior, al derrumbe de una mentira. Por lo tanto: una ausencia total de mentiras, es 
un estado pleno de felicidad.  

A lo largo de la vida, el gran espíritu nos ofrece regalos; pero si no estamos preparados, simplemente, pasan.   

Exígete mucho a ti mismo y espera poco de los demás. Así te ahorrarás disgustos. Confucio

Menos es mas. 

Por donde tu has pasado, otros pasarán.

¿Por qué conformarse con ser uno de millones, si puedes ser uno, entre los millones? 

No des dinero al drogadicto (borracho, fumador, etc), ni al usurero, ni al avariento, ni al ludópata, ni al putero, ni
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al comprador compulsivo, etc. Si lo haces, estarás alimentando el caos y la autodestrucción. Ser agricultores 
inteligentes y no echéis semillas sobre las piedras.  

Hay personas que se embarcan como piratas, en busca de tesoros. Dejando a la pareja en tierra y a los hijos 
huérfanos. Muchos seres humanos, emprenden ese viaje. Pero cuando llega la transformación, se dan cuenta que 
todos sus tesoros, se hundirán con ese barco ilusorio, llamado avaricia; en el mar de la vida, cayendo en las 
profundidades de la “muerte”. En el momento que se hunde, aprietan fuertemente los dedos contra la cabeza y se 
preguntan: ¿es mas importante usar un coche, que disfrutar de la pareja?, ¿es mas importante usar mas de una casa,
que pasar tiempo con los hijos?, ¿es mas importante usar objetos, que disfrutar de la naturaleza?, etc. Creé la 
familia, no para que la fragmentéis en pos de vuestros vanos deseos. Ambicionáis lo ilusorio, producto de la mano 
del hombre y mis regalos eternos, los despreciáis. ¡Ay de vosotros!; que a lo importante decís insignificante y 
viceversa.   

El perro se persigue la cola,
para caer finalmente, extenuado. 

Toda una vida para nada. 
Que triste.

Algunos seres humanos, en un intento por retroceder en el tiempo; invierten grandes cantidades de papeles de 
colores, en: operarse y hacerse tratamientos. Es curioso observar: como otros seres humanos, se aprovechan de la 
desesperación, de estas personas. Para generar medios ilusorios de “belleza” (dietas ilógicas, aparatos ridículos, 
operaciones horrendas, etc). Las personas que se someten a esas operaciones; se pasan la vida luchando una 
batalla, que desde el principio, ya estaba perdida. Creyeron ver la felicidad, en lo exterior.

El vehículo, es polvo de estrellas; nada podemos hacer por retenerlo.
  
3. Hormiguero
Analicemos la estructura social de un hormiguero. Primero están los soldados: encargados de proteger el 
hormiguero; segundo: están las obreras, las cuales se encargan de recolectar comida, mantener en buen estado el 
hormiguero y cuidar las larvas; tercero: nos encontramos con los machos, encargados de reproducirse con la reina;
finalmente está la reina: encargada de engendrar nuevas hormigas. Si nos fijamos en este modelo social, nos 
daremos cuenta: de que no existe la dependencia de esperar algo a cambio, por hacer algo por los demás. Las 
hormigas, tan pequeñas e indefensas ante nuestros ojos; son un ejemplo de Dios, de una sociedad donde todos se 
benefician del trabajo común, sin necesidad de objetos intermediarios. Entonces yo me pregunto: ¿será que están 
mas “evolucionadas” que nosotros?, ¿qué es lo que nos impide, llegar a ese modelo social?, ¿será el ego (yo)?. 
Ahora analizaré la sociedad humana. Empezaré comparándola con dos niños, que compiten nadando hacia una 
meta. Uno de ellos llega primero a la meta, entonces desarrolla un sentimiento de victoria, el cual le produce: 
felicidad, superioridad, euforia, etc; el otro niño llega segundo a la meta, desarrollando un sentimiento de derrota, 
el cual le produce: impotencia, tristeza, ira, envidia, etc. La sociedad actual, es como la competición de estos dos 
niños. Hemos creado un sistema de competición; que crea la falsa idea de que beneficia a algunos y crea la 
realidad, de sufrimiento de otros. Lo correcto sería generar una sociedad, como dos niños que van en una barca 
remando al unísono. Donde la única competición, sea con uno mismo. Para llevar esa barca llamada sociedad, 
hacia el sol de la libertad y la igualdad. También podríamos comparar este modelo social, con una enfermedad; la 
cual creemos que podemos curar con medicamentos. Con medicamentos me refiero a: recortes salariales, 
inyecciones de dinero a los bancos y un sin fin de acciones mas, basadas en demagogias y eufemismos. Es decir: 
mentiras. Lo único que se consigue con estas acciones, es generar una panacea quimérica (ilusión). Pero la 
enfermedad, así nunca se cura. La verdadera solución, es eliminar la raíz que genera la enfermedad. La raíz que 
genera esta enfermedad, es la ideología de que para hacer algo por los demás, necesitamos algo a cambio. Pero 
esto no ayuda al avance de la sociedad; es un estorbo intermediario, que dificulta las relaciones personales. Porque
mientras el ser humano necesite un objeto intermediario, para hacer algo por otro ser humano. Siempre habrán 
seres humanos tentados a almacenarlos, a manipularlos, a extorsionar, etc; para satisfacer su ignorancia, para 
cambiarlos por favores sexuales (prostitución), etc. Dudo mucho que el ser humano por si mismo, sea capaz de 
generar en el futuro un paraíso en la tierra. Solo algo perfecto (Dios), puede gobernar algo imperfecto (ser 
humano). Lo único que puede corregir el caos, de una manera total e inmediata, es Dios. Los necios no dejarán 
que los sabios gobiernen y los sabios, solo se gobiernan a ellos; pues ardua tarea, es la superación personal. 

Uno (hormiga) es todo (hormiguero) y todo es uno.
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En una sociedad real, todos seríamos funcionarios funcionales.  

El ser humano entierra los tesoros,
así como la ardilla, las bellotas. 

Tanto puede acumular;
que por el tiempo,

la cantidad o la enfermedad,
no los va a disfrutar.

El que quiera llegar a ser grande, que sea vuestro criado y quien quisiera ser el primero, debe hacerse criado de 
todos. Jesucristo

Un sistema directo es complicado; pero no imposible. La diferencia de consciencia entre unos y ortos, es abismal.

Esta sociedad es una ramera que se abre de piernas, ante aquellos que administran dinero.

Si los ciegos guían a los ciegos, todos se despeñarán. Jesucristo

¿Crees que sabes?
Nada se.

La fuerza, ¿qué fuerza?
La consciencia a veces me abandona.

De nada sirve llorar sobre el árbol caído.
A ratos somos, a ratos no somos. 

Algo me controla, pierdo el control.
Que insignificante somos.

 Nada somos.

El principal problema de una sociedad basada en el dinero, es que los seres humanos por regla general, lo único 
que los impulsa, es el amor al dinero; de hay que sean capaces de mentir, conformarse con su incompetencia, etc. 
Lo cual es muy evidente, en los hijos de la oscuridad. Un mejor modelo social, sería aquel donde el individuo es 
reconocido y valorado, por su buen comportamiento, aportes beneficiosos a la sociedad, honradez, humildad, etc. 
Virtudes presentes, en todo hijo real de la luz. Otro de los grandes inconvenientes, del sistema de adoración al dios
dinero, es que los hijos (empresarios corruptos, etc) del demonio por regla general, priorizaran la adquisición de 
dinero; lo cual se traduce: en tener la menor cantidad de trabajadores en una empresa, para gastar la menor 
cantidad de dinero posible; significando esto para el trabajador: esclavitud, mas deterior físico, robo del tiempo de 
vida, etc. Un ejemplo sería el horario partido; pues limita al empleado, a invertir todo su tiempo de actividad, en 
dicho trabajo y siendo el tiempo el recurso mas valioso, pues vida es. Justificado está el peor de los castigos, a 
aquellos que generan y/o fomentan dichas anomalías. En cambio en el sistema de trabajo de Dios, donde todos 
trabajan para el bien común, la situación sería muy diferente; pues al no haber limitación económica, no habría 
limitación de trabajadores; lo cual se traduce: en una reducción drástica del tiempo de trabajo; pudiendo destinar el
tiempo sobrante, a aprender y ejercer otra profesión, a viajar, a pasar tiempo con la familia, etc. Es innegable la 
superioridad del sistema laboral de Dios. El sistema del demonio de adoración al dios dinero, solo “beneficia” 
falazmente a sus hijos; pues esclavizan sus vidas y la de los demás, para sustentar sus inmundas y vanas 
existencias. Si la humanidad desea crear un mundo mejor, el sistema de adoración al dios dinero, debe ser abolido.
Una de las principales ventajas del sistema laboral de Dios, es que eliminaría la necesidad de bancos; lo cual 
supondría un gran beneficio para la sociedad. Si cogemos a un montón de perras, de rameras, de hijos del 
demonio, etc y los metemos a trabajar en un banco; lo que creamos, es una maquinaria demoniaca. La cual 
corromperá, dejará a familias sin hogar, estafará, etc. Es lo mismo que una guarida llena de ratas, infestadas con la 
peste bubónica y la única solución, es prenderle fuego y dejar que arda hasta desaparecer. Los que quieran ser 
hijos de la luz, que vivan con los hijos de la luz y los que quieran ser hijos de la oscuridad, que vivan con los hijos 
de la oscuridad. ¡Ay de los hijos de la oscuridad! 

La humanidad tiene un potencial inmenso; solo limitado, por las carencias de los individuos que la componen. 

El mundo,
un gran jardín de infancia. 

Lleno está de niños malcriados,
carentes de inocencia. 
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A Dios han abandonado.
Lloran, 

siempre están llorando. 

La hipocresía e irracionalidad del ser humano, no conoce límites. Siendo evidente su dependencia de otros seres 
humanos; muchas veces actúa, como si no le debiese nada a los demás. Ejemplo de ello, son aquellos que dicen: 
yo soy “rico” por mi propia voluntad; nada le debo al hombre. Entonces yo te pregunto: ¿la ropa que utilizas, 
quien la a generado?, ¿el vehículo que conduces, quien lo a generado?, ¿el dinero que usas, quien lo a generado?, 
¿qué es el inventor sin los conocimientos y las herramientas, que otros han generado?, ¿qué es el panadero, sin el 
trigo que el agricultor a cultivado?, ¿qué es el agricultor, sin el trigo que Dios a creado?, ¿qué es el árbol sin 
semillas? y ¿qué es el ser humano, sin Dios?. Os atrevéis a decir: yo no e creado esto, pero le pongo un precio y te 
lo vendo como si fuera mio. Saber: que todo me pertenece y os pediré explicaciones por negar lo obvio y por 
poner precio a lo que no habéis creado. ¡Ay de vosotros!, los que creéis que estáis solos en el mundo y que nada le 
debéis a los demás. Que ser tan necio e hipócrita, es aquel que camina erguido sin mirar para atrás. El ser humano 
sin el ser humano, nada es. Como el engranaje que por si solo, es disfuncional; pero que en el conjunto de la 
maquinaria, se vuelve funcional. 

No es mas el que siembra, ni menos el que cosecha; pues al final, todos comen del mismo pan. 

Otro ejemplo de irracionalidad, es el de aquellos, que tienen miedo de interactuar con un “desconocido” en la 
calle, playa, parque, etc; pero al encontrarse a otro desconocido con un uniforme (policía, bombero, etc) o en 
según en que lugar (supermercado, banco, etc), actúan con naturalidad y seguridad. Como si un lugar o un 
uniforme, purificasen a un ser humano. Otro ejemplo es el de aquellos, que exponen toda su vida en internet; pero 
al encontrarse con un desconocido en el mundo real, tienen miedo de interactuar con el. En su ignorancia, creen 
que están mas seguros detrás de un pantalla; pobres necios. 

Los niños socialmente, están mas evolucionados que los adultos. 

Pocas esperanzas deposito, en algo tan imperfecto.

Hijos protervos y corruptores, ¿hasta cuando tendré que sufrir vuestras maldades?. Mi paciencia tiene un límite. 

Todos tenemos culpa del desequilibrio social, no solo algunos políticos. Una sociedad no se compone solo de 
políticos. Pensar que únicamente ellos tienen culpa, es una manera muy fácil de lavarse las manos. Tienen culpa: 
todos aquellos empresarios, que solo les mueve el ánimo de lucro; pasando por encima de quien sea o de lo que 
sea y generando negocios sin ningún valor positivo. Observar: a aquellos que hacen negocio con la muerte; te 
intentan vender un papel, para que el día que te mueras, no seas un “estorbo” para tu familia y cuando te mueres, 
te meten en una caja; como si a los gusanos les gustase quitar el envoltorio, antes de degustar el contenido. 
Observar: los que te venden un medicamento hecho de una planta; para después decirte: que consumir 
directamente la planta, es nocivo. Observar: a los “agricultores”, cuando no pueden vender los vegetales que no 
han creado, como los tiran en medio de la carretera. Observar: a los que se reúnen, para tirarse toneladas de 
alimentos (tomates, vino (uvas), harina, etc) los unos a los otros. Observar: los que ponen alimentos delante de 
muñecos, pensando que están vivos; los cuales no comen y no agradecen. ¿Es que no veis que no pueden saborear 
el alimento?. Dar de comer a los que tienen hambre y si pueden saborear el alimento. Observar: a esos que se 
ceban como cerdos antes de entrar al matadero, engullendo inmundicias en restaurantes, bares, etc; mientras hay 
un “vagabundo” delante de ellos, que no a comido. Raza hipócrita. Observar: los que cuando terminan de comer, 
votan la comida que les “sobra” y que ellos no han creado, a eso que llaman: “basura”. No valoran lo que el a 
creado. La comida es sagrada. El creyente verdadero, valorará hasta el último grano de arroz. Os pediré 
explicaciones por despreciar y negar a los demás, lo que no habéis creado. Mi paciencia tiene un límite. Observar: 
a los que se compran coches, casas, demasiada ropa, a los que generan varios negocios, a los que teniendo un 
móvil donde poder mirar la hora, se compran un reloj, etc; y después, cuando han sido consumidos por su propia 
avaricia y necedad, dicen: no tenemos dinero para comer. Todo lo hacen para aparentar delante de los seres 
humanos y eso, es inútil. ¡Hipócritas y necios!. ¿Cuando aprenderéis?. Tienen culpa: aquellas personas que tienen 
mas de lo que necesitan. Porque yo me pregunto: ¿cuanta tierra necesita un ser humano?, ¿cuantas casas?, 
¿cuantos vehículos?, ¿cuanta ropa?, etc. Tienen culpa: aquellas personas que viven en la indiferencia, de que algo 
está mal y no hacen nada por remediarlo o mermarlo. Eso no significa: que tengáis que hacer grandes cosas. Con 
el simple acto de ser fiel a uno mismo y cambiar las cosas en la medida de lo que uno pueda; ya estarás haciendo 
algo bueno. ¿Aún no habéis entendido: que lo material es como agua que se filtra entre los dedos?.
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Habéis sembrado sobre las piedras y vuestra cosecha, será la nada. 

Quieren gobernar como reyes.
Vivir como aristócratas.

Hablar como poetas, hijos de charlatanes y 
escribir novelas de ficción, 

como el mejor de los escritores.

Disculpe, ¿quiere un seguro de vida?; lo que es seguro, es que me voy a “morir”. 

El miedo a la muerte, es el combustible que alimenta este sistema caótico e injusto. Una ausencia total de este 
miedo en un gran porcentaje de la sociedad, significaría la muerte del sistema. 

Comida (medicina), refugio, ropa y poco mas. Trabajar, comer, bañarse, vestir, etc; para “vivir” 
momentáneamente. 

El que pueda dar uno: que de uno y el que pueda dar diez: que de diez. Jesucristo

Vuestros actos, por pequeños que sean; siempre tienen una consecuencia. 

Al observar a los seres humanos, me parecen autómatas; que se fabrican en una cadena de producción, para 
posteriormente, introducirlos en la suciedad (sociedad). Los cuales caminan de una forma frenética, sin saber 
realmente a donde van, ni que es lo que quieren; como si el software (programa) que los controla, hubiese 
generado un bucle infinito, por una mala programación. Y mientras caminan todos a un lugar que no existe, se 
miran unos a otros, deseando infinitamente conocerse; pero por alguna razón, inhiben ese deseo. Es evidente que 
el código, con el cuál fueron programados, tiene errores sintácticos; por lo tanto, hay que volver al código fuente, 
llamado: niño (inocencia, etc) y no dejar que se transforme, en ese código defectuoso, llamado: adulto 
(degeneración, etc). 

Tenemos que evitar darle poder, a los malos programadores. 

Ser como los niños,
que sin haberse conocido;

al encontrarse,
su tiempo comparten;

como si así,
  siempre hubiera sido.  

3.1 Perecedero
Cuando llegan las “rebajas”; se amontonan los seres humanos a las puertas de los centros comerciales, gritando y 
dándose empujones. Me recuerdan a los animales, antes de entrar al matadero; llenos de excitación, como 
poseídos, luchando por abrirse paso entre la multitud; para llegar a una especie de prometida “salvación”. En 
cuanto se abren las puertas del centro comercial, una vorágine despavorida, corre hacia los artículos; para 
arrancarlos de los estantes, como los lobos arrancan la carne de la presa. Pero lo que no saben o no quieren saber, 
es que eso que compran, es algo diseñado para que no dure.

Han sacado el metal de la tierra, como la sangre de la presa.
Un manto plateado en el lomo, la mirada alta y los pies llenos de lodo.

El corazón está frío, ya no brama. 
Se acerca la nada.
Ya no hay nada. 

Nada. 

Solo un ser humano loco o de extrema avaricia, se le ocurriría generar un sistema social de consumo “infinito”, 
en un mundo “finito”. 

El dinero es una espada de doble filo; le puede dar “poder” al necio y quitárselo al sabio.
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Lo mas barato, es lo que no se compra. 

No deberíamos participar, en el absurdo juego del consumismo.  

Los que le han puesto precio al mundo, han conseguido que la gran mayoría crean en el concepto falaz, de que 
todo se soluciona comprando. 

No logro entender porque los seres humanos, compran una y otra vez el mismo recipiente (botella con aceite, etc). 
Cuando a una persona se le acaba el contenido del recipiente, lo bota o lo almacena; lo cual se traduce, en tener la 
casa y el “basurero” lleno de recipientes. Además, que no todo el mundo recicla; muchos botan los recipientes 
junto con otros materiales. También hay quien dice: hay que reciclar; pero yo lo traduzco, como: sigue 
consumiendo de forma irracional, para que le des “poder” a unos cuantos usureros, en detrimento de muchos. Yo 
personalmente, creo que sería mucho mas lógico, tener un número determinado de recipientes y conforme se acaba
su contenido, se van rellenando; ¿pues que sentido tiene, comprar una y otra vez el mismo recipiente?. ¡Es 
absurdo!. Cierto es que hay algunos materiales, que se deterioran rápidamente; pero hay otros materiales, como: el
vidrio, el acero, etc, que duran muchísimo tiempo. Es evidente, que detrás de todo este comportamiento irracional, 
está el interés económico de unos cuantos ladrones con traje. Lo peor de todo, es que para adquirir un recipiente 
hay que cambiarlo por dinero y para conseguir dinero, hay que trabajar y para trabajar hay que invertir tiempo que 
nunca volverás a recuperar. En resumen: al desperdiciar un recipiente, desperdicias el porcentaje de tiempo 
invertido, en la adquisición de dicho recipiente. Este sistema falaz, es digno de castigo mortal y/o divino. 

Detrás de cada objeto, hay “inteligencia” y esfuerzo humano; respétalo. 

Nos han vendido el cuento del reciclaje, como el charlatán embaucador le vende el brebaje milagroso, a los 
ignorantes pueblerinos. 

Me imagino ser un científico; lleno de ilusión, lleno de ganas por mejorar el mundo, lleno de millones de ideas, a 
cada cual mas brillante. Me imagino: que no quiero vivir en vano. Me imagino: que de pronto llega un ser 
humano, repleto de ignorancia y me dice: que contenga la imaginación, que contenga los deseos de mejorar, que 
eso en este mundo, no sirve; porque no da papeles de colores, ni genera consumo. Entonces reflexiono y me 
pregunto: ¿como se puede empeorar algo, si la naturaleza del ser humano, es mejorar?, ¿qué sentido tiene la vida, 
si empeoras las cosas?, etc

El mundo es suficientemente grande, para satisfacer las necesidades de todos; pero siempre será demasiado 
pequeño, para satisfacer la avaricia de algunos. Mahatma Gandhi 

3.2 Colaborar
¿Qué es trabajar?. ¿Es trabajar, estar desde el amanecer hasta por la tarde haciendo grandes esfuerzos, en una nave 
de venta de vegetales al por mayor?; porque si las ciudades se estructurasen, para producir parte o la totalidad de 
su propio alimento y el ser humano, cultivase para comer y no para vender; se reducirían las horas de trabajo, 
drásticamente. Cuando compráis vegetales en estos lugares, donde tienen a seres humanos “trabajando”, doce, 
trece, catorce o incluso hasta mas horas; en ese instante, os convertís en el látigo indirecto, que flagela y desgarra 
la piel del inmigrante, la piel del padre de familia, etc. Maldita vuestra inconsciencia o indiferencia. ¿Es trabajar, 
destinar tiempo de tu vida que no recuperarás, al mantenimiento de un supermercado y enriquecimiento de los 
propietarios?. El cual fomenta la idea, de que las cosas tienen precio; como si el que creó el supermercado en su 
enajenación, se creyese un dios. El cual al final de tu mes de servicio, te da unos papeles de colores; como si tu 
tiempo valiese tan poco, que puede ser pagado con papeles. ¿Es trabajar, estar ocho o doce horas haciendo algo, 
cuando si lo hicieses bien y para un fin correcto, lo podrías hacer en dos o cuatro horas?. Si tuviese que dar una 
definición, a: ¿qué es trabajar?, le daría la siguiente: debe ser una acción que cubra una necesidad real y que 
repercuta en beneficio de todos. Pero la definición, que le doy actualmente a la gran mayoría de “trabajos”, es la 
siguiente: es una acción que no cubre una necesidad real; pues surge de una mentira. Te sumerge en la esclavitud, 
pero lo intentan camuflar dándote papeles de colores, por un tiempo y un esfuerzo, que nunca recuperarás. El 
mayor logro de los seres “humanos”, que quieren vivir en la opulencia, en el ego (yo), en la degeneración, etc. Es 
haber conseguido que los demás seres humanos crean: que las cosas tienen precio; las cuales, nunca lo han tenido. 
El hacerles creer: que pueden tener cosas que nunca podrán tener. El hacerles creer: que tienen que “trabajar” para 
conseguir cosas, que siempre han sido y serán gratis. ¡Ay de vosotros!, que os deleitáis en banalidades y pesadilla 
tenebrosa es doblar el lomo; y además, permanecéis indiferentes ante el rostro desgarrado y el robo del tiempo de 
vuestro hermano. Pedís igualdad y grande es vuestro alboroto; pero generáis desigualdad. Saber: que hoy es 
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vertida melaza por vuestra garganta; pero día llegará en que solo beberéis vinagre y diciendo basta, no podréis 
parar; por cuanto permaneciste indiferente, ante lo que un día reclamaste para ti.

El ego es un gigante, el cual se dice a si mismo: yo soy el mas grande y por encima de mi, no hay nadie. Para 
transcender, el gigante se a de convertir en un enano. 

No le hagas a los demás, lo que no quieres que te hagan a ti. Jesucristo

Es la mayor película de ficción jamás producida y la gran mayoría de seres humanos, ya han comprado la 
entrada.

La sociedad tiene que ser como hacer el amor. Donde dos seres humanos, se benefician de un mismo acto. Sin 
objetos intermediarios. Pero solo será amor, si surge de una base de respeto y actos desinteresados. 

El tiempo no es oro, el oro nada vale. El tiempo es vida.

Hijos huérfanos.
Mujeres viudas.
Madres de luto. 
Tiempos vacíos.
Todo, por nada.

No entiendo el tener que pagar (impuesto de autónomo, etc) para poder trabajar; pues que sentido tiene pagarle a 
otros, por un trabajo que tu mismo vas a realizar. Es una locura. Como si el trabajo fuese algo negativo o exclusivo
de algunos seres humanos. Evidentemente, los seres humanos de cualquier sistema social, deben de colaborar con 
dicho sistema; sea un sistema directo (hormiguero, termitero, etc) o indirecto (dinero); pero que la base de dicho 
sistema, impida o dificulte el desarrollo laboral de los seres humanos, que lo generan y lo sostienen, es 
inadmisible. El ser humano necesita tener ideas, sueños, proyectos, etc y la capacidad para desarrollarlos; 
impulsado por la esperanza de la creación de un mundo mejor. En resumen: le das dinero inmerecido a unos 
parásitos, para tu poder doblar el lomo y sudar. Además, teniendo en cuenta, que el trabajo no tiene nada que ver 
con el dinero; pues el dinero es creación del ser humano y el trabajo es creación de Dios. Realidad verificada en el 
principio de la creación, donde nuestros primeros padres, cuidaban del Edén sin necesidad de objetos 
intermediarios; de lo cual se deduce, que el dinero es un concepto antagónico a la voluntad divina. En 
consecuencia: aquellos que dificultan o impiden el desarrollo laboral, merecen ser borrados de la existencia.   

El fundamento del sistema, no debe ser un impedimento para el desarrollo, de los seres que lo integran. 

La burocracia de los hombres os ciega y no veis mas allá de sus papeles vacíos. Siguiendo su estructura mecánica 
os limitáis y no veis mas allá de lo aparente. ¡Ay de vosotros!, que decís: no eres lícito para estar junto a mi; pues e
mirado el documento limitado y no figura en ti lo que demando. Tu tiempo y tu sudor no son válidos; pues los 
documentos de los hombres, no figuran en ti. ¿Quién le dio el instinto de cazador al león?, ¿quién enseñó a la 
hormiga a cooperar?, ¿quién enseñó al pez a nadar?. El mismo que sin documento, ni universidad, enseña al 
hombre a soñar e implanta esperanza en su corazón. El mismo que obra el milagro de la vida, en la mujer al dar a 
luz. ¿Os habéis olvidado del maestro y el aprendiz?, ¿os habéis olvidado que el ser humano nace del espíritu y que 
en el espíritu, nada hay imposible?, ¿os habéis olvidado de lo dúctil del hombre?. Os habéis olvidado de mi. Si los 
seres humanos que ofrecen “trabajo” a otros seres humanos, solo los quieren con experiencia; entonces, ¿como los 
otros seres humanos van a adquirir experiencia?, ¿no os dais cuenta de lo absurdo que es esto?. Estáis tan 
corrompidos, que no sois capaces de razonar en lo mínimo y os habéis prostituido tanto ante el dios dinero, que ya 
no tenéis inteligencia ni principios. Le negáis a los demás, lo que no os negaron a vosotros. ¡Hipócritas!. Habéis 
olvidado que el ser humano, tiene que ser arquitecto del conocimiento y no esclavo de la burocracia. El ser 
humano aprende y desaprende constantemente, al margen de los documentos asociados a su persona. Cuando le 
dices a tu hermano: te niego la oportunidad; pues no tienes experiencia ni documentos que satisfagan mi vanidad. 
En ese momento os negáis a vosotros mismos, la realidad del potencial humano. El diploma no hace al médico, 
médico es el que cura o mas importante aún, el que previene la enfermedad. Cocinero no es el que tiene un 
diploma; cocinero es aquel que deleita el paladar. Artista no es el que tiene un diploma; artista es aquel que eleva 
el espíritu y nos hace soñar, etc. El ser humano es mucho mas, que un simple trozo de papel. El documento no 
hace al hombre, el hombre crea el documento. Por eso os digo: no os limitéis ante los muros de la ignorancia y ver 
mas allás de la vanidad de este mundo.
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¿Como obtener experiencia, sin una oportunidad para adquirirla?

Vuestra burocracia me inerva y pone a prueba mi paciencia. 

Al llegar a este mundo, nos encontramos con un grupo de seres humanos, que nos dicen: que para comer,  
bañarnos con agua caliente y refugiarnos, necesitamos unos papeles de colores, llamados: dinero. Y que para 
conseguirlos, tenemos que hacer una cosa llamada: “trabajar”; pero mientras trabajamos para poder hacer todas 
esas cosas, también nos cuentan que solo con eso no basta. Nos dicen: que en este mundo eres lo que “tienes”: un 
diploma, un coche, una casa, etc. Y a este gran “regalo” que nos han hecho nuestros antepasados, lo adornan con 
un lazo rosa, al cual llaman: “la vida es así”, “el mundo es así” o “es lo que hay”; generando un bucle ilusorio, que
beneficia a unos pocos, en detrimento de muchos. Por eso os digo: tener cuidado de no caer en ese bucle 
innecesario; pues cuantas mas necesidades generéis, “reales” o “ilusorias”, mas tendréis que trabajar para 
mantener dichas “necesidades”. Pero si veis y escucháis con claridad, sabréis cuales son las verdaderas 
necesidades. Entonces reduciréis vuestras necesidades de trabajo y seréis mas libres. 

 
Como agua que se filtra entre las manos. 

Felicidad momentánea.
Infelicidad a largo plazo.

Alguna vez te encuentras con alguien, que te pregunta: ¿como te ganas la vida?, ¿qué haces para ganarte la vida?. 
Entonces yo me pregunto: ¿te tienes que ganar la vida?, ¿es la vida un derecho de nacimiento?. Lo que si se con 
seguridad, es que al llegar a este planeta, nos encontramos con seres humanos, que dicen: somos dueños de las 
plantas, del agua y de la tierra, que no hemos creado. Nunca poseerán ninguna de esas cosas; pues no se puede 
poseer, cuando se está de paso; tan solo retener y si retienes demasiado, privas de libertad y felicidad a otros seres 
vivos. La idea errónea de: “tener que ganarte la vida”, se resume fácilmente con una pequeña historia. Llegan un 
hombre y una mujer a una tierra, donde hay muchos árboles frutales, agua, etc. Empiezan a comer y a 
reproducirse, aumentando el número de humanos. Entonces a uno se le ocurre: que si es capaz de gestionar mas 
recursos que los demás, bien por medios violentos o por mentiras; entonces los demás, tendrán que acudir a el 
cuando quieran algo. Y el no dará nada, a no ser que los demás, le den algo a cambio: “trabajar” para el, favores 
sexuales (prostitución), etc. Al principio será una situación violenta; dado que no es normal, que algo que es de la 
energía suprema, un ser humano insignificante lo tome como suyo; pidiéndote algo a cambio por su uso. Al 
principio te opones, como el asno que mueve la rueda para moler grano; hasta que al final te cansas y rendido te 
pones a dar vueltas. Pero llega un momento en que los seres humanos se revelan y dicen: ya no queremos ser mas 
esclavos. Entonces aquellos que ostentan el “poder”, piensan: no podemos perder lo que “tenemos”, debemos de 
inventar algo. Inventando el concepto del dinero, que a ellos les permite seguir teniendo poder. Usando como 
herramienta la generación de “necesidades”: pagar agua, luz, gasolina, ropa, etc; lo cual te obliga a “trabajar”, para
poder cubrir estas “necesidades”. Generando un bucle de esclavitud, que es mayor o menor, en la medida en la que
nosotros nos sumerjamos en el. 

La “vida” no hay que ganársela; ya la tienes. Es un regalo de Dios. ¿Se puede conseguir, lo que ya se tiene?.

Malditos los que siembran falsos conceptos. Sois veneno para la mente.   
  

Que un grupo de seres humanos crea que algo es cierto, no significa que lo sea. 

De vez en cuando, te cruzas con un ser humano que te pregunta: ¿qué eres?. Entonces tu le contestas: yo soy 
informático, electricista, abogado, etc. Según la respuesta que le des, el otro ser humano reacciona de manera 
diferente. Entonces yo hago la siguiente reflexión: si alguien dice que es abogado, ¿qué era antes de ser abogado?; 
y si por circunstancias de la vida, se queda sin trabajo y se pone a vender algún producto; ¿sigue siendo abogado?, 
¿o ahora es vendedor?. En el momento, que una palabra o un papel, te describe como ser humano; en ese 
momento, el ser humano involuciona y se vuelve inhumano. El ser humano, no tiene que preocuparse, de: ¿qué es?
o ¿qué quiere ser?. De lo que tiene que preocuparse, es de no ser: hipócrita, indiferente ante el sufrimiento, 
mentiroso, maltratador, degenerado, ignorante, materialista, etc. Una prostituta con un diploma, sigue siendo una 
prostituta y un hijo del demonio con dinero, sigue siendo un hijo del demonio y a los dos, a no ser que cambien, 
les espera el mismo destino. 

¿Quién eres?
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Eso no importa.
¿Qué no eres?
Eso si importa.
Lo que eres, 

por si solo se configura. 

La gran mayoría de trabajos, son totalmente innecesarios. Producto de una minoría, para controlar a la mayoría.
Es una forma de esclavitud, menos directa. El látigo es el dinero. 

¿Os habéis fijado en los árboles de las ciudades?, como están metidos en pequeños cuadrados o rodeados de una 
gran capa de césped. Habiendo en estos parques, un número muy reducido de plantas y muchas no son comestibles
o no dan frutos comestibles. Lo mas lógico y eficiente, sería generar concentraciones de organismos vegetales y 
establecer dichas concentraciones, de forma estratégica por la ciudad. Lo cual se traduciría: en mayor 
biodiversidad, mejor mantenimiento, mas interacción entre los seres humanos, etc. Separar los vegetales es 
antinatural y contrario a la ley divina. Lo mas ilógico de todo, es: que cuando caen partes de las plantas al suelo, 
aparece un “trabajador” del gobierno o de una empresa contratada por el gobierno; para maltratar a las plantas. 
Aunque ellos en su ignorancia o en la ignorancia de quienes los envían, piensan: que están “limpiando”; pero 
como se puede adjetivar, a: destruir comida y/o medicina, como: limpiar. Esas partes vegetales, la propia 
naturaleza las necesita para crear un suelo mas fértil, para retener el agua y para que puedan habitar diferentes 
seres vivos en ellas. Observar la naturaleza, que es la vida y la ecuanimidad en su máximo potencial. Observar: 
como los animales hacen un hueco en la tierra, para defecar en el y después taparlo; contribuyendo así al equilibrio
biológico. El ser humano puede ser tan ignorante, que cree: que puede hacer las cosas mejor que Dios y tan 
codicioso, que teniendo un trozo de pan en la boca, se mete otro y se atraganta. Lo que a conseguido con su 
ignorancia, es: verter excrementos llenos de semillas, nutrientes y energía, por un hueco (retrete); desperdiciando 
el potencial de esa materia. A conseguido: producir bolas rojas llenas de agua e insípidas, a las cuales adjetivan 
falazmente, como: “tomates”, etc. Es como si hubiese un complot, entre los seres humanos que venden la 
“comida” y los que permiten que la vendan. Es decir: no hay plantas, ni frutos comestibles en las ciudades; así la 
gente se ve obligada a comprar en los supermercados; pero para poder comprar, necesitas dinero; para conseguir 
dinero, tienes que “trabajar” y al trabajar, enriqueces a los que venden la comida y a los que dejan que la vendan; 
cerrando el círculo vicioso. 

Las ciudades están estructuradas, para que los habitantes sean esclavos, de aquellos que “cubren” sus 
“necesidades”.

Estáis rodeados por alimento y medicina, que no sabéis que existe. Sois como presas, rodeadas por depredadores 
sigilosos.  

No pongáis recursos (vegetales, etc), en lugares de difícil acceso para los seres humanos. Ejemplo: en medio 
(rotonda, etc) de la carretera. Tampoco cortéis las ramas inferiores de los árboles; pues dificultaréis o impediréis 
el uso de dicho recurso. Usar el cerebro. Vuestro concepto de belleza y perfección, es fealdad e imperfección ante 
Dios. 

Ya es hora, de que invirtáis uno de vuestros mayores tesoros (el tiempo), en lo que es realmente importante.

Las macetas son cárceles para plantas. 

Al observar las zonas sin edificar, me doy cuenta que están llenas de alimento y medicina; también observo como 
otros seres humanos, pisan las plantas, las ensucian con los orines y excrementos de los perros, etc. Entonces 
entiendo la frase: quien no sabe, es como el que no ve. Los seres humanos, se quejan de que no hay alimento; pero
al mismo tiempo, destruyen las plantas, envenenan los lugares donde ellas habitan, etc. El ser humano pudiendo 
estar rodeado de alimentos, prefiere ir a los supermercados y desperdiciar la vida en trabajos innecesarios; para 
conseguir papeles de colores, que llaman: dinero; con el que ir a comprar a los supermercados, una materia nociva,
a la cual adjetivan, como: “alimento”. ¿Como se le puede llamar alimento a algo, que está lleno de productos 
químicos y que su proceso biológico, a sido alterado?. No ignoréis, que aquellos que cultivan para vender a los 
supermercados, en su gran mayoría, solo les mueve el ánimo de lucro; y el ser humano, que solo se mueve por 
dinero, es capaz de todo. El agricultor al que le importa su salud y la de los demás, buscará generar un vegetal de 
gran calidad; independientemente, del tiempo o el esfuerzo que eso conlleve. En cambio, al ser humano que solo le
mueve el ánimo lucro, buscara obtener la mayor cantidad, en el menor tiempo posible; aunque ello implique, un 
detrimento (deterioro) en la salud de los demás. El usurero es un veneno para si mismo y para los demás. Si ves 
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uno, échate a correr. Si el ser humano, estuviese lo suficiente evolucionado, como para cultivar en las ciudades; la 
cantidad de comida que se produciría, sería inmensa. Solo hay que observar las zonas sin construir, como están 
llenas de comida y medicina. Todos los vegetales son buenos, si son usados de forma correcta. Son obra de una 
mano inmaculada. ¿Quienes sois vosotros para decir: este es bueno y este no lo es?. Producto de la mente 
imperfecta, se a llenado el mundo de ignorancia y sufrimiento. En la variedad, está la riqueza; pero habéis 
preferido la monotonía y la escasez. 

No son las malas hierbas, las que ahogan la buena semilla; sino, la negligencia del campesino. Confucio 

Cualquier vegetal obtenido en la selva o en el bosque, tiene mas valor nutricional, que los que compramos en el 
supermercado. 

Los vegetales del supermercado son como juguetes. Bonitos por fuera, pero vacíos por dentro. 

¿Para que sirve un vegetal, que es hermoso a la vista; pero que no tiene valor nutricional, ni sabor, ni olor?

¿De que sirve la belleza, sin utilidad?

Sois sembradores de ignorancia y recogeréis sufrimiento. 

Preferís limitar el paladar, limitando mi obra. 

No os toméis mas potestad, que la que os a sido dada.  

No hagáis caso a los que dicen: este producto es mas caro, pues es de “agricultura natural”. Observar el bosque, la 
selva, los terrenos abandonados, etc, como están llenos de eso que llaman: agricultura natural. No creáis lo que os 
dicen los demás, como una verdad absoluta. Desde el principio de la creación, el gran agricultor a estado 
cultivando de forma natural. Lo que a pasado, es que el ser humano a arrasado con todo; como si fuera una plaga 
de langostas. A escogido un pequeño grupo plantas, las cuales a cultivado en masa; buscando obtener la mayor 
cantidad, en el menor tiempo posible. Sacrificando por el camino el valor nutricional, el sabor y la variedad. Y 
ahora, otro grupo de seres humanos se han dado cuenta: que la alimentación es algo muy importante, como para 
dejarla en manos de los idólatras del dios dinero; que movidos por la usura, crean monstruos químicos, con los 
cuales nos envenenan. Reduciendo el tiempo y la calidad de vida. Entonces algunos de ellos, se han dicho unos a 
otros: intentemos imitar al gran agricultor, como hacíamos en antaño y expongamos esta forma de agricultura, 
como algo novedoso y además, pongámosle un alto precio a estos vegetales, que no hemos creado. Podemos 
hacerlo, los otros seres humanos en su desesperada ignorancia, no se darán cuenta; pues muchos de ellos han 
dicho: este coche y este móvil, son mas importantes que nuestra alimentación. 

¿A que nivel de corrupción y necedad a llegado la humanidad, que meter estiércol dentro de la tierra, se a 
convertido en una novedad y en algo sofisticado?

El  ser humano queriendo “evolucionar”, a creado un monstruo de metal; al cual se le a olvidado, ponerle un 
corazón. 

Que razón tenía el científico cuando dijo: la necedad del ser humano, no tiene límite. Y que razón tenía el filósofo
cuando dijo: no hacer, es mejor que hacer. 

Para comer, solo hay que observar, escuchar y dejar que el gran agricultor haga su trabajo. Hacer sin necesidad, 
es acción de necios.

¿Por qué pagar por una planta, que puedes conseguir gratis?; Dios no te va a cobrar por cogerla.

Si tienes una enfermedad (depende de la enfermedad) y no consigues una planta en particular, inténtalo con otra. 
Hay variedad; busca y prueba. 

Si puedes, no dejes en manos de los demás, tu alimentación (salud). Los seres humanos por dinero, serán capaces 
de hacer, inventar, etc, cualquier cosa. Tener mucho cuidado.      

   39



Tampoco entiendo gran parte de la “sanidad”. Dado que si viviéramos una vida sana, muchos de los medicamentos
que consumimos, dejarían de existir. Además observo a muchas personas, que van asiduamente a la farmacia; las 
cuales almacenan gran cantidad de medicamentos, en sus casas. Teniendo estos medicamentos, mas efectos 
adversos, que beneficiosos. Los van consumiendo paulatinamente, pero con el pasar del tiempo, el organismo 
genera resistencia al medicamento; entonces deben adquirir, otros mas fuertes y al mismo tiempo, mas nocivos. 
Generando un bucle de permanencia, a los medicamentos. Por lo tanto deduzco: que hay una trama, entre el 
sistema alimenticio, el gobierno y el sistema sanitario; para que los medicamentos no curen de una forma 
definitiva; sino que mantengan al paciente, en un semi estado de salud. Pues si curaran de forma definitiva, la 
cantidad de medicamentos que se venderían, sería mucho menor. Repercutiendo en la riqueza, de aquellos que se 
lucran con los “medicamentos”. Para finalizar: a los “médicos” solo habría que beneficiarlos, por mantener la 
salud; no por cronificar, aumentar o hacer negocio con ella. No hay ningún mérito en estas acciones. También sería
una forma de filtrar, a los que tienen vocación, de los que no la tienen.  

Que el alimento, sea tu mejor medicina y tu mejor medicina, sea tu alimento. Hipócrates

Cuando camino por la calle observo unos lugares, donde la gente cambia sus papeles de colores, que tanto 
esfuerzo les a costado ganar, por un pequeño trozo de papel (lotería). En el cual depositan la esperanza, de que si 
aciertan una combinación de números, les de millones de papeles de colores; con los que cumplir “sus” sueños. 
Les han puesto precio a sus sueños o se lo han puesto ellos mismos. Pues gran parte de esos sueños, no son de 
ellos; sino, inculcados por la suciedad (sociedad), por los fabricantes de coches, por las agencias de viajes, etc. 
Muchos se pasaran la vida diciendo: no cumpliré “mis” sueños, porque no tengo dinero y así seguirán, hasta que 
mueran. Se gastan una fortuna comprando lotería y mientras se gastan el dinero, dicen: no tenemos dinero, para 
cumplir “nuestros” vanos sueños. Pobres necios. ¿Como vais a tener dinero, si os lo gastáis todo en formas 
“legales” de robo?. La posibilidad de que ganen, es casi nula. Algunos se conforman con decir: es que a otros les 
toca. ¡Pero solo le toca a una persona!, ¡una de millones!. Es ilógico. Ejemplo: cada persona de un pueblo, lleva 
parte de la comida que tiene, a un lugar; donde les han dicho: que al que gane el sorteo, le darán una cesta con 
algunas cosas de comer. Entonces algunos piensan: si llevo parte de mi comida, quizás gane la cesta y así tenga 
mas comida. Pero cuando el acertante reciba la cesta, solo quedará mucha gente: con menos comida, una: con algo
mas de comida y algunas: con una cantidad ingente de comida. En resumen: los “pobres” mas “pobres” y los 
“ricos” mas “ricos”. 

Los sistemas de juego existen, gracias al individualismo del ser humano; el cual surge del ego (yo).

¿Tan poco valen tus pensamientos, que los vendes por papeles y piedras?

Muchos de vosotros, os habéis vendido muy barato y siendo lo material perecedero, os habéis vendido por nada.

Usar los papeles de colores con sabiduría; pues influyen en el rumbo de la sociedad. 

Hay seres humanos, que serían capaces de vender a la madre, con tal de ganar dinero. 
 

Los seres humanos, que ponen a trabajar a otros seres humanos, en un puesto de trabajo, solo porque es su amigo o
un familiar; sin valorar las capacidades de ese ser humano, le puede hacer un daño a la sociedad. Dado que ese ser 
humano, que es insertado en ese trabajo; puede que no tenga vocación, ni capacidades (inteligencia, paciencia, etc)
para dicho trabajo. Transformándose con el paso del tiempo, en un ser amargado e ineficiente; que influye 
negativamente, en los demás seres humanos. Por lo tanto, el ser humano que le da el trabajo, puede ser 
colaborador del deterioro social. Esta lacra social es muy evidente, en las instituciones públicas (ayuntamientos, 
cabildos, etc). Este suceso es muy perjudicial; dado que esos lugares se gestionan, con dinero público. El cual 
proviene, del tiempo y el esfuerzo, de las camareras de hoteles, de los albañiles, etc. Lo peor de todo, es que esos 
seres humanos que son colocados (enchufados, insertados, etc) en esos lugares, mediante mecanismos incorrectos 
y en algunos casos, muy inmorales; tienen la poca vergüenza, de mostrar una actitud prepotente; como si no les 
debiesen nada a nadie o como si se creyesen superiores a los demás. Se han olvidado, que sin el dinero y el 
esfuerzo de los demás, no podrían estar en esos lugares; cobrando por no hacer nada o por hacer muy poco. Por si 
todo lo anterior no fuese suficiente; muchos de esos seres, invierten el dinero que reciben, el cual muchas veces no
merecen, en vicios (coches, ropa de lujo (pieles, etc), cigarro, comidas opulentas, etc). Todo este cúmulo de 
anomalías, debe ser razón suficiente, para que la ciudadanía reflexione y purgue (limpiar) el sistema. La 
asignación de un puesto de trabajo, no puede ser dada por intereses propios (amistad, parentesco familiar, etc). 
Debe ser dada, porque ese ser humano tiene vocación, parar ese puesto de trabajo. Si tiene pocos conocimientos o 
no tiene, el maestro se encargará de enseñarle; que para eso está. Los puestos de responsabilidad, son para aquellos
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que demuestren un mayor grado de virtud, capacidades espirituales, etc

Es una de las lacras actuales. Cuando se produce en la instituciones pública, se transforma en un veneno; que 
necrosa el organismo (sociedad) y lo precipita hacia su final (guerra, fragmentación social, etc).

No pongáis a lobos a cuidar ovejas.

Para que el organismo (sociedad) funcione correctamente, se deben eliminar los parásitos.  

La falta de vocación en un trabajo, es veneno que se vierte a la sociedad. Lo mismo que obras sin fe y viceversa. 
Elegir la herramienta adecuada, para el trabajo adecuado. 

Los seres mas incompetentes que me e encontrado hasta el momento, han sido “funcionarios”.

La colocación ilícita (ilegal) de un ser humano, en un puesto de “trabajo”; puede producir: seres disfuncionales. 
Siendo comparable a un tumor; el cual debe ser detectado y extirpado a tiempo. Si no se elimina a tiempo, se 
extiende y colapsa el sistema.  

No deis dinero a las empresas que solo contratan a familiares, amistades, personas de un determinado sexo, color,
edad, etc. Estos tipos de empresas son tumores y deben ser eliminadas. Observar y escuchar con atención y os 
daréis cuenta de muchas cosas. 

Hay dos tipos de enchufados: los agradecidos y los desagradecidos. Si eres inteligente, serás de los primeros y te 
esforzarás, en hacer un buen trabajo.  

Algunos seres humanos, son como excrementos; cuya función no va mas allá, de emitir mal olor cuando llueve o 
de ensuciar las suelas, a algún peatón despistado.   

La palabra: sistema, es una palabra mayor; fuera del alcance, de la humanidad presente. 

En el caos de la sociedad, hay seres que cual organismo parasitario, se alimentan de sus hermanos. Pues no 
haciendo nada o muy poco; reciben cantidades superiores de dinero, a los otros seres humanos. Ejemplo de ello, 
son: algunos funcionarios disfuncionales, etc; los cuales se alimentan del tiempo y el esfuerzo de los demás. Como
es posible: ¿que una camarera de pisos, que un minero, que un albañil, etc; que invierten mas tiempo y esfuerzo 
que los demás, ganen menos dinero que otros seres humanos, que no hacen nada o hacen muy poco?. Tras la 
reflexión anterior, yo me pregunto: ¿es que el sudor y el tiempo de un ser humano, vale menos que el de otro ser 
humano?. Es evidente, que el sistemas de retribución (pago), es ilógico e ineficiente; pues no es proporcionado a 
las tareas realizadas. Entonces: ¿qué sentido tiene invertir esfuerzo y tiempo, que no recuperaremos, en cebar 
ganado que irá directo al matadero?. Las únicas soluciones que le encuentro, a estas anomalías, son: cambiar el 
sistema de retribución económico, no trabajar para este “sistema” falaz, que algo superior (Dios) al ser humano lo 
gobierne, etc. Dudo mucho, que las cosas cambien desde arriba. Los parásitos por voluntad propia, no van a 
abandonar el organismo. Los cambios tienen que ser desde abajo.  

Muchos seres humanos, son sometidos a una esclavitud evidente: “trabajadores” en hoteles, en grandes fábricas, 
etc

El concepto de contrato “fijo”, es ineficiente; pues para empezar, lo único fijo en esta “vida” es la “muerte” (el 
gran cambio) y el cambio. Cuando un ser humano empieza a trabajar, se esfuerza, está emocionado, etc; pues es 
una experiencia nueva para el cerebro y lo nuevo motiva. Al pasar el tiempo y el “jefe” otorgarle el falso concepto 
de trabajador fijo; el empleado puede decir: ahora soy como una roca, ya nada me puede pasar; por lo tanto, dejaré
que pase el tiempo y me estancaré en la monotonía del día a día. Pudiéndose convertir: en un ser ineficiente y 
amargado. Esta lacra es muy evidente en las instituciones públicas; donde te puedes encontrar a seres 
(funcionarios disfuncionales) extremadamente ineficientes y desvirtuados; como garrapatas cebadas, que se niegan
a abandonar ese perro sarnoso llamado: dinero fácil. Tan fácil, como que en algunos casos se lo regalan. También 
pueden ser comparados con sanguijuelas, que habiendo absorbido demasiada sangre del organismo (sociedad); se 
sienten muy pesadas y lentas. Caen al suelo, pues no pueden sostener su propio peso y en ese momento, son 
devoradas. El cerebro del ser humano, no está hecho para la monotonía; sino, para lo variado. En una sociedad 
correcta, los seres humanos cambiarían (según el tipo de trabajo) de lugar, harían otras cosas, etc; lo cual se 
traduciría, en una sociedad mas equilibrada. Esta rotación disminuiría el parasitismo; problema muy evidente en 
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las instituciones públicas. Así los parásitos, no tendrían el tiempo suficiente para instalarse y se repartiría mas el 
dinero. Si se le da tiempo al parásito, el parásito engorda, se reproduce y pone en riesgo la homeostasis 
(ecuanimidad) del organismo. Ejemplos: un año de trabajo para un mozo de almacén, dos años para  un policía, 
etc. Para un ser humano que vive de forma correcta, un año de trabajo debería ser suficiente para estar un año o 
mas sin trabajar. Entiéndase vivir de forma correcta, no drogarse (alcohol, cigarro, cocaína, etc), no ser un 
degenerado sexual (prostitución, etc), no jugar a juegos de azar, no vivir en la enajenación de una vida opulenta 
(coches de lujo, mansiones, yates, etc), etc. Además, hay que corregir o eliminar todas aquellas variables (precio 
del alquiler de la vivienda, precio de los alimentos, servicio de transporte público, etc) sociales, que presenten 
anomalías. En resumen: si no eres un hijo del demonio, este sistema es viable. 

 
El falso concepto de contrato fijo, puede generar incompetencia y parasitismo.  

El presidente de un país, por regla general, es cambiado cada cierto tiempo. Lo cual puede ser beneficioso; pues el 
cambio suele traer prosperidad; mas lo que no cambia, suele traer corrupción. Ejemplo de ello, es la naturaleza. 
Tras esta reflexión, me hago la siguiente pregunta: ¿como es posible, que se cambie de presidente cada cierto 
tiempo y no se cambien a otros seres (funcionarios disfuncionales, etc) humanos, cuya relevancia en la sociedad es
mucho menor o nula?. Es evidente, la irracionalidad de esta situación. Contribuyendo a la corrupción, a la 
incompetencia, a la no repartición del dinero, etc. A esto hay que añadirle la absurda burocracia, para acceder a 
estos puestos de trabajo. Donde los únicos requisitos, son: estar en posesión de un documento y almacenar 
información en el cerebro de forma mecánica; para después escribirla en otro documento. Generando que seres sin
moral, sin vocación de servicio, sin Dios, etc, accedan a estos puestos de trabajo. Fomentando el deterioro social. 
Muchos de los que intentan acceder a estos trabajos, no tienen vocación de servicio hacia los demás, ni hay justicia
y verdad en sus corazones. Lo único que buscan es al dios dinero; para sustentar momentáneamente sus vanas 
vidas materiales y obtener una falsa seguridad. En la cual desarrollan gran variedad de inmundicias, como: 
prostitución, drogadicción, alimentación incorrecta, etc. Por lo tanto, son capaces de vender su alma y hacer cosas,
como: dejar a familias sin hogar, matar sin justificación, aceptar sobornos, etc. Es innegable, la inmensa necedad 
de los seres que generan dicha burocracia; cuando todo sería tan fácil y eficiente, como entrevistar, investigar, etc, 
al interesado en el trabajo; para saber si está cualificado o puede estarlo; pues mas importante que el conocimiento,
es la vocación. El que tiene conocimiento y no tiene vocación, nada tiene; mas el que tiene vocación y no tiene 
conocimiento, en camino está de tenerlo todo. En la vocación hay creación, en el solo conocimiento, solo hay 
repetición; así como la fe sin obras o las obras sin fe, están muertas. Para acceder a un sistema social superior, hay 
que corregir esta anomalía.

Un médico sin vocación, no es un médico. Es un ser humano con conocimientos de medicina; lo cual, es muy 
diferente. La vocación es un don de Dios.

El concepto de permanencia es un concepto falaz; producto de la corrupción del hombre. En la obra del creador, 
el cambio es lo permanente. Siendo el sistema correcto. 

El noventa por ciento (un poco mas o un poco menos) de los trabajos, pueden y deben ser rotativos (temporales). 
Que ruede la rueda. 

Durante miles de años, nuestros residuos han pasado a formar parte de la tierra; contribuyendo al equilibrio 
biológico. Pero en la actualidad, gran parte de esos residuos se vierten al mar. No creo que eso sea algo muy 
conveniente; porque el mar está diseñado, para procesar los residuos de los peces, de los mamíferos marinos, de 
las aves marinas, etc. Lo lógico es que nuestros residuos se utilicen, en la regeneración de la tierra y demás 
actividades apropiadas para dicho material. Un uso que se le podría dar a nuestros residuos (excremento, orina, 
vegetales, etc), sería la de producción de energía. Poniendo como ejemplo una ciudad con un millón de habitantes 
y teniendo en cuenta que un ser humano come, defeca y micciona (orina) varias veces al día, surgen las siguientes 
preguntas: ¿cuanto excremento y orina se produciría en dicha ciudad, en el transcurso de veinticuatro horas?, ¿y en
un año?, etc. Teniendo en cuenta, que esa materia sale del organismo con una carga calorífica (calor) y que en ella 
se desarrolla una gran actividad microscópica; surgen estas preguntas: ¿cuanto gas, electricidad y calor produciría 
toda esa materia?. Finalmente: el mejor uso que se le podría dar a los cadáveres (humanos y no humanos), sería 
como alimento para la tierra. Ejemplo: se hace un hueco en la tierra, se mete dentro el cadáver y se planta un árbol 
(semilla, etc) encima. ¿Qué mejor uso se le podría dar a un cadáver?. Es mejor que estar metido en una caja, donde
solo lo van a aprovechar los gusanos y/o los microorganismos. Además, de toda la inversión inútil de energía y 
materiales que supone. Algunos de lo beneficios de este sistema, serían los siguientes: mayor protección de la 
naturaleza, disminución o anulación del precio del enterramiento, aumento de la fertilidad de la tierra, continuidad 
del ciclo natural, etc. La raíz de los inconvenientes de obtener energía, no reside en los medios, ni en las formas. 

   42



El problema reside en las limitaciones mentales del ser humano; el cual levanta el muro de la avaricia. En ese 
momento, impide o retrasa el progreso. Muchos son los que queriendo vivir en el yo (avaricia, etc), siguen 
necesitando de los demás. Hipócritas. ¿Qué es el ser humano, sin el ser humano?, ¿qué es una hormiga, sin el 
hormiguero?; nada es. 

¿De que sirve llevar flores muertas, a otra cosa que está muerta?

Las funerarias son una lacra parasitaria, que se alimentan del sufrimiento de los demás; pues cobran grandes 
cantidades de dinero, por meter cadáveres en una tierra, que ellos no han creado. Son los buitres de la sociedad 
humana. Sin comparación con los buitres de la naturaleza; los cuales si cumplen una función de gran 
importancia. 

Los que hacen negocio con el sufrimiento de los demás; merecen ser borrados de la existencia. 

Podríamos seguir así durante mucho tiempo; analizando campos de golf, de fútbol, etc; los cuales son un uso 
incorrecto de la tierra y manifiestan la gran necedad del ser humano; pues idolatran a seres “adultos”, que meten 
bolas pequeñas en huecos y que corren detrás de una pelota. También podemos preguntarnos: ¿como es posible, 
con el nivel tecnológico actual, que todavía paguemos la electricidad, el agua, etc?, ¿como es posible, que la vida 
sea cada vez mas compleja?, ¿como es posible, que la calidad de los alimentos, cada vez sea peor?, ¿como es 
posible, que los seres humanos en vez de ser mas sabios, empáticos, honestos, espirituales, buscadores de la 
justicia y de la verdad, etc; sean todo lo contrario?, ¿como es posible, que llevemos miles de años en la tierra y 
parece que llevamos una semana?. Es innegable, que la suciedad (sociedad) está llena de seres necios y corruptos, 
cuya existencia es innecesaria; pues pudiendo simplificar, complican; pudiendo reducir, aumentan y pudiendo 
avanzar, retrasan. El racionamiento al cual e llegado, tras mucho reflexionar sobre este tema, es que la humanidad 
debe trabajar con y para la verdad; que los proyectos deben nacer desde una base de ayuda al prójimo y desde el 
deseo de contribuir a un progreso sostenible. Que cree simbiosis con la naturaleza y no parasitismo. Si todo esto se
consiguiera, el número de horas y trabajos que habría que hacer, sería muy reducido. Pudiendo destinar el tiempo 
sobrante a cosas realmente importantes; como la familia, el conocimiento, la autosuperación, la naturaleza, la 
exploración, las amistades, etc

Un sistema que con el pasar del tiempo, no mejora. Irremediablemente, si no se hace algo al respecto, se dirige a 
su autodestrucción. 

La vida me a enseñado, 
que al sumar, restamos; 

que al multiplicar, dividimos; 
que la raíz cuadrada complica la vida

y que toda potencia, 
es vanidad. 

Si el ser humano trabajase para el ser humano, ya estaríamos viviendo en otros planetas y a lo mejor, en otras 
galaxias. 

El trabajo que no cubre una necesidad real, es esclavitud y una perdida de tiempo.

Constante como hormiga.
Paciente como tortuga.
Astuto como serpiente.

Contemplativo como búho y 
autocrítico como sabio. 

3.3 Intercambio
Nunca e entendido el concepto de precio. Porque yo me pregunto: ¿en que se basan para ponerle precio, a un 
tomate?, ¿se basan en cuanto a trabajado el aire?, ¿en cuanto a trabajado el sol?, ¿en cuanto han trabajado los 
insectos?, ¿en cuanto trabajaron las células, para crear la planta?, etc. Reflexionando sobre las preguntas 
anteriores, deduzco que el ser humano solo es un intermediario y e innecesario. Por lo tanto, el precio es un 
invento de unos pocos, para controlar a muchos. Pues mientras que la mayoría crea, que las cosas tienen precio y 
que la única forma de conseguirlas, es “trabajar” para solo unos pocos ladrones con traje; siempre enriquecerán a 
aquellos, que venden los productos o administran los recursos del planeta. Tampoco entiendo el concepto de 
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sueldo. Porque yo me pregunto: ¿qué medida usan para asignar un sueldo?; por ejemplo a un agricultor: ¿se basan 
en cuanto a sudado?, ¿en cuantas horas pasó al sol?, ¿en cuanto se le a cuarteado la piel?, ¿en cuanto le dolía la 
espalda?, etc; y a un minero: ¿se basan en cuantos metros bajó?, ¿en cuanto gas respiró?, ¿en cuantas veces se a 
jugado la vida?, etc. Tras reflexionar sobre estas preguntas, me hago otra pregunta: ¿realmente existen suficientes 
papeles de colores o piedras, para pagar el tiempo y el esfuerzo de un campesino o de un minero?. Para mi no hay 
suficientes papeles de colores, ni piedras que brillen, que paguen mi tiempo y mi esfuerzo. Lo único que me puede
hacer sentir, que mi tiempo y mi esfuerzo son pagados, es que aquello que estoy haciendo, sirva para que mis hijos
no pasen hambre en el futuro; que sirva para que puedan estudiar lo que quieran y que puedan ejercerlo; y que 
sirva para sentir que mi trabajo contribuye a crear un mundo mas igualitario. Esas son las cosas, que me hacen 
sentir retribuido (pagado); todo lo demás, solo son ilusiones (mentiras). 

La primera vez que me engañaste, la culpa es tuya; la segunda, es mía. 

El ser humano, no necesita dinero; el ser humano necesita evolucionar. 

El dinero físico, es un sistema de intercambio extremadamente antihigiénico; pues es manipulado por cualquier 
tipo de persona. 

El dinero en manos de un necio, es un fuego sin control. 

La respuestas a las preguntas anteriores, son las siguientes: que el ser humano no cultiva para comer; sino, para 
vender. Que el ser humano no construye para vivir; sino, para especular (traficar). Que el ser humano no estudia 
para ser libre; sino, para ser productivo (esclavo). Que el ser humano no cura la enfermedad; sino, que hace 
negocio con ella. Que el ser humano no fabrica por necesidad; sino, para comerciar. En resumen: el ser humano no
trabaja para el ser humano; sino que trabaja para unos cuantos seres humanos. Cuyo dios es el dinero. Pero ese 
dios no entiende de altruismo, ni de compasión, etc. De lo único que entiende, es de avaricia, de ignorancia, de 
degeneración, etc. Hasta que el ser humano entienda que es una gran familia y que el bien común es el bien 
propio; nunca será libre y por lo tanto nunca será feliz. Será como los patos, a los cuales el abuelo del dios dinero, 
les da migajas ilusorias; para que crean sentirse libres. Hasta que llega ese niño indiferente, llamado injusticia 
social y les azote con el palo de los despidos, de la sanidad privada, de los contratos basura, de la educación 
privada, de las hipotecas, etc

El ser humano no trabaja para el ser humano; trabaja para unos cuantos seres “humanos”. 

La gran mayoría de seres humanos, le han dado “poder” a ese objeto llamado: dinero. Y a los nuevos seres 
humanos que llegan a este planeta, les imponen la idea de que ese objeto tiene poder. Usando diversas fuentes: 
progenitores, medios de comunicación, etc. Al hacerse adulto el ser humano, se puede dar cuenta de que dicho 
poder, solo es una ilusión; producto de la mente raquítica del ser humano. Impulsada por deseos incorrectos. En 
ese instante puede elegir: seguir al rebaño o convertirse en un pastor que les muestre a las ovejas, un camino 
alternativo. Pero convertirse en pastor rebelde, trae algunas consecuencias negativas; por eso la gran mayoría 
prefieren ser ovejas. Cuando le damos dinero a otro ser humano, le estamos dando una porción de poder; para que 
genere cambios. Los cambios serán beneficiosos o perjudiciales, en función del nivel de consciencia del ser 
humano. De hay la inmensa importancia, de a quien se le da dinero. El problema no se reduce solamente, a quien 
se le da o no se le da dinero. El problema es mucho mas profundo. Empezando por los conceptos falaces, de los 
cuales surge la idea del dinero y de que el ser humano por muy sabio que sea, sigue siendo un ser humano y por lo 
tanto, alberga en su interior oscuridad y luz. Algunos luchan y prevalece la luz; pero en la gran mayoría el 
porcentaje de oscuridad, suele ser mayor que el de luz. El problema es como una moneda. Por un lado, la 
ineficiencia e irracionalidad del concepto del dinero y por la otra cara, la tendencia al caos del ser humano. Las 
únicas soluciones que le encuentro, son un cambio paulatino de la consciencia social o que algo superior (Dios) 
nos gobierne.

Esta enfermedad, es algo que el ser humano no puede curar en un solo día. Se a extendido por todo el organismo 
y sus síntomas son muy complejos. 

Ejemplo de un dinero mal otorgado, es cuando un médico (psiquiatra, etc) incompetente le concede una paga a un 
ser humano, que es clasificado como discapacitado y por lo tanto, incapacitado para trabajar. En algunos casos, la 
paga es justificada; pero en otros, es injustificada. Pues lo que realmente tiene ese ser humano, que es clasificado 
como discapacitado, es vagancia o su “enfermedad” es el producto de una vida de degeneración (alimentación 
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incorrecta, drogas, etc). Lo peor, no es esta administración injusta de dinero; sino, que algunos después invierten 
ese dinero, en prostitución, alcohol, cigarro, juego, etc. 

Pensar bien lo que hacéis. Ninguna semilla cae a tierra en vano. 

¿Quién se a creído el ser humano que es, para decir: este tiempo y este esfuerzo de este ser humano, el cual nunca 
volverá a recuperar, nosotros lo valoramos, en esta cantidad de materia perecedera?, ¿quién es el ser humano, para 
emitir tal juicio?, ¿qué valor se le puede poner a algo, que una vez usado, ya nunca lo vuelves a recuperar?; 
ciertamente, su valor es incalculable. El ser humano movido por su ignorancia, coge un trozo de materia 
perecedera y le dice a otro ser humano ignorante: te cambio este trozo de materia perecedera, por una porción de 
tu tiempo y de tu esfuerzo, los cuales, nunca vas a volver a recuperar. ¿En que momento, el ser humano acepto un 
trato tan injusto e irracional?. La gran mayoría de seres humanos, han aceptado este trato. “Condenando” a las 
generaciones presentes y futuras, a este latrocinio (robo) perpetrado por unos cuantos parásitos; que cual larva 
pululante, se deleitan en el interior de esta fruta putrefacta. “Viven” ajenos, que a su debido tiempo, serán 
devorados por la oscuridad. Son mentiras, dentro de mentiras, dentro de mas mentiras y todo para esclavizar a la 
mayoría. Haciéndoles creer: que son “libres”. Con el objetivo de que “trabajen” y consuman, para enriquecer a 
aquellos, que administran los recursos naturales. Es como una maquinaria sumamente compleja, que se creó mal a 
propósito; usando piezas defectuosas y que tiene tantos fallos mecánicos, que es mejor desmontarla, reciclarla y 
hacerla de nuevo.

El ser humano, que crea que su tiempo y su esfuerzo valen tan poco, que pueden ser pagados, con: papeles o 
piedras; es que se valora muy poco o no a reflexionado sobre ello. 

Hemos construido un “sistema”, que nos persuade a gastar el dinero que no tenemos, en cosas que no 
necesitamos; para crear impresiones que no durarán, en personas que no nos importan. Emile H. Gauvrea 

3.4 Necesidad
Cuando el sistema del dios dinero llega a su máximo potencial, cae precipitadamente. Entonces los seres humanos 
del mundo “avanzado”, entran en caos y de sus bocas brota la palabra crisis; la cual se extiende como una 
enfermedad, de mente en mente. En el momento que se extiende, comienza el tiempo de la cebra y el ñu; que 
cruzan el río de la indiferencia, donde el cocodrilo de la injusticia, atrapa a los mas desfavorecidos. Mientras los 
otros a “salvo”, en la otra orilla, observan el espectáculo macabro. En las partes “avanzadas” del mundo, exponen 
la crisis, como si fuese un suceso novedoso. Entonces yo reflexiono, que si crisis, es: pasar hambre, frío, etc. 
Deduzco: que la gran mayoría de seres vivos del planeta, casi siempre han estado padeciendo, eso que llaman: 
“crisis”. Lo que pasa, es que a una parte de la humanidad, el verdugo del dios dinero disfrazado de padre 
bondadoso, le a dado el juguete del consumismo; a ese ser humano que es como un niño malcriado e hipócrita, que
patalea y chilla, porque no tiene lo que quiere. Cuando le dan el juguete, se calla y juega; pero ese juguete es una 
ilusión (mentira). Porque cuando llegue el ser extraño vestido de oscuridad, que nos arranca el juguete de las 
manos; solo queda lo real.  

La “crisis” es el caldo de cultivo perfecto, para fomentar todo tipo de injusticia social. Por eso y por muchas 
otras cosas, el dios dinero debe ser eliminado de raíz.

Como presa, huye hasta la copa del árbol. 
El corazón late: pun, pun

No hay salida. 
Te hubieses quedado en el suelo.

Como respuesta a la crisis, aumenta el número de opciones alternativas. Una de esas respuestas, es crear otro 
dinero. Piensan que pueden convertir otros papeles, con otras caras y otros colores, en un medio mas justo. Pobres 
ingenuos. Otro ejemplo ineficiente, serían los bancos del tiempo; pues se fundan en la ideología, de que una hora 
sea de la acción que sea, es igual; lo cual carece de lógica. No es lo mismo estar una hora cavando un poso, que 
estar una hora dando un paseo por el bosque. Mientras exista un medio de intercambio físico entre los seres 
humanos; siempre existirá la posibilidad de que otro ser humano lo robe, lo manipule, lo use de forma incorrecta o
lo intente abarcar en grandes cantidades. Todos los sistemas nombrados anteriormente, no funcionan y no 
funcionarán, porque son contrarios a la voluntad de Dios. Si queremos generar un sistema que realmente funcione,
debemos de fijarnos en los prototipos que a diseñado el creador. Ejemplo: hormigueros, termiteros, colmenas, etc. 
Evidentemente, el modelo humano no será exactamente igual; pero la base si. La reina es Dios. Los soldados son 
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aquellos seres humanos, encargados de mantener la homeostasis (ecuanimidad) en el sistema. Realizando acciones
de actualización, purga, expansión, etc. Las obreras serían aquellos seres humanos, encargados de mantener el 
sistema en funcionamiento. Realizando acciones de mantenimiento, producción, recolección, etc. El individuo 
beneficia al sistema y el sistema beneficia al individuo. Para inicializarlo, se a de contar con unos fundamentos 
(alimentación, vivienda, vestimenta, etc) mínimos. Además no sería necesario destruir la estructura actual;  
simplemente generar el sistema dentro del propio sistema, e ir haciendo una migración gradual y conforme va 
evolucionando, se van sacando actualizaciones; para corregir las anomalías propias de todo sistema. El objeto de 
valor, es el ser humano. El individuo si lo desea, tiene acceso en cualquier momento al sistema. Todos los seres 
humanos pueden ofrecer algo, tengan la edad que tengan y estén en el estado que estén. Exceptuando estados 
nocivos (drogadicción, degeneración sexual, etc). Aquellos que perjudiquen al sistema, son corregidos y en el peor
de los casos, expulsados o privados de libertad. Es evidente, que habría que perfeccionar el sistema; pero es 
imposible que se almacene, se manipule o se robe, el intercambio entre los dos seres humanos; dado que es algo 
intangible. Por eso creo que sería mejor, que el sistema del dinero. Aunque no debemos de olvidar la fuente (ser 
humano). Por eso no solo bastaría, con cambiar el sistema de intercambio; sino que habría que apoyarlo, con 
educación no competitiva, etc

Dicen que el dinero es un medio; si, lo es, para controlarte.  

La hormiga que no beneficia al hormiguero, no es digna del hormiguero. El hormiguero que no beneficia a la 
hormiga, no es digna de tal hormiga. 

El día del perro se a acabado; a llegado el día del lobo que se une en manada y se rebela contra el cazador del dios 
dinero. Liberándose del cepo de la esclavitud. El cual nos divide a través de los medios de comunicación, de las 
máquinas, de los falsos discursos, etc. Cual pájaro carpintero o martillo percutor, que taladra y quiebra la mente. 
Convirtiéndonos en autómatas que no razonan; que nos divide con los deportes: yo soy blanco y tu azul; que 
divide a los niños con los dibujos y los juguetes: yo soy mas fuerte, tu mas débil; que nos divide con los falsos 
ídolos: cantantes y actores cuyo único dios, es el dinero; que nos divide metiendo en los hogares, la degeneración 
sexual de individuos que nada nos aportan; que nos divide con eso que llaman: educación; pues como si fuéramos 
perros de pelea, nos sueltan en esa jaula, llamada: “sociedad”; donde nos peleamos a muerte por ese trozo de 
carne, llamado: “trabajo”. 

Tenemos que hacer una nueva televisión, unos nuevos juguetes, unos nuevos deportes, una nueva educación, un 
nuevo ser humano, etc 

El niño pequeño, espera al padre.
Se quema la casa y nada hace.

El hombre nada hace y el dinero desase. 
Triste desenlace.

Para hacer un nuevo mundo, el hambriento se debe unir con el hambriento; el marginado con el marginado; el 
maltratado con el maltratado, etc. La humanidad es una sola familia. Y si me preguntáis: ¿quien es mi familia?, 
porque me decís: yo tengo a mi hermano, a mi madre y a mi padre, en mi casa. Yo os diré: observar eso que 
llamáis familia: como el hermano, mata al hermano; como la madre, engaña al padre y como el padre, engaña a la 
madre o la maltrata. Yo os diré, cual es vuestra familia: padre es el hombre, que te da un consejo acertado; 
hermano es el joven, que extiende la mano y te saca del barro; y madre es la mujer, que te da de comer. Esa es 
vuestra familia. Y si me decís: los demás no tienen mi sangre. Yo os diré: la sangre y la carne, son bebida y comida
del gusano. 

El espíritu es semilla de la fuente primigenia. Por lo tanto: todos somos fruto, del mismo árbol. 

Mirar, que el corazón que me a sido dado, lo pongo en las manos que me han sido dadas y os lo entrego; pues así 
como el maestro sirve al discípulo. Así el discípulo, a de servir al condiscípulo.

Que un ser vivo tenga sus necesidades vitales cubiertas, no debe depender: de si tiene o no tiene dinero, ni si tiene 
o no tiene propiedades, ni si a acumulado quince o treinta años de “trabajo”, etc. Todos estos falsos requisitos, son 
producto de los hijos de la oscuridad; pues Dios por beber agua de un río, o coger fruta de un árbol, o cortar 
árboles para construir una casa, etc, nada te va a pedir. Aquellos que se oponen a la voluntad de Dios, sembrando 
el caos en la mente y en el corazón del mundo, merecen ser borrados de la existencia. 
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3.5 Inseguridad
El sistema judicial del ser humano, algunas veces puede ser muy ilógico. Solo hay que poner como ejemplo, que 
en algunas partes del mundo por “robar”, te cortan la mano y en otras partes del mundo por alterar (“matar”) el 
organismo de otro ser humano, te encarcelan solamente tres o cuatro años. El juicio del ser humano, es imperfecto;
pues es un ser limitado por el organismo. El ser humano, puede saber lo que hace otro ser humano, en el momento 
que está con el. Pero no puede saber, lo que a hecho en el pasado, ni lo que hará, cuando no esté con el; ni 
tampoco sabrá con seguridad, que es lo que piensa. Pues experto puede ser el ser humano, en mentir. El que mira 
puede decir: ese hombre es bueno, porque a hecho una buena acción; pero no sabe, si la a hecho con intenciones 
deshonestas o si en el pasado a cometido acciones malvadas. La solución, no es aplicar castigos “ejemplares” o 
generar centros penitenciarios “perfectos”. La verdadera solución, es y será siempre: reparar o eliminar la raíz que 
genera el problema. Para corregir esa raíz, lo que hay que hacer, es eliminar o corregir: la educación, los 
videojuegos, las películas, los sistemas de trabajo, etc; que sean violentos o competitivos. Consiguiendo 
estructurar la sociedad de esta forma; estoy seguro, que la “criminalidad” descendería a un nivel casi 
imperceptible. Evidentemente, no podemos eliminar la oscuridad (caos, maldad, etc) de forma total; pues no 
somos omnipotentes y por lo tanto, no podemos alterar la realidad. Pero si podemos disminuir y/o dificultar el 
desarrollo de la misma y siendo posible este proceso, se justifican todas las acciones en pos de dicho fin. 
Imaginemos la humanidad como una fuente; de la cual brota agua (sociedad) sin cesar. Pero hay un problema, el 
manantial que alimenta la fuente, está sucio. Por lo tanto, el agua que sale no es potable. Entonces a algunos, se les
ocurre filtrar el agua, echarle productos, no beberla, etc; pero el agua sigue saliendo sucia y por lo tanto, el 
problema continua. Hasta que no se acceda al manantial y se limpie, el agua nunca será potable. Hay dos formas 
de actuar. La primera: tratar (cárceles, multas, matar, etc) el agua; la segunda: limpiar (educación, autosuperación, 
etc) el manantial (mente). ¿Qué opción eliges?

La venganza es una acción o conjunto de acciones, en proporción desmedida hacia una persona, en respuesta a 
su acción o conjunto de acciones. La justicia es una acción o conjunto de acciones, en proporción equitativa 
hacia una persona, en respuesta a su acción o conjunto de acciones. Lo primero es injusto, lo segundo es justicia.

Lo “legal”, puede ser “ilegal” y viceversa.

La solución, no es buscar soluciones; la solución, es no necesitar buscar soluciones. 

¿Es que no sabéis: que al eliminar la raíz, se muere el árbol?

Un ser humano con un arma de fuego, un uniforme y una información errónea en la mente, es: una cosa 
“peligrosa” que camina. 

Toda fuente generadora de caos, debe ser eliminada o purgada. 

Amáis a mis hijos cuando son semillas (bebés, niños y jóvenes); pero cuando crecen y se llenan de enajenación 
(voluntaria o involuntariamente), los priváis de libertad y derramáis su sangre. Te pediré explicaciones por 
romper lo que tu no has creado y mas explicaciones te pediré, por romper lo sacro (bebés, niños, naturaleza, etc). 

No veas el mal, no escuches el mal y no hables el mal. 

Ciegos que guían a ciegos, mudos que hablan a sordos y muertos que hablan de vida. 

No os toméis mas potestad, que la que os a sido dada. 

Un juicio perfecto, solo puede ser emitido por Dios.

Perros amaestrados y alimentados con falsos conceptos, que mordéis la mano que os da de comer. Laméis a 
vuestros verdugos y ladráis a quienes os acarician. Sois comida para leones. Con un bozal de corrupción, vuestro 
ladrido han apagado y con una correa económica, os han sujetado con firmeza. Un uniforme y un arma de fuego, 
para decir a tu hermano: tu no eres lícito en esta tierra y no tienes derecho al hogar. Amonestáis al consumidor y 
dejáis libre al repartidor. Vuestra “ley” es injusticia. Decís: lo justo es injusto y viceversa. Tenéis las manos 
manchadas de sufrimiento, inocencia y dolor. Sois el perro de la prostitución, sois el perro de la explotación, sois 
comida para leones. Saber: que yo os desnudaré y dejaré vuestras vergüenzas a la intemperie; para que hasta el 
menor de mis siervos, se alimente de vuestras carnes cebadas de injusticia. Todo cuerpo será despojado del falso 
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ego y mis siervos menores, han de deleitarse con vuestras carnes mortecinas; pues toda ley y ego humano, solo son
vanidad. 

Un ser humano, que es capaz de dejar a una familia sin hogar, nunca podrá ser un representante de la ley y de la 
justicia. 

Vuestra función tiene un límite y cuando se acabe, no recibiréis aplausos. 

Hay los ves llegar, 
cual jauría de lobos. 

¡Ten cuidado!
 Vienen a devorar.

 Perros del estado, sumisos y amaestrados.
 En su debilidad,

 muerden la mano que deben adorar.
 ¿Cuando aprenderán?

Un sistema mas eficiente de seguridad para las ciudades, sería poner cámaras de forma estratégica. Lo cual 
disminuiría considerablemente, las malas acciones de los seres humanos. El dispositivo (móvil, etc) de 
comunicación personal, cumpliría un papel muy importante. Sirviendo como medio de localización y/o de 
amonestación. El sistema (economía) de intercambio entre seres humanos, debe ser intangible; para poder aplicar 
multas de forma eficiente. Este conjunto de mecanismos, permitiría reducir al mínimo el número de efectivos de 
seguridad; lo cual disminuiría la corrupción, la incompetencia (no vocación), etc. Además, si el ser humano 
consigue crear un artefacto (IA, etc) que sea capaz, de reemplazar a los seres humanos que se encargan de la 
seguridad, eliminarían de raíz la corrupción; por lo menos en este sector. 

No pongáis un arma de fuego en manos de un no creyente; pues será lo mismo que ir a un burdel, buscar una 
prostituta, ponerle un uniforme y darle un arma de fuego. 

Menos en los lugares privados (cuarto matrimonial, baño, etc), deben haber cámaras en todas partes.   

El hombre está diseñado para hacer y no, para no hacer. La ociosidad (inactividad) permanente, es perjudicial para
el individuo y para quienes le rodean. No lo apartéis de la naturaleza y no lo metáis en una jaula de por vida; pues 
la oscuridad que pueda haber en su interior, aumentará. Si vais en contra de la naturaleza (animal) humana, 
obtendréis oscuridad y no luz. Utilizar las manos y el sudor del hombre “malo”, en beneficio del hombre “bueno”; 
para que la balanza se compense. Nada es inútil. Lo inútil, es producto de la ignorancia del ser humano. Mejor es 
un castigo ejemplar, que matar; pues es la muerte, una forma de escapar. Por regla general, la violencia debe ser 
siempre la última opción. No pongáis a leones a cuidar ovejas, ni a ovejas a cuidar coles. No rompáis lo que no 
habéis creado, ni pongáis precio a lo que no lo tiene. Sois obra y no creador, que no se os olvide. No os gustarán 
las consecuencias. 

No separéis a mi creación (ser humano), de mi creación (naturaleza); si lo hacéis, os será mas difícil 
encontrarme. 

No alimentes al ser humano con sufrimiento y dolor; pues la oscuridad que pueda haber en el, aumentará.

Una sociedad sin dinero, puede existir y existe (hormiguero, termitero, etc). Una sociedad sin trabajo, no puede 
existir.  

Antes de ayudar, razona. 

Hay un hermano mayor que observa impasible, como luchan entre si sus dos hermanos menores. Un hermano 
menor mata a otro hermano menor. ¿Crees que el hermano mayor a actuado correctamente, mostrándose 
indiferente?. Ciertamente, no; pues ahora la sangre del hermano menor, recae sobre el. Llegando el padre ve lo que
a sucedido, recrimina al hermano mayor y lo castiga. Los grandes grupos humanos, son el hermano mayor y los 
pequeños grupos humanos, son el hermano menor. Vuestra indiferencia tiene un precio. El tiempo de la fracción a 
terminado. A llegado el tiempo de la unificación. 

Aquellos que producen o venden cigarros, alcohol, armas, etc; son asesinos indirectos. ¿Cuantas vidas han segado 
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esos productos de muerte?, ¿cuantos futuros rotos, por la usura de unos cuantos desalmados?. Los que producen o 
venden esos productos, se pueden excusar diciendo: yo solo lo fabrico o lo vendo, no soy responsable de las 
acciones de los demás seres humanos; pues son seres adultos. Pero decir eso, es como meter a una cabra junto con 
un león y después de que el león haya matado a la cabra, excusarse diciendo: yo no obligué al león a matar la 
cabra. Bien sabido es: que el ser humano es débil por naturaleza; por lo tanto, no lo tentemos con el mal. Y aunque
el cigarro, el alcohol, las armas, etc, no estén autorizados para menores; cualquier menor con dinero, puede 
pagarle a un ser humano “adulto”, para que se los compre. Es evidente, que los seres que los producen o los 
venden, solo se mueven por el ánimo de lucro. Además, poseen una hipocresía descomunal; pues estoy seguro, 
que si algún familiar de ellos fuera alcohólico, tuviese cáncer de pulmón, le disparasen, etc; no opinarían 
favorablemente respecto a esos productos. En consecuencia, los que desarrollan estos productos o los fomentan, 
son perjudiciales para el sistema y por lo tanto innecesarios. Deben ser castigados con extrema severidad, por el 
asesinato de miles o millones de seres humanos. Quitándoles el dinero, quitándoles las propiedades, privándolos 
de libertad, reeducándolos y poniéndolos a trabajar en beneficio del sistema. En el peor de los casos, 
procederemos a la privación permanente de libertad. La privación permanente de libertad, será siempre la última 
opción. Mano de hierro contra la oscuridad. Aunque cualquier castigo humano, es insuficiente. El otro será un 
castigo mas justo. Tristemente, a la gran mayoría de seres humanos si no se les castiga y se les reeduca, no 
aprenden por si mismos. Además, el castigo servirá como ejemplo para los otros seres humanos. Dichas acciones 
están justificadas, pues protegen la homeostasis (ecuanimidad) del sistema. Finalmente, lo correcto, es que las 
armas de fuego solo las posean los policías, etc; pero esto tiene sus inconvenientes, porque que ocurre si el 
gobierno está corrupto o se corrompe, pues que las fuerzas del estado se vuelven perjudiciales para la ciudadanía. 
Siendo conscientes de la naturaleza corrupta del ser humano y muy a mi pesar, pienso que es mejor que la 
ciudadanía esté armada y/o repartir el poder, para que exista equilibrio. Lo cual tendría cosas positivas y negativas.
Las negativas las conocemos todos y ejemplo de algunas consecuencias positivas, serían: evitar los desahucios, 
evitar abusos de poder, etc. Es un tema complicado. 

No pongáis un arma de fuego, en manos de alguien que no cree en Dios; pues no respetará la vida, se venderá y 
corromperá. Tener mucho cuidado. 

Asesinos a sueldo del dios dinero y escoria de la mas baja calaña. Serán repudiados hasta por los gusanos. 

¿Quienes os creéis que sois?

Aquellos que obran el mal, deberían buscar la forma de ser inmortales; porque en el otro lado, no hay leyes ni 
hombres corruptos que os defiendan. Aunque realmente, en este tampoco los hay. El no tiene porque respetar las 
reglas. 

No apoyes el mal en ninguna de sus formas; si lo apoyas, crecerá y te consumirá. 

¿Os creéis dueños de todo?; tranquilos, el tiempo y la muerte lo ponen todo en su sitio. 

Yo tomo el vino en racimos. 

Solo hay una justicia perfecta, Dios.

Para solucionar la lacra de la droga, hay que hacer lo siguiente. Primero: se preparan habitaciones especiales, 
donde serán curados los drogadictos; segundo: con su consentimiento o sin el, se les purga el organismo con 
plantas, ayuno, etc; tercero: se les reeduca y cuarto: se les reincorpora a la sociedad. El sistema anterior soluciona 
las consecuencias, pero no la elimina la raíz que las origina. Lo mas importante, es eliminar la raíz. Lo cual 
conseguiremos aplicando las siguientes acciones, sobre aquellos que producen, venden o fomentas las drogas. 
Primero: se les quita las posesiones y el dinero; segundo: se les reeduca y cuarto: se les reincorpora a la sociedad. 
En el peor de los casos, se les priva permanentemente de libertad. Entendiéndose por peor, a narcotraficantes, etc. 
Los narcotraficantes (alcohol, cigarro, cocaína, etc) son asesinos en serie, directa o indirectamente, pero lo son. 
Por lo tanto, privarlos permanentemente de libertad, está justificado. 

Aquellos que generan y/o fomentan las drogas, sean “legales” o “ilegales”, son un tóxico que se vierte en el 
torrente sanguíneo, de este organismo llamado sociedad. 

Mano de hierro contra la oscuridad.
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Cuando un óvulo es fecundado, ¿en ese momento es inyectada la vida?, ¿en que parte del embarazo de una mujer, 
es inyectada la vida?, ¿son el espermatozoide y el óvulo, portadores de un porcentaje de la vida?. Yo no lo se; pero
lo que si se con seguridad, es que si se realiza un aborto y hay vida en aquello que se a abortado, lo que se a 
producido no es un aborto; sino, un asesinato de la inocencia y la pureza en su máxima expresión. Por lo tanto, hay
varios asesinos (hombre, mujer y cómplices) sueltos, que merecen estar en la cárcel de por vida. Y siendo 
conscientes, de que hay seres humanos que han abortado varias veces; se deduce, que hay asesinos en serie sueltos
por el mundo, viviendo una vida que no merecen. Además, dicho asesinato va mas allá del aborto; pues son 
asesinatos futuros de médicos, de artistas, de filósofos, de científicos, etc; pero realizados en el presente. ¿Como 
sería el mundo, si hubiesen abortado a Isaac Newton, o a Martín Lutero, etc?. Evidentemente hay excepciones, 
como: abortos por enfermedades, por accidentes de tráfico, etc. A los que están a favor del aborto injustificado, les 
pregunto: ¿qué hubiese pasado con vosotros, si os hubieran abortado?; pues no habríais disfrutado del calor de 
vuestra madre al nacer, no habríais disfrutado del amor fraternal de vuestros amigos, no habríais sentido el frenesí 
del primer amor, no habríais experimentado la satisfacción de los logros de la vida, no habríais conocido el 
concepto de la verdad, ni el de la justicia, ni el del honor, etc. En resumen: no habríais experimentado las riquezas 
de la vida. Mas os digo, no hagáis caso a los que dicen: el cuerpo me pertenece y con el hago lo que quiero. Gran 
falacia es esta; pues no se es dueño de lo que no se crea y no hacemos lo que queremos; sino, lo que podemos. 
Pues un gran porcentaje de los procesos (regeneración de la piel, extraer energía de los alimentos, etc) del 
organismo, son automáticos. Saber: que día llegará en que seréis juzgados por el creador; el cual os pedirá 
explicaciones por tomaros potestades, que no os han sido dadas. ¡Ay de vosotros!, que negáis a los demás, lo que 
no os fue negado. ¡Hipócritas!   

¿Se puede cometer un crimen peor?

¿Qué clase de ser humano, está a favor del aborto y en contra del asesinato animal injustificado o viceversa?. 
Ciertamente, un gran necio e hipócrita. 

La búsqueda de la verdad, del progreso, la lucha contra la injusticia, etc. Irremediablemente, perjudica a unos y 
beneficia a otros. Un creyente verdadero, debe posicionarse siempre del lado de la balanza, que mas pese. 
Ejemplos. Primero: la eliminación del cigarro; perjudica a: fabricantes, comerciantes, etc; beneficia a: toda la 
humanidad; pues los hijos no tienen que ver morir a sus padres antes de tiempo, a causa de un cáncer de pulmón, 
etc. Segundo: implantación de la inteligencia artificial en el transporte público; perjudica a: conductores; beneficia
a: toda la humanidad; pues se reduce drásticamente el porcentaje de accidentes, se aumenta la eficiencia en el 
tiempo de recorrido, etc. Resumen: pensar siempre en el bien común. 

Toda acción tiene consecuencias; mas allá de la propia acción. Pensar bien las cosas antes de hacerlas. 

Los que solo temen a los hombres, tienen malos pensamientos y cuando no están con los hombres, actúan de 
forma incorrecta; pensando: nadie nos puede ver. Igual actúan los falsos creyentes. Los que creen de verdad, en 
todo momento temerán. Evidentemente, los creyentes también tienen malos pensamientos. La diferencia radica, en
que el creyente verdadero, lucha contra la oscuridad que hay en su interior; buscando ser acepto ante el creador. 
Cosa muy distinta ocurre con el no creyente; pues al no creer en Dios, tampoco cree que vaya a ser juzgado por 
sus acciones negativas. Lo que detiene a un no creyente, es otro ser humano o su consciencia; pero si no hay seres 
humanos presentes y su consciencia está degradada o destruida; pues nada hay que inhiba la oscuridad. La idea de 
no existencia de un ente creador, es muy peligrosa; por los siguientes motivos, primero: elimina la singularidad de 
la creación; pues solo eres un cúmulo de células producto del azar. Segundo: elimina el pensamiento de un juicio 
futuro; tercero: elimina la responsabilidad de la creación hacia la creación; cuarto: elimina la necesidad de 
superación personal; pues llegada la muerte, todo se acaba. En resumen, despoja de valor la vida. Por eso os digo: 
apartaos de aquellos que no tienen a Dios en el corazón, pues son hijos de la oscuridad. Muchos son los hipócritas 
que dicen: yo no como animales y por eso soy bueno; otros dicen: yo ayudo a los demás y por eso soy bueno y 
acepto ante Dios; también los hay que creyendo hacer algo bueno, hacen algo malo; pero se creen buenos. Si haces
una cosa buena y cien malas, eso no te convierte en bueno. Una casa no se hace con un solo ladrillo; ni una 
montaña, con un solo grano de arena. Intentar hacerlo todo bien. En resumen: para cumplir los mandamientos de 
Dios, hay que creer realmente en el. En consecuencia: aquellos que no creen realmente en Dios, son un peligro 
para si mismos y para los demás. 

El sabio nada tiene que hacer con el necio y el que cree, nada tiene que hacer con el que no cree. 

¿Se puede fundir la luz y la oscuridad en un mismo ente? 
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Solo Dios, es bueno.

4. Género
Un día Zhuangzi (filósofo) estaba sentado en una roca al lado de un bosque. En ese momento pasaron dos mujeres,
que encajaban dentro de los cánones de belleza, de aquella época. Zhuangzi se fijó que cuando pasaron cerca de un
lago, los peces que estaban en la superficie, se refugiaron en las profundidades; que al pasar cerca de dos garzas, 
las garzas salieron volando y que al final del camino había un ciervo, el cual también salió huyendo. En aquel 
preciso instante, Zhuangzi se preguntó: ¿cual de los seres que había en aquel lugar, sabía realmente que es la 
belleza?. Deduzco que los peces, las garzas y el ciervo, vieron la raíz del ser humano. La raíz, es: el animal que 
hay en el interior de cada uno. Ese animal que mata sin necesidad y causa sufrimiento, por el simple hecho de 
producirlo. Siendo conscientes: de que pocos seres humanos llegan a dominar ese animal; que tan solo lo 
adormecen con doctrinas, que lo esconden debajo de ropa, que lo camuflan debajo de pinturas y que lo endulzan 
con palabras. Es normal que al controlarlo con métodos tan poco efectivos, a la mínima adversidad o estimulación,
el animal se suelte y corra desbocado; destruyéndolo todo a su paso. Es genético que nos sintamos atraídos, por la 
estructura externa de otros seres humanos; dado que estamos programados, para que nos llame la atención la 
buena salud de los demás, las proporciones simétricas del organismo, los olores hormonales, etc. Pero debemos de 
aprender a ser contemplativos, para ver mas allá de los sentidos y así construir relaciones reales. La belleza 
primaria que percibimos de otro ser humano; en la gran mayoría de los casos, es solo ilusión. Producto del instinto
animal y los falsos conceptos. Imbuidos por la suciedad (sociedad). No seas como el niño, que viendo algo que 
brilla, se queda en lo primario (enajenación). Se como el sabio, que calma y afila la mente; penetrando mas allá de 
la estructura primaria y llegando a la secundaria (capa real).

Manzana de sangre.
Corazón agusanado.

Pelo de fuego.
Mirada de mar.
Piel de arena.

Y al final, nada. 

Como una polilla inconsciente, a su destino flagrante.

/Animal/Humano/Persona/Exterior

El gran espíritu, le a dado gran belleza a la mujer ante los ojos masculinos. También le dio el libre albedrío. El 
libre albedrío mal usado, opaca hasta la belleza mas esplendida.  

Los seres humanos, como flores hermosas. 
En el ocaso, devorados por el fuego de la decadencia.

Como manzanas rojas y fulgurantes, atraen al voraz incauto.
Al morder, las larvas brotan. 

Solo formas vacías.

Pobre del necio, que cree ser dueño de sus pasiones. Ciertamente, ese está: ciego, sordo y mudo. La única forma 
eficaz de evitar la anomalía, es: eliminar o apartarse de la fuente, que la genera o la fomenta. 

Del pasado aprendo. 
Del futuro, examino las consecuencias.
Producto del conocimiento empírico.

Si es beneficioso, lo ejecuto.
En el presente, tejo la mente.

Como la araña, con perfección y paciencia. 
Como la araña, espero.
No busco, no retrocedo.

Observo el ir y devenir, del río de la vida. 

Yo me pregunto: ¿cuantos hijos no deseados, hay o llegarán a este mundo falaz?, ¿cuantos abortos?, ¿cuantas 
enfermedades?, etc y todo, por un momento efímero de placer. 
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Los ojos, ciegan al ser humano.
Los oídos, lo ensordecen.

Su boca, llena de piedras su camino
y en el vano intento de crecer, decrece.

Caos.

Respecto a las relaciones humanas, en el aspecto sexual, ¡pensar!; cualquier persona os puede dar la satisfacción 
sexual, es decir: todos tenemos aparatos sexuales. Dedicar la vida, solo en pos de la obtención de los vanos 
placeres, es desperdiciar la vida. Pues cuando te llegue el momento de la transformación (“muerte”); ninguna 
sonrisa especial tendrás, ningún rostro especial tendrás, ningún momento especial tendrás, etc. Solo una sucesión 
de imágenes en cadena, algunas de ellas borrosas, que pasan por tu mente; como un mal cortometraje, hecho por 
aficionados. En cambio yo os digo: ¡buscar lo eterno!, la esencia del individuo; aquello que la energía suprema le 
entrega y el ser muestra consciente o inconscientemente. La sexualidad, es una herramienta sagrada. Un regalo del
gran espíritu. Quien no se respeta a si mismo y a la vida en general, no respeta al gran espíritu. Una acción, que 
puede iniciar el viaje de un ser humano hacia el mundo material; sin duda alguna, es una acción sagrada y de gran 
trascendencia. 

Los órganos sexuales son un medio (catalizador), no un fin. 

Qué prefieres: ¿que tu vida sea una obra de arte o una soberana inmundicia?. La elección es tuya.  

No juguéis con los sentimientos de los demás, ni dejéis que los demás jueguen con los vuestros.

La sexualidad de la mayoría de seres humanos; es un gallo que canta en la mañana, el cual es decapitado y 
comido por la tarde. 

Hay ciertos comportamientos sexuales, que no entiendo. El primero, es el “sexo” anal. Porque siendo conscientes: 
que la función del ano (recto) es la de conducto de salida, de la materia que el organismo no a podido absorber y 
de que existe un órgano, que está diseñado para alojar el pene, que es la vagina. Entonces no es lógico, meter el 
pene en un lugar que no está destinado para tal fin. Segundo, no entiendo las posturas sexuales, en las que los seres
humanos no se miran. Porque siendo conscientes: de que el rostro es la parte mas expresiva del cuerpo humano y 
de que el sexo, debe ser una herramienta de unión. Deduzco: que un ser humano debe mirar a otro ser humano, 
para que exista o se fomente esa unión. Porque poner a un ser humano a cuatro patas, es: separarse del otro ser 
humano, ponerlo en un segundo plano y una gran falta de respeto. Imaginaos: que estáis hablando con una persona
y esa persona os da la espalda; ¿como interpretarías esa acción?, evidentemente, como una falta de respeto; pues 
cuanto mas, al hacer el amor, que es un acto mucho mas trascendental. El hombre y la mujer cuando hacen el 
amor, deben mirarse cara a cara; para que se genere una unificación y amplificación de la mente y el espíritu. No 
mirar a una mujer al rostro, mientras se está haciendo el amor con ella; es como darle la vuelta a un cuadro y mirar
la parte de atrás. Desechas lo mas hermoso. Además, de una gran falta de respeto. Tercero, no entiendo que mas de
dos seres humanos, mantengan relaciones sexuales a la vez. Porque siendo conscientes: de que cada ser humano es
único y de que el tiempo es limitado; el estar sexualmente activo con mas de un ser humano a la vez, es convertir 
lo único en vulgar y no llegar nunca a conocer a la otra persona. Dado que tienes que repartir el tiempo, entre 
varios seres humanos. Cuarto, no entiendo el mantener relaciones sexuales con prisa. Porque siendo conscientes: 
de que podemos morir en cualquier momento; deberíamos vivir cada instante, como si fuera nuestro último día. 
Para terminar, tampoco entiendo que al “finalizar” el acto sexual, uno de los seres humanos se levante 
inmediatamente y se vaya, como si nada hubiese pasado; me parece una gran falta de respeto. Los seres humanos 
después de mantener relaciones sexuales, deben permanecer unidos, comunicarse y reflexionar sobre lo que a 
ocurrido. La única explicación que le encuentro a estos modos de actuar, es: que solo se persiga la satisfacción 
sexual, al margen de la lógica y los sentimientos; como si fueras un animal no humano, que se mueve por 
impulsos o tiene un nivel de raciocinio limitado. En resumen: actos producto de una consciencia inferior. 

La prisa conduce al error y el error, al sufrimiento.

Que el macho no esté con macho y que la hembra no esté con hembra. La hembra está hecha para el macho y 
viceversa. Hay que tener la mente muy atrofiada (traumas infantiles, anomalías genéticas, corrupción, etc), para 
preferir un macho antes que a una hembra. Es como cambiar un mango, por una piedra. Además, es innegable que 
en la especie humana, la mujer representa la belleza. Ejemplo de ello, es que los hombres homosexuales en 
muchas ocasiones, copian su comportamiento y aspecto.  
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La mente humana es muy compleja. 

Sea la mujer responsable, de la belleza que Dios le a dado. Manténgala en secreto y revélela solo al compañero 
amado. Limpie el hombre la mente y eleve el espíritu; para que al mirar, ver mas allá de lo carnal. Que las dos 
partes sean responsables.  

La mujer; animal extraño es este. Que queriendo, no quiere y no queriendo, quiere. ¿Quién la puede entender?  

Dios no hace regalos (mujer, sexualidad, etc) mundanos. El siervo que no valora los regalos del amo, no es digno 
de ser su siervo. El hombre que tiene varias mujeres, es como el cuerpo con varias cabezas; una dice a la izquierda
y la otra dice a la derecha y el cuerpo dividido, no sabe que hacer. Es como el siervo al cual su amo le hace un 
regalo y creyendo el siervo que el regalo es algo banal, lo desprecia. Enterándose el amo, llama al siervo y le dice: 
¿acaso soy yo obrador de vanidad, para que desprecies mi regalo?. Escucha ahora mi proceder: como has sido 
desagradecido en lo poco, no te haré partícipe de lo mucho. Antes de hacer el amor con una mujer, hazte la 
siguiente pregunta: ¿me gustaría que esta mujer fuese la madre de mi hijo?; si la respuesta es no, apártate de ella.

Confórmese el hombre con una sola mujer;
 pues regalo de Dios, es. 

Elíjala bien;
 pues salvo por razón (fornicación, asesinato, etc) de fuerza mayor,

 mucho tiempo con ella,
 a de estar.

La primera vez que se mantiene una relación sexual, es un momento de importancia colosal. Si tus padres, tus 
profesores o todo lo que te rodea no te han preparado para ese momento, de una forma correcta; es muy probable, 
que un momento tan especial, se convierta en un momento vulgar, violento y sucio. La sexualidad debe ser un 
medio, por el cuál demostramos nuestro sentimientos mas profundos, hacia el otro ser. Usando como herramienta 
(catalizador), el organismo. Teniendo en cuenta, que el organismo es único y que nuestras experiencias son únicas;
convertir la sexualidad en un momento efímero, es propio de un ser involucionado y desvirtuado. 

No entreguéis vuestros tesoros a los degenerados, pues no sabrán valorarlos; entregarlos a los puros, ellos si 
sabrán valorar vuestros tesoros. 

Si encuentras una mujer que no sea una prostituta y que no se drogue, date por servido; pues has encontrado un 
tesoro. Y además, si es una creyente verdadera y es inteligente; entonces no has encontrado un tesoro. Lo que te a
sucedido, es una manifestación del poder de Dios. Lo que vulgarmente se adjetiva como milagro. 

Deberíamos controlar la masturbación; porque al masturbarnos, seguramente nos imaginaremos personas, por las 
cuales no sentimos ningún sentimiento real. Solo son un medio momentáneo, para lograr un estímulo efímero. 
Además dicha práctica, puede derivar en un vicio; dado que el organismo no puede producir esa sensación, por si 
mismo. Por lo tanto, nos va a volver a pedir que se la demos. Pudiéndose generar, una practica compulsiva. Lo 
cual, nos convierte en esclavos, de los caprichos del organismo. Cuando el deseo sexual se dispara, alcanza un 
nivel máximo y en ese estado, prácticamente cualquier mujer se vuelve viable, para la práctica sexual. Es difícil 
razonar, en este estado; pero en cuanto eyaculas, el deseo sexual desaparece y las funciones de razonamiento, 
vuelven a estar operativas. No dejes que una energía tan efímera, te controle. Algunos seres humanos, os pueden 
decir: no os masturbéis. Pero esas personas que os lo dicen, puede que tengan “pareja” (lícita o ilícitamente), que 
tengan ochenta años y el deseo sexual sea insignificante o que cuando nadie los ve (excepto Dios, etc), se 
masturben, estén con seres humanos objeto (prostitución), etc. Estoy seguro, que si pusiésemos cámaras para 
vigilar lo que hacen los seres humanos, las veinticuatro horas del día; averiguaríamos que el noventa por ciento 
(mas o menos), no son lo que dicen ser. Muchos son los hipócritas que dicen: yo no hago y hacen eso y más.  

Cuando eres un hombre joven, el deseo sexual, puede alcanzar un nivel muy alto. Deduzco que el deseo sexual, no
es el mismo para todos los seres humanos; variará dependiendo de algunos factores, como: edad, alimentación, 
estado de salud, etc 

La masturbación es una herramienta de emergencia (último recurso).
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Estados menores y medios de libido, e podido controlarlos con meditación. Algunas veces también e podido 
controlar estados mayores; pero en muy pocas ocasiones.  

Araña de la nada.
En su tela te envuelve.

Obsérvala.
No dejes que te envuelva. 

Ejemplo muy básico, de proceso cognitivo. Primero: vemos una mujer; segundo: se dispara el instinto animal y los
falsos conceptos; tercero: pensamos que estamos manteniendo, relaciones sexuales; cuarto: se produce una 
erección; quinto: nos masturbamos; sexto: eyaculación. Al terminar el proceso, se puede generar un hábito; debido
a una asociación, de: eyaculación (placer), con la visualización de lo que adjetivamos, como: mujer. La forma de 
intentar evitar que esto suceda, es la siguiente. Primero: destruir los falsos conceptos, mediante sabiduría (estudio, 
contemplación, etc); segundo: meditación. Conforme vas profundizando en tu practica meditativa, tu capacidad de 
concentración aumenta; por lo tanto, las sensaciones o los pensamientos, ya no te absorben con tanta facilidad. Te 
vuelves mas espectador y menos participante.    

Si te caes: te levantas, te sacudes el polvo y sigues caminando. 

Falso concepto: tetas / concepto real: glándulas mamarias. Función: amantar progenie.

Falso concepto: culo / concepto real: glúteos. Función: mantener posición erguida, etc

No somos humanos teniendo una experiencia espiritual; somos espíritus, teniendo una experiencia humana. 

No deberíamos ver pornografía, porque al hacerlo fomentamos la esclavitud. Mientras haya demanda de 
pornografía, habrán seres humanos que paguen a otros seres humanos, para que forniquen delante de una cámara y
así lucrarse con la venta de ese producto. En la “sociedad” del dios dinero, donde sin papeles de colores no puedes 
cubrir tus necesidades básicas; muchos seres humanos pueden verse tentados a recurrir, a la industria pornográfica.
Y si nosotros adquirimos productos pornográficos, estamos contribuyendo al sistema del dios dinero, de 
desigualdad social, a la esclavitud, a la degeneración, etc. También podemos generar en la mente, un modelo 
erróneo de sexualidad humana; lo que puede dar lugar, a que creáis que el otro ser humano, solo es la pieza que 
completa el mecanismo; para la obtención del vano placer. Entonces comenzaréis un viaje, en pos de mas piezas; 
indiferentemente del lugar, de donde hallan salido o el estado en el cual se encuentren; convirtiéndoos en 
autómatas, cuyo combustible es la ilusión (mentira). Además, es un producto “humano” que carece de lógica; pues
cuando uno tiene hambre, busca alimento real para nutrirse y saciar el apetito. Lo mismo pasa con la sexualidad. 
Así como un alimento digital no puede nutrirte, ni transmitir placer real; tampoco lo puede hacer una mujer digital.
A esto hay que añadirle, que un hombre no tiene porque ver a otros hombres desnudos, ni una mujer a otras 
mujeres desnudas; salvo por razones médicas. ¿Qué hombre encontrando un tesoro lo expone a los demás?,  solo 
un necio. Un sabio, mas bien, lo guarda para si y lo revela en secreto. ¿Es que no sabéis, que aquel que encuentra 
un tesoro y lo expone a los demás, se arriesga al saqueo y al maltrato?. Pobres necios, que despreciáis las dádivas 
del padre.  

La pornografía es una de las mayores lacras actuales y aquellos que la producen y/o la fomentan, merecen ser 
borrados de la existencia.  

¿Qué sentido tiene ver a otros hombres, disfrutando de mujeres que tu no vas a disfrutar?

Es rasero que lo iguala todo, al mas bajo nivel.
Pensamiento ponzoñoso.
Hija de la degeneración.

Padre de la sin razón
 y verdugo del alma. 

No “entendido”, como la pornografía se puede concebir como algo “legal”. Te la puedes encontrar en internet con 
una facilidad increíble. Incluso un niño con acceso a internet, puede acceder a ella; lo cual le afectará de forma 
negativa. Hay seres desconectados, que se lucran con esta lacra social; la cual justifican diciendo: que todos lo 
hacen por voluntad propia; pero esa afirmación, no es una verdad absoluta. Cierto es, que habrá un porcentaje que 
lo haga solo por vicio (fornicación, drogas, opulencia, etc); pero habrá otro porcentaje, que lo haga solo por 
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dinero. Deduzco: que aquellos que lo hacen solo por dinero; sino necesitasen dinero, para: alimentación, refugio, 
etc; nunca se les ocurriría mantener relaciones sexuales, como si fueran aves de corral; para que los demás cual 
granjero pervertido, los observe. No los justifico; pues siempre hay elección. En resumen: les pagan por fornicar; 
lo cual se traduce, como: prostitución. Controlar lo que ve un menor en internet, es algo fácil de realizar; pero en 
el caso de un “adulto”, es mas complicado; pues lo que el adulto instale, también lo puede desinstalar. Una opción 
sería, que el proveedor controle desde el servidor, la información que llega hasta el ordenador receptor. Pero la 
verdadera solución consiste, en evitar todo volcado de información inadecuada (pornografía, violencia, etc). Y por 
supuesto, castigar con extrema severidad a aquellos que producen o fomentan esa abominación, llamada 
pornografía. Quitándoles el dinero, quitándoles las propiedades, privándolos de libertad, reeducándolos y 
poniéndolos a trabajar en beneficio del sistema. En el peor de los casos, procederemos a la privación permanente 
de libertad. La privación permanente de libertad, será siempre la última opción. Mano de hierro contra la 
oscuridad. Deben ser tratados como criminales: de la inocencia, de la infancia, de la adolescencia, de la juventud, 
de la sociedad, del espíritu, de la mente, de la familia, del sagrado pacto del matrimonio, etc. Además, todo este 
cúmulo de información inmunda, fomenta las violaciones, los maltratos, la prostitución, la inmoralidad, etc. Si en 
el presente y en un futuro inmediato, no se elimina esta enfermedad de la sociedad; las consecuencia a corto y 
largo plazo, pueden ser terribles. Mucho mas, de lo que ya lo están siendo. Es innegable la urgente necesidad, de la
eliminación de ese veneno para la mente, llamado: pornografía y demás información inadecuada; pero hay que 
tener mucho cuidado en manos de quien se pone dicho control. Si el control de internet es depositado en manos de 
seres corruptos, la usarán para manipular de forma negativa a la ciudadanía; lo cual es inadmisible. Lo mas 
eficiente y seguro, es que exista repartición de poder. 

El hecho de que un niño tenga acceso a la pornografía, justifica la aniquilación de aquellos que la generan o la 
fomentan. 

Depositar todo el poder en manos de un solo ser humano imperfecto, es una soberana insensatez. 

Internet actualmente es un gran cubo de basura, donde todo el mundo bota la basura sin reciclar. 

Lo que ocurre entre un hombre y una mujer, se debe quedar entre ellos dos y el ser que los creó.

¿A que nivel a llegado la corrupción del ser humano, que ser una prostituta o un putero, es motivo de orgullo?. 
Cuando el ejercicio de la razón impulsado por la verdad, dicta lo contrario. 

¿Qué es la prostitución?, muchos acudimos a esta respuesta: son seres humanos que venden el cuerpo, a cambio de
dinero. Pero realmente, la prostitución va mucho mas allá. Si entendemos la prostitución, como un intercambio: de
la verdad, por la mentira; como un intercambio: del bien común, por el bien propio; como: el construir relaciones 
basadas en intereses, etc. Todos estos sistemas de prostitución, muchas veces permanecen en las sombras; pero no 
por ello, dejan de ser sistemas de prostitución. Todos estos sistemas de prostitución, serían perfectamente 
evitables, si corrigiésemos la raíz del problema, que es: el dinero. Dado que si no hiciese falta, para conseguir 
alimento, ropa y cobijo; muchos de los sistemas de prostitución, nombrados anteriormente, desaparecerían 
automáticamente. 

Las ciudades: prostíbulos sin estrellas.

No deberíamos ir a esos seres humanos, que mantendrán relaciones sexuales a cambio de dinero. Porque al 
hacerlo, os degeneráis como seres humanos, degeneráis a la otra persona, favorecéis ese tipo de servicio y  
fomentáis que otros seres humanos, obliguen a otros seres humanos, mediante chantajes o violencia, a prostituirse;
para obtener el dinero del cliente. Es decir: cuando vais a un/a prostituto/a, estáis favoreciendo la esclavitud. 
¡Pensar!, ¿os gustaría que os esclavizaran?, ¿os gustaría que os tratasen como un objeto?, ¿os gustaría que os 
tratasen, como si vuestra vida no valiese nada?. Tan solo tenéis que ser un poco empáticos, ¿tan difícil es?. El 
hombre que le paga (directa o indirectamente) a una mujer por fornicar, le está faltando el respeto a su madre, a su 
abuela, a su hermana, a su hija, etc y además, la está violando; pues la mujer realmente, no desea entregarse. Es un
acto en contra de su verdadera voluntad. Mejor es que os masturbéis hasta la muerte (literalmente), antes que 
pagarle a otro ser humano por fornicar. 

 
Sin demanda, no hay oferta.

Nada os pertenece y en nada os convertiréis.
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¿Quienes os creéis que sois, para poner precio a mi creación?

La mujer es un regalo de Dios y la sexualidad una herramienta sagrada. Que la mujer no se comporte como tal, 
es otro tema. 

¡Ay de ti mujer!
Que la belleza que se te a dado, 
a cambio de nada la entregas. 

Le has puesto precio a un tesoro 
y a un vil ladrón, 

se lo has dado todo. 
¡Ay de ti mujer!

Cuando viajo en el autobús, me fijo por la ventana, en los locales de prostitución que hay en la calle. Observo:  a 
los seres humanos entrando y saliendo, como el que entra en un supermercado. Entonces reflexiono y me 
pregunto: si ese local, está establecido como algo “legal”, es porque algunos seres desconectados del gobierno, lo 
permiten. Deduzco que lo permiten: porque se llevan parte del dinero, que recauda el prostíbulo. Me parece una 
hipocresía sublime, que se conciban como “legales”, lugares donde se tratan a los seres humanos, como ganado. 
Porque estoy seguro, de que si las personas que van al prostíbulo o reciben dinero del mismo, tuviesen a un 
familiar prostituyéndose; harían cualquier cosa, por cerrar el prostíbulo y castigar con extrema severidad, a los 
seres desconectados implicados, en un delito tan grave. 

En todo ser humano, hay: una madre, un padre, un hijo, un hermano, un amigo, etc. El ser humano que priva de 
libertad o felicidad a otro ser vivo; bajo la justicia humana o la divina, no merece para si mismo, la libertad, ni la
felicidad. Por lo tanto: debe ser tratado con mano de hierro.

Algo que me parece ilógico, es: poner multas a las prostitutas y a los mendigos. Encima que viven en la calle, 
pasando frío, hambre, maltratos, etc. Les ponen una multa; eso es: como que te hagas una herida y en vez de 
desinfectarla, te claves un clavo ardiendo y después te pongas sal. Otra cosa que me parece ilógica, es: cuando las 
personas de los pueblos o las ciudades, se quejan de la presencia de las prostitutas; para después apartarlas; como 
el que barre la casa y esconde el polvo debajo de la alfombra. Lo primero que hay que hacer, es: acabar con el 
sistema del dinero; dado que muchas de esas personas, están en esas situaciones, por dinero. Porque si el dinero no
hiciese falta, para cubrir las necesidades básicas; muchas cosas se solucionarían, automáticamente; segundo: hay 
que buscarles alternativas; tercero: castigar con extrema severidad, a aquellos que crean o fomentan, estas 
situaciones; para finalizar: todo hay que impulsarlo, desde la educación no competitiva, la superación personal 
constante y actos directos. Porque por mucho que se generen sistemas alternativos de economía; nunca se 
solucionará nada, sino se perfecciona la raíz del problema, que es: el ser humano. 

Si el ser humano es semilla de la ignorancia; el dinero es fruto, del árbol futuro. 

Cánidos de fuego;
hasta las entrañas, te van a sacar.

Qué fácil sería todo.
Un barco, sin lugar donde amarrar.

En el mar tempestuoso,
solo te queda flotar.
Qué fácil sería todo;

si para parar, un botón bastase pulsar.

El ser humano, puede emprender un viaje en busca de “placeres”. Movido por una fuerza que no razona, que no le 
importa, el: ¿por qué?, ni el: ¿con qué?. En ese momento, aceptas la esclavitud del espíritu, los grilletes de la 
mente y pierdes las riendas del cuerpo. Convirtiéndote en un ser débil y propenso a doblegarse, ante las 
adversidades. Pues cuando llegue el monstruo del sufrimiento, disfrazado de dolor; solo la virtud, te hará 
permanecer invicto. 

El vicio nos atormenta, aún en medio de nuestros placeres; la virtud, empero, nos conforta aún en medio de 
nuestras aflicciones. Charles Caleb Colton
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En el momento, en que al ser humano le entra amnesia sobre la “muerte”; convierte todo a su paso, en efímero. 
Pero aunque el ser humano, en un insignificante intento, por generar un tabú de la transformación; cree una 
burbuja ilusoria, en la cual cree ampararse de los problemas del mundo. Nunca podrá escapar de ese niño travieso, 
llamado: ángel oscuro; que con una aguja impregnada de verdad, pincha y explota la burbuja. 

Muchos seres humanos, son fruta que cae al suelo; para ser comida por el pájaro y el gusano.

El gran programador, a escrito un código llamado: instinto animal. El cual subyace, en el interior de cada ser 
humano. Que nos impulsa de forma inexorable, a ejecutar ciertos actos. Si los desarrollamos tal cual surgen, 
producen resultados anómalos; generando el estado de sufrimiento. Es la vida una lucha constante, contra esa parte
no conocida. No puedes dejar que te domine, eso te convertiría en esclavo.

El mayor enemigo: uno mismo (falsos conceptos, pasiones, etc).
Las mayores ilusiones: la posesión y el control.

La mejor meta: la elevación de la consciencia (ser acepto ante Dios).

Ser como el esclavo, para el que la muerte es una mano amiga, pues a sido privado de todo; por eso es consciente, 
de que nada se tiene, solo se usa. El cual es capaz de enfrentarse, al peor de los males, sin temor ninguno; pues la 
verdad, te hace libre. Pero no seáis como el rey, que cree haberlo tenido todo; para el que la muerte, es un verdugo 
implacable. El cual al menor problema, se acobarda; pues la mentira, como los vicios, son cadenas que subyugan 
al alma. 

Quien tiene muchos vicios, tiene muchos amos. Plutarco

Sembraste en mi, la pasión por las mujeres; 
pero tu amor, es mas grande.

Lucha fatigada, es controlar las pasiones. 
Como frutos lustrosos, en las vitrinas de la jungla metálica.

Dulce tentación, manjar exquisito; 
pero todo tiene un precio y la mentira, nunca será verdad. 

La savia del siglo, a corroído sus espíritus. 
Padre, mira como tus hijos, mancillan tu creación.

Te pido por ellas, pues como ser mortal, mi obrar es limitado. 
Malditos los que ponen precio a tu creación.

¿Hasta cuando me vas a torturar, con visión tan abominable?
¿Hasta cuando me vas a tener, en esta cárcel carnal?

Llévame pronto, pues me arden entrañas.
Hágase tu voluntad. 

¿Hasta cuando padre?
¿Hasta cuando?

4.1 Conexión
Caminar en consonancia, con otro ser humano en el plano sentimental; es algo, que puede enriquecer mucho la 
vida. Siempre que sea algo verdadero. Pues es placentero: sentir el calor de otro ser humano, satisfacer la 
necesidad de compañía, etc. Pero todo esto, no es mas que el sueño de un poeta; porque observo multitud de 
“parejas”, que forjan sus lazos en el interés y en la banalidad. Sistemas de prostitución, empresas destinadas al 
fracaso; frágiles como el cristal y falsas cual palabra de charlatán. Siendo conscientes, de: que a todos nos gusta 
sentirnos especiales y que necesitamos la otra “mitad”; deberíamos de colaborar, para conectar a cada ser humano,
con su compañero. Pero no como algunos, mediante formas hipócritas y malvadas; las cuales utilizan para obtener 
dinero. Sino, de una manera real y desinteresada; sabiendo que es algo, que nos afecta a todos. Hay que generar un
servicio social, que se encargue de esta necesidad. Lo cual se traduciría: en un beneficio (menos depresiones, etc) 
global inmenso. 

Es mejor caminar solo con la verdad, que con toda la mentira del mundo. 

Maldita la mujer, que siembra esperanza en el corazón del hombre y lo rechaza. Tu indiferencia, hubiese sido 
mejor. 

Lo que se os a dado gratis, darlo gratis. Jesucristo 
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No os limitéis diciendo: ese ser humano es demasiado joven o mayor para mi (dentro de la lógica); pues si me uno 
a el, mis días pasarán y seré anciano, mientras que el o ella, será aún joven. Ejemplo: un hombre de treinta años, 
con una mujer de cuarenta años; puede ser viable. Un hombre de cincuenta años, con una niña de quince años; es 
una abominación. Lo único seguro que tenéis en esta vida, es la “muerte” y la seguridad de que lo permanente, es 
el cambio. Por eso os digo: si conoces a otro ser humano y surge algo real (amor verdadero), disfrútalo; pues hoy 
estas aquí y mañana, solo Dios lo sabe. Ya os lo dijo el maestro, decir: si o no y que cada día, tiene su propio afán 
y tarea. Nada mas os concierne. 

Yo personalmente, no e estado preparado mental y espiritualmente para hacer el amor, hasta que no e tenido 
treinta años. 

Ser conscientes de vuestras limitaciones; para que no caminéis sobre ilusiones (mentiras). 

Hay tiempo para hacer el amor y tiempo para no hacerlo. 

¿Es un ser humano menos hombre o mujer, por tener cuarenta o cincuenta años?

Podéis hacer planes, pero no os aferréis a ellos; pues sufriréis. 

Tenéis que ser como el agua: maleable, pura, transparente, generadora de bienestar, etc

El “futuro”, pertenece a Dios. 

Algunos seres humanos, piensan: que no se deben mantener relaciones sexuales, antes del matrimonio. Ven el 
matrimonio como si fuese un detergente, que limpia y santifica a la pareja. Pero yo me pregunto: si la pareja no 
cree en un ente creador o solo se casan por tradición, ¿es santo el matrimonio?; si el hombre es un degenerado o lo
es la mujer o lo son los dos, ¿es santo el matrimonio?; si la boda es opulenta o le cobran a la pareja por casarse, ¿es
santo el matrimonio?; si el intermediario que los casa es un degenerado, ¿es santo el matrimonio?, etc. Tras las 
reflexiones anteriores, mas sabiendo que el gran espíritu, sabe nuestros pensamientos mas ocultos; creo, que lo que
santifica o mancilla a la pareja, es lo que el hombre y la mujer, lleven en su interior (mente y espíritu). El 
problema no es hacer el amor antes del matrimonio, el problema es fornicar durante el matrimonio. 
Evidentemente, es mejor esperarse a la realización del pacto; para consumar la relación. El pacto puede ser 
realizado por las dos partes, sin necesidad de intermediarios perecederos. Dicho pacto solo será real, si el amor es 
verdadero y la promesa sincera. Tampoco seáis necios de creer: que casarse es firmar un documento, eso es un 
invento del ser humano; el cual carece de valor ante Dios. El verdadero matrimonio, es una promesa que hace un 
hombre y una mujer ante el creador. Sea el hombre y la mujer, un solo cuerpo. Hablar con el creador antes de 
hacer el amor y pedirle que bendiga el acto. Que la mujer entregue su energía femenina y que el hombre entregue 
su energía masculina. Que las dos partes sean una y se alimenten de forma correcta. Que dos seres, sean un solo 
ser. 

Dos consejos importante os doy: tener mucho cuidado, con las promesas que le hacéis a Dios y no mezcléis 
(hermano con hermana, madre con hijo, etc) la sangre. 

Tiempo mínimo de noviazgo: un año. 

No es lo exterior, lo que ensucia al ser humano; sino, lo que hay en su interior. Jesucristo 

Si todo es opulencia y falsedad, la boda solo es un burdo teatro, precedido por un charlatán y gente disfrazada.   

Hombre, apártate de la mujer que solo te pregunta por cosas materiales. La única pareja que busca es al dios 
dinero. Ella misma se vende por cosas perecederas. Su inteligencia es limitada, pues preocupándose por cosas 
materiales, se olvida de lo importante; que es: si el hombre es maltratador, si tiene vicios, etc. Mujer, apártate del 
hombre que solo en delicias te envuelve y te diviniza; pues la única pareja que busca es la sensualidad. Esclavo e 
idólatra es, del verdugo sensorial. Mujer, ten un mínimo de inteligencia y hazle saber al hombre de forma clara, 
que estás interesada en el; pues por muy inteligente que sea el hombre, no puede leer la mente. Ser coherentes con 
vuestras acciones y pensamientos. Liberar la mente, para que no seáis esclavos de las falacias del mundo humano. 
Un último consejo os doy: que los lobos (hijos de Dios) no se casen con perras. No os gustarán las consecuencias. 
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Ejemplo: el padre cree en Dios y le dice al hijo: Dios existe, el sábado es sagrado, hay que cuidar el cuerpo, pues 
es el templo del espíritu santo, hay que casarse con una sola mujer, pues es un regalo de Dios y Dios no hace 
regalos mundanos, etc y la madre le dice todo lo contrario. Resultado: el niño crecerá en un hogar disfuncional y 
su mente estará llena de contradicciones. Además, la mujer al no creer en Dios, es muy probable que no cumpla 
sus mandamientos; lo cual se traduce, en una alta probabilidad de fornicación con otros hombres u otras cosas. 
Obteniendo como resultado: hijos ilegítimos, enfermedades, problemas con terceros individuos, etc

Hombre que buscas a Dios. 
De la mujer altiva, 

que a los ojos no mira y te ignora,
apártate.

Su camino es vanidad.
Enamorada está, 
de lo que un día, 

comida de gusanos será.
Su sino es amargura y sus avatares,

 ríos de lágrimas. 
La meretriz, de castidad se disfraza. 

La boca de la prostituta, es una ciénaga pestilente, su matriz una fosa llena de cadáveres, sus pechos dos pasas 
secas y todo su cuerpo es objeto de inmundicias. De tal mujer, apártate.

Mujer de todos, enfermedad de muchos e hijos de nadie. 
  

¿Como estar totalmente seguro de que la pareja sentimental, no mantiene relaciones sexuales con otros seres 
humanos?. Si a estado recientemente con otro ser humano, tu tocarás, besarás, etc, lo que otro ya a tocado, besado,
etc. Como el perro que vomita y al ver otro perro el vomito, se lo come. Repugnante. Los seres desconectados que 
hacen esto, son peores que perros; pues en teoría, se supone que son mas inteligentes que los perros. ¿Como estar 
seguro?. La única forma de estar seguro, es: permanecer las veinticuatro horas del día, con la otra persona. No 
puedes confiar ni en ti mismo. Al comenzar el día, puedes decir: hoy haré esto y esto. Pero la verdad, es que la 
gran mayoría dicen una cosa y hacen todo lo contrario. Muchos seres humanos, no son capaces de controlarse, a la
hora de ingerir alimentos; cuanto menos, en lo respectivo a la sexualidad. Hasta el ser humano mas sabio, comete 
errores; pues por muy sabio que sea, sigue siendo un ser humano (imperfección). 

Pros del celibato: no abortos, no enfermedades, no hijos no deseados, no te preocupas por lo que está haciendo el
otro (no confíes en los seres humanos), inversión total del tiempo en uno mismo y en lo que es realmente 
importante: superación personal, mejorar la sociedad humana, etc

Contras del celibato: no experimentar el proceso cognitivo del acto sexual, no dejar que entren mas animales 
humanos en el planeta, etc. Aquí algunos pueden añadir: estar solo; pero teniendo en cuenta: que somos un 
organismo, compuesto por millones de organismos microscópicos, que trabajan al unísono y que estamos 
rodeados por miles de millones de seres vivos; ¿como te puedes sentir solo?

El soldado que mete la espada en vaina ajena, termina quedándose sin vaina y puede que hasta sin espada. 

La única forma segura y estable emocionalmente, de mantener relaciones sexuales, es deseando tener un hijo. Las 
herramientas (profilácticos, etc) creadas por el ser humano, para “evitar” que la naturaleza (Dios) haga su trabajo y
reducir la sexualidad, a un mero estímulo de los receptores; son frágiles y pueden ser manipulados, para que no 
cumplan su función. No se puede desarrollar una sexualidad plena, si durante el acto, la mente está llena de 
pensamientos, como: el sistema de “seguridad” fallará, se quedará embarazada, me tengo que controlar en un 
determinado momento, etc. A no ser, que seas un inconsciente y te den igual las consecuencias. No seas tan 
ingenuo, como para confiar plenamente en las herramientas que el ser humano a creado; te puedes llevar una 
sorpresa muy desagradable.   

Un hombre y una mujer pueden experimentar placer sexual, sin necesidad de penetración. Previniendo con ello, 
las posibles consecuencias.   

Mientras que los seres humanos adoren a ese dios tótem, llamado: dinero. Ante el cual inmolan (sacrifican) a los 
que no lo adoran, que son: vagabundos, discapacitados, mujeres que despiden por estar embarazadas, sabios, 
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ascetas, ermitaños, etc. Es casi imposible, que ese suceso entre dos seres humanos, al cual llamamos: “amor”; 
suceda de forma natural. Porque mientras sea necesario, los papeles de colores para cubrir las necesidades básicas;
siempre habrán mujeres que se prostituyan. Pero lo peor de todo, es que hay “hombres”, que siendo conscientes de
las intenciones de esas mujeres, lo permiten; convirtiéndose ellos: en proxenetas (chulo de putas). El hombre y la 
mujer, tienen un porcentaje de culpa; porque existe el libre albedrío. Pero no tienen toda la culpa. El resto de seres 
humanos, también tienen algo de culpa (unos mas, unos menos y unos ninguna); dado que el sistema del dios 
dinero, que en cierta medida empujó a la mujer a tomar ese camino; es producto de los seres humanos. Tenemos 
que generar una sociedad sin objetos intermediarios; así será mas difícil manipular, abarcar en exceso, venderse, 
etc. Además de una educación no competitiva. Entonces podrán surgir con mas facilidad, relaciones reales entre 
los seres humanos. Para que la unión entre un hombre y una mujer sea lícita (acepta ante Dios), las dos partes se 
tienen que entregar de forma voluntaria y cien por ciento conscientes de lo que van a hacer; movidos por un 
instinto primario y un cúmulo de sentimientos positivos. Cuya única finalidad, sea el disfrute mutuo y la 
unificación de la mente, del cuerpo y el espíritu. Hay mucha prostituta y mucho putero disfrazados de persona 
decente. La mujer que está con un hombre por intereses materiales, es una prostituta y el hombre que lo acepta, un 
putero. Tener mucho cuidado.

Quien apoya el sistema del dios dinero, puede ser por tres razones: se beneficia del sistema, es un ignorante o 
está loco.

Hay mas prostitución en los “hogares”, que en la calle.  

No depositéis vuestra confianza en el ser humano, pues es imperfecto. No divinicéis al ser humano, pues es un ser 
mortal; ni améis (lujuria) al ser humano, pues su amor es falaz. No creáis ver lo eterno en lo perecedero; ni lo 
innecesario como necesario; ni ver luz, donde solo hay oscuridad; pues si así lo hacéis, sufriréis. La belleza del ser 
humano, solo es una ilusión. Solo un cebo, para inducir a la reproducción y el placer sexual un incentivo, para 
fomentar dicha práctica y así asegurar, la expansión de la especie. 

Mirar con los ojos de la mente (sabiduría) y no dejéis que las pasiones os dominen.

Toda vida que es construida sobre ilusiones (mentiras), será derrumbada. 

Solo se puede confiar en Dios.

Ama a Dios, con toda la mente y con todo el espíritu. 

4.2 Progenitores
Hay seres humanos que piensa: que los niños que llegan a este mundo a través de ellos, son suyos. Pero si somos 
conscientes: de que lo necesario para que se inicie la vida, es el acto sexual entre dos seres humanos y
que después del acto sexual, todo lo demás es automático: la formación del organismo, inyectar la vida, etc. 
Entonces deduzco: que el verdadero dueño es aquello, que inyectó la vida y programó las células. Otros creen: que
“tener” un hijo, es un derecho; pero yo pienso que debería ser un privilegio. Porque el ser indefenso que llega a 
este mundo, al cual le tocan unos progenitores, que son: degenerados, egoístas, maltratadores, vanidosos, etc. 
Cuando sea adulto, después que haya tenido que aguantar, numerosas circunstancias dolorosas. No creo que le 
sirva de mucho, que le digan: has tenido que aguantar, todo lo que te a pasado, “porque era un derecho de tus 
progenitores”. ¡Eso no le servirá de nada!. También es curioso observar: como para conducir, hace falta pasar una 
serie de pruebas; pero resulta, que para traer a un ser humano a este mundo, no tienes que pasar por ninguna 
prueba; como si fuese algo de menor importancia. Finalmente, hay otros que creen: que viven solos en este 
mundo; porque piensan: “los hijos de los demás, no son mis hijos”. A esas personas les digo: ¡que grande es su 
equivocación!; dado que los hijos de los demás, pueden ser los compañeros sentimentales, de vuestras hijas; 
pueden ser las profesoras de vuestros hijos, etc

El hombre es chispa que enciende la madera y la mujer guardiana del fuego.  

Todo está conectado.

Por el bien de la humanidad, hay seres humanos que deberían de ser castrados y metidos en una jaula. 
 

Cuando me desplazo por la calle, me doy cuenta: que hay muchas chicas jóvenes embarazadas; las cuales reflejan 
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en su rostro una gran inseguridad. Pensaron que la sexualidad era un juego. Sus conceptos eran erróneos o su 
mente débil y presa fácil fueron para el depredador sensorial. No cometas el error de pensar, que la sexualidad es 
un juego; pues los resultados pueden ser: hijos no deseados, abortos, enfermedades, etc. Y el precio mas alto lo 
pagará el hijo no deseado o el abortado. En esta sociedad, sino tienes padres o solo tienes uno; es muy probable 
que tengas que pasar por cosas muy dolorosas y mas, si el progenitor que queda es la mujer. Antes de tener un 
hijo, deberíamos de reflexionar y hacernos estas preguntas: ¿qué le puedo ofrecer?, ¿me conviene adoptar o traer 
otro ser humano a este mundo falaz?, etc

Momentos efímeros,
que después de su culminación, 

caen en el olvido; 
como si nada hubiese sucedido. 

Momentos efímeros,
hijos de la esclavitud. 

Todas estás vicisitudes, no serían mas que un recuerdo del pasado; si arreglásemos la raíz del problema. La raíz de 
este problema, es la educación errada y la mala estructura de la sociedad. Dado que un ser humano, es el producto 
de los progenitores, mas la escuela y la sociedad. 

((Progenitores + Educación + Sociedad = %) + ¿?) = ser humano

4.3 Olvido
En las sociedades “primitivas”, el anciano tenía el papel de transmitir el conocimiento (plantas medicinales, etc) a 
las nuevas generaciones. En la sociedad actual, hemos roto ese ciclo natural; pues cuando los seres humanos llegan
a la ancianidad, se les desecha. Pero aunque los ancianos actuales, quisieran transmitir conocimientos a las nuevas 
generaciones, muchos no podrían; pues sus conocimientos son limitados o irreales. Al hablar con ellos, me 
pregunto: ¿qué clase de vida habrán llevado?, ¿será culpa del “sistema”?, ¿será culpa de ellos?, ¿a que dedicaron el
tiempo?. Esta carencia de sabiduría en un ser humano anciano, es triste; pero mas triste, es ver lo solos que están. 
Muchos de ellos los ves mirando al vacío; como esperando algo que nunca volverá. Eso que esperan, son sus 
hijos; los cuales están absortos en una vorágine de ilusión, en un macabro juego, llamado: sociedad de consumo. 
Otro aspecto de gran incoherencia, es observar: como muchos seres humanos, prefieren cuidar de animales (gatos, 
perros, etc) y recoger sus excrementos, antes que atender a sus progenitores. Aunque algunas veces el 
comportamiento de los progenitores, deja bastante que desear.  

Las residencias de ancianos, son vertederos para seres humanos. Obsolescencia programada, para personas. 

No cometas el error de pensar: que un ser humano por ser anciano, es sabio.

Los atrapó, el depredador sensorial.
 Son el producto residual, 

de vidas incorrectas.
Cascarones vacíos. 
Muertos ambulantes.

Enajenación que camina. 
Esclavos e idolatras, 

de las trivialidades del mundo.

La soledad es amarga, pero con un pequeño toque de dulzura; algunas veces la deseas y otras la detestas; pero en 
el fondo, todos necesitamos a alguien. Que difícil es estar con alguien y sentirse realmente acompañado; pues es 
mas fácil, estar rodeado de muchas personas y sentirte solo.

5. Amistad
Aún recuerdo cuando era niño. Pasaba las tardes jugando, despreocupado de todo; no existía eso que llaman: prisa.
Nada había que hacer, solo divertirse. Jugabas con los demás niños, sin importarte quienes eran o como eran. En la
etapa de la infancia, es donde se forjan las amistades, mas duraderas y reales. Pero por suerte o desgracia, nunca 
llegué a estar mucho, en un mismo sitio; por lo tanto, no cree relaciones muy profundas, con otros niños. Los 
“adultos” no deberían de tratar a los niños, como si fueran equipaje de viaje; pues cuando sean mayores, les será 
casi imposible, generar amistades tan solidad y reales, como cuando eran niños. El mundo de los adultos, es muy 
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diferente al de los niños. El de los adultos, es: un laberinto sin salida; donde todos llevan mascaras y caminan de 
espaldas hacia ti. En cambio, el de los niños, es: una gran plaza; donde todos sin conocerse, se conocen y juegan 
sin importar porque, ni para que.

Un hermano, no tiene porque ser un amigo; pero un amigo, puede ser un hermano. 

Apártate del “rico”, del usurero, del avariento, etc; pues el único amigo que tiene, es el dios dinero.

Buen amigo es el sabio, el santo y el creyente verdadero. Elige bien tus amistades; pues somos animales sociables
e inconscientemente, podemos imitar comportamientos o formas de pensar, de otros seres humanos.

El necio, que es consciente de su propia necedad y no hace nada por remediarlo; es un veneno para si mismo y 
para quienes le rodean. Si ves uno, échate a correr. 

Administra con inteligencia, el tiempo que se te a dado; pues es limitado.  

5.1 Fraternal
Uno de los mayores regalos que se le a dado al ser humano, es la capacidad de elegir; con toda la responsabilidad 
que ello conlleva. Pero cuando privamos de libertad a otros seres vivos, no estamos siendo responsables de nuestra
propia libertad; ni tampoco merecedores de ella. Podéis elegir: ser parte del problema o de la solución. Vosotros 
podéis elegir. No sois leones, ni lobos, etc; los cuales están diseñados para matar y para alimentarse de lo que 
matan. A nosotros, se nos a concedido el privilegio del libre albedrío. Usarlo con inteligencia. 

Todos los seres vivos, somos ramas del mismo árbol. 

Siendo conscientes de que todo surge de una raíz, la cual se bifurca infinitamente; llamándose esa raíz: Dios, 
núcleo, energía suprema, gran espíritu, fuente, etc. Es lógico que os diga: que no deberíamos comprar, matar o 
torturar otros seres vivos. ¡Pensar!: nosotros no somos la raíz, ni creadores de ninguna de las bifurcaciones. Por lo 
tanto, no tenemos ningún derecho sobre la vida; dado que somos producto de aquello que la creó. Según el animal,
el porcentaje de libertad que Dios le dio, varía. Entonces: ¿qué es el ser humano, que no pudiéndose gobernar a si 
mismo, intenta gobernar a los demás?. Muchos son los hipócritas y necios, que no pudiendo levantar un grano de 
arena, intentan levantar una montaña. La creación no tiene poder ni sabiduría, para ser creador.  

Ningún ser humano es lo suficientemente sabio, como para gobernar a otro ser vivo.

Dejar que los animales vivan sus propias vivas y vosotros, vivir la vuestra. 

No deberíamos meter peces en peceras, ni pájaros en jaulas, etc. Pues los destinaremos a una vida limitada y 
monótona; solo por satisfacer nuestros vanos deseos. Tampoco deberíamos consumir miel de abejas; pues la miel 
es el alimento de las abejas. Deleitar nuestro vano paladar, no es razón suficiente. Hay muchas otras maneras 
(dátiles, ciruelas deshidratadas, caña de azúcar, etc) menos perturbadoras, de obtener azúcares. No deberíamos 
molestar a seres, que llevan a cabo un trabajo de tan elevada importancia. Respetemos a aquellos, que hacen del 
mundo un lugar mejor. La  extracción de miel podría ser viable, mediante un método no invasivo. A esto hay que 
añadirle, que la gran mayoría de mieles que podemos conseguir en la ciudad, no son miel; son abominaciones 
producto de la avaricia del ser humano. Tampoco deberíamos de pescar; porque al hacerlo generamos sufrimiento. 
Si dejamos un anzuelo en el mar con carnada, puede que se lo coma un ave marina y muera por asfixia. Cuando 
dejamos una red de pesca a la deriva, todo ser vivo que se enrede en ella, quedará atrapado; convirtiéndose la red 
en un cementerio flotante. Además los peces también sufren; pues tienen cerebro, médula espinal, receptores, etc. 
Lo que pasa es que no expresan las sensaciones, como lo hace un cerdo o una vaca. De hay que nos afecte menos; 
pero no por eso es menos perjudicial. Si podéis sobrevivir sin pescar, hacerlo. Para finalizar: no deberíamos 
consumir huevos ni leche; pues estaremos contribuyendo a la esclavitud de las gallinas y de las vacas; solo por 
satisfacer nuestros vanos deseos. ¿Acaso pensáis que la vaca produce leche y que la gallina produce huevos para 
los seres humanos?. Rotundamente, la respuesta es: no. La vaca produce leche para el ternero, como lo haría una 
mujer para su bebé y la gallina produce huevos, para que salgan pollitos. Evidentemente, en presencia del gallo. 

Respeta lo que no has creado; para que el creador te respete a ti. 

El lobo en el bosque; 
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y yo, en la casa. 
El pez en el mar; 
y yo, en la casa. 

El ave en el cielo; 
y yo, en la casa.

Una vaca viva da leche, estiércol, orina, calor, compañía, mas vacas, fuerza de trabajo, etc y una gallina viva, 
mas o menos lo mismo. En cambio una vaca muerta o una gallina muerta, solo dan un cadáver. Quien cambia lo 
mucho por lo copo; ciertamente, es un gran necio. 

 Alas y no poder volar.
Pies y no poder correr.

Aletas y no poder nadar.
Mente y no poder soñar.

Metal certero, hijo del hombre.
Segador de vida.
No puedes volar.

No puedes nadar. 
Pero la muerte contigo, se ve llegar.

Si puedo elegir, 
elijo vivir.

Si no puedo elegir;
bueno, ese no es el caso.

Usar los animales, solo en caso de necesidad real y tratarlos con respeto e inteligencia. No los matéis por vicio o 
maldad. Si los tenéis que matar por una necesidad real, hacerlo con respeto. Dándole gracias al animal por el 
servicio prestado e infinitas gracias y pidiendo permiso, al que creó el animal. El cual te a nutrido, quitado el frío 
de tu cuerpo, secado el sudor de tu frente, evitado el quebrar de tus huesos, la sobrecarga de tus lomos y en el cual 
la progenie, a visto la mano del creador.

Que no se os olvide quién es el creador de todo; pues no hay cuchillo sin herrero, ni puerta sin carpintero. 

Si le cortamos una pata a una vaca, mugirá, se resistirá y sus lamentos ensordecerán el lugar; para terminar 
muriendo desangrada. Es evidente que es un proceso mas traumático, que cortar una lechuga, comerse una fruta o 
sacar de la tierra un tubérculo. También el obtener un producto derivado de una vaca, como es la leche; supone un 
proceso traumático para la vaca. Dado que para obtener leche de la vaca, se tiene que quedar embarazada y al parir
el ternero, se lo quitan y lo matan; generándole sufrimiento a la vaca, dado que es su madre. Cosa muy distinta, es 
coger un tomate de una tomatera; que a dado ese fruto con el propósito: de que un animal consuma el tomate, para 
que así el animal transporte las semillas, lo mas lejos posible.

¿Por qué somos el único animal que después de adulto, sigue bebiendo leche de un animal, que no es de su misma
especie? 

¿Es razón suficiente el deleite del paladar, para matar?

No deberíamos ser tan hipócritas con nosotros mismos; como para tener un perro o un gato de mascota y después 
comernos otro animal. ¿Qué es lo que les diferencia?.  Acaso que un ser humano haya decidido, que uno es mas 
“bonito” o practico que otro, según para que cosas; ¿nos da derecho a comernos su organismo?, ¿nos da derecho a 
privarlo de su libertad?. Además, no deberíamos adoptar animales. Puede que con algunos (huérfanos, heridos, 
etc) animales, hagamos una buena acción; pero con otros, perjudicamos. Ejemplo: si adoptamos un animal 
carnívoro, tendremos que comprarle comida y al hacerlo, fomentamos la matanza de otros animales. Una posible 
solución, sería comprobar si el organismo del animal, puede procesar una alimentación vegetariana o 
ovolactovegetariana a largo plazo. Fundamentando esta idea, en que en el paraíso, todos los animales tenían una 
alimentación vegetariana. 

Con una mano acaricias un animal y con la otra, te metes un trozo de inocencia y sufrimiento en la boca. 
Hipócritas.  

Algunas veces, la mejor forma de ayudar, es: no hacer. 
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Los seres humanos en la etapa de la infancia; pueden generar con los animales, fuertes lazos afectivos. Tanto es 
así, que si algo malo le pasa al animal, el mundo del niño se derrumba. Pero grande es la hipocresía del ser 
humano; pues el “adulto” pone al niño a ver dibujos sobre animales y al mismo tiempo, le da de comer carne. Lo 
peor de todo, es que cuando llegan a la etapa “adulta”; que se supone, que su capacidad de razonamiento es mayor;
siguen ejecutando esa incoherencia.

Llaman amigos y hermanos a unos y a otros, se los comen y/o los maltratan. 

Cuando voy a la playa, me fijo en las personas que llevan a los perros. Algunos seres humanos, los intentan bañar 
a la fuerza; los cargan en peso, mientras el perro se revuelve frenéticamente, para intentar liberarse de su opresor. 
En otras ocasiones al ir por la calle, observo cuando los animales defecan y después el ser humano, recoge sus 
excrementos. También observo cuando los seres humanos, le ponen ropa a los animales. Entonces yo me pregunto:
¿el animal no es capaz de decidir por si mismo?, ¿por qué un ser adulto, tiene que recoger los excrementos, de otro
ser adulto?, ¿por qué ponerle ropa, si tiene unas características físicas, que han sido perfeccionadas durante miles 
de años?, etc. Hemos creado una sociedad de relación: animal humano / animal no humano; en la que los animales
no pueden defecar solos, en la que no pueden bañarse solos y en la que una parte de esos animales, se tratan como 
a niños pequeños y la otra parte, nos los comemos o los maltratamos. 

Pastores de perros y no dan lana. 

Los seres humanos les dan hogar a sus mascotas y no les cobran alquiler; les dan alimento y no se lo cobran; le 
compran ropa y no se la cobran; les pagan el servicio médico y no se lo cobran; no los hacen trabajar, pues 
trabajan para ellas, etc. Mas a sus hermanos humanos, todo se lo cobran y los explotan. Ciertamente, esta 
incoherencia e injusticia, es digna de castigo.  

Aquellos que llevan muchos años asesinando en un matadero; me imagino que al principio tuvieron reparos, pero 
con el paso del tiempo, inhibieron los sentimientos. Los mataderos se deberían de llamar: escuelas de asesinos. 
Porque yo me pregunto: ¿qué le cuesta a un ser humano, que lleva gran parte de su vida matando animales y entre 
ellos crías (lechones, terneros, etc), matar a un ser humano adulto?. Pues una cría es la belleza y la ternura, en su 
máximo potencial; y en comparación, algunos seres humanos “adultos”, son abominaciones. Deduzco que las 
razones, por las que no matan a otros seres humanos, que les caen mal o les hacen algún mal, son: miedo a la 
cárcel, miedo a la venganza de los familiares, etc

Cuando compramos cadáveres animales o productos de origen animal, estamos fomentando las escuelas de 
asesinos, la esclavitud, el sufrimiento, etc

El pollito, es el bebé de la gallina; el lechón, es el bebé de la puerca; el ternero, es el bebé de la vaca, etc

¿Se puede confiar en alguien, que es capaz de matar y comerse un bebé?

Cuando compráis cadáveres (carne), le estáis dando poder a los asesinos en serie (carniceros) y fomentando 
campos de exterminio (mataderos). 

No le hagas a los demás, lo que no quieres que te hagan a ti. Jesucristo

Entiendo que en el pasado, habiendo grupos aislados de seres humanos y algunos viviendo, donde casi no había 
especies vegetales comestibles y que el transporte y la producción de alimentos, no estaban muy desarrollados; se 
comieran animales. Pero en la actualidad, la única explicación que le encuentro, es: que se come carne, por vicio; 
dado que el comer carne, produce placer. O por educación reglada y social, la cual afirmo: que a estado 
influenciada y está influenciada, por aquellos que se lucran, con los productos animales. Las evidencias son claras;
solo hay que encender la televisión, para ver una cantidad ingente de anuncios; incitando a comprar 
hamburguesas, perritos, productos lácteos, etc. Todo se reduce a lo mismo de siempre: obtener cantidades 
colosales de papeles de colores, para gobernar a los demás; sin importarles en absoluto, la salud de los demás. Y 
no les importa, porque solo hay que ver: la cantidad de obesos que hay, de personas que se mueren de infartos, de 
personas con problemas en los huesos, de personas con problemas de colesterol, de personas con cáncer, etc. Y no 
solo se limitan a envenenar y matar a los de su misma especie. También envenenan y matan a los otros animales. 
Ahora los perros y los gatos no cazan, ni comen carne. Ahora comen cereales; ¡si, cereales!, por ridículo que 
parezca. Hemos inhibido sus instintos y su función en la naturaleza; para satisfacer nuestra vanidad y carencias 
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emocionales. Para que el anciano no se sienta solo; pues es mas fácil darle un animal, que hacerse responsable de 
el o renunciar a las ilusiones del mundo momentáneo. Para que el niño malcriado sacie su vanidad; pues es mas 
fácil darle un animal, que ser progenitores responsables. Para que la adolescente mimada vaya a la moda y le 
ponga ropa a un perro en miniatura; como si el pelaje, producto de miles de años de evolución, fuese insuficiente o
inútil. Todo es tan absurdo, que algunas veces me parece que estoy en una pesadilla; pero no pierdo la esperanza, 
pues el despertar, es obligatorio.    

Nos creemos dioses, pero solo somos motas de polvo, que el viento mueve a placer. 

Las únicas golosinas que el ser humano debe comer, son las que Dios a creado (plátanos, manzanas, etc). 

Ahora matamos nosotros a otros animales, para dar de comer cereales a otros animales; los cuales en otro 
tiempo, ellos mismos mataban lo que se comían. ¿Quien es la “mascota” y quien es el “amo”?

El conquistador por guardar su conquista, se convierte en esclavo, de aquello que a conquistado.

El ser humano es libre, en la medida en la que se vence así mismo y deja ser libre, a los demás seres vivos.

En la tierra, en el mar, en los ríos, etc, se puede cultivar. Hay organismos vegetales en todas partes y muchos son 
comestibles.

Si el ser humano evolucionara lo suficiente, para gestionar la tierra de forma correcta; podría darle de comer a 
la población actual y a muchos planetas mas como este. 

Los grandes seres que han pasado por este mundo, han dicho: no matarás. Es cierto que algunos no han 
especificado. Pero no hace falta desarrollar, un razonamiento muy complejo; para entender que todo aquello que 
tenga vida, definiendo la vida como: respirar, reproducirse, tener receptores de dolor, tener médula espinal, tener 
cerebro, crecer, nacer, etc. Si privamos de libertad o generamos sufrimiento, a un ser con estas característica, lo 
estamos “matando”. Muchos os expondrán razonamientos de una ilógica sublime, con tal de justificar, sus vicios 
alimenticios; aún sabiendo que lo que hacen, está mal. Os pueden contar cosas, como: que matar una vaca, es lo 
mismo que coger un tomate, de una tomatera, etc

La venta de productos animales, solo “beneficia” a los que los venden.

Las carnicerías y las pescaderías son cementerios al descubierto, donde los idólatras de la lengua, adoran al 
verdugo sensorial. 

Si podemos alimentarnos y disfrutar, sin generar sufrimiento; ¿por qué hacer lo contrario?

El cuerpo es el templo, donde habita el espíritu. No dejéis entrar seres impuros en el; pues romperán lo que hay en 
su interior. No lo llenéis con alimentos machados de sangre, cargados de sufrimiento y dolor; pues corroerán los 
cimientos. No lo alteres, mas allá de la lógica (empastar una muela, operaciones, etc). No hagas caso de las modas 
humanas, que solo son vanidad. En la sencillez y en la belleza primaria, está lo real. Intentar evitar todo lo 
corrupto, hasta que el pasar del tiempo desmorone la estructura; pasando a formar parte de la eternidad, como 
moléculas, en el gran ciclo de la vida. 

No dejes que los seres humanos pinten (tatuajes, teñir pelo, etc) el vehículo (cuerpo), que se te a prestado. Sois 
creación y no creador; que no se os olvide.  

Si la gente que come carne, tuviese que matar al animal; estoy seguro que un gran porcentaje, se harían 
vegetarianos. 

Comer animales o productos de origen animal, sin una necesidad real, es un vicio macabro. 

El maestro os dijo: mirar como nuestro padre, le da de comer a los demás seres vivos. A nosotros también nos 
dará. Liberar la mente y mirar todo el alimento que nuestro padre, en su infinita generosidad, nos ofrece. No 
llenéis la tierra de piedras, para que tu hermano no pase hambre y no tenga que decir: no hay que comer. Aquellos 
que buscan al padre, con una mente y un espíritu sinceros; verán en el reino vegetal, el alimento material. Y 
pidiendo nuestro hermano que comer, le diréis: ¡mira, ya está servida la mesa!. ¿Acaso no lo ves?. Pues límpiate el
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ojo y vuelve a mirar. 

En resumen: si podéis vivir, sin generar sufrimiento y sin matar, deberíais hacerlo. Será mejor para vosotros y 
para los demás. 

Comer y estar sanos. Yo os alimento. 

Y añadió Dios: ved que os he dado todas las yerbas, las cuales producen simiente sobre la tierra,
 y todos los árboles, los cuales tienen en si mismos simiente de su especie,

 para que os sirvan de alimento a vosotros,
 y a todos los animales de la tierra,

 y a todas las aves del cielo,
 y a todos cuantos animales vivientes se mueven sobre la tierra,

 a fin de que tengan que comer. 
                                                                                 

                                                                                        Génesis. Capítulo: 1  /  Versículo: 29

6. Núcleo 
Si me preguntan: ¿qué es la verdad?; les contestaré: que la verdad es para todos, que la verdad es segura, cálida y 
dulce como el abrazo de una madre; que no crea fronteras, que es amor, báculo del sabio y sobre todo, es eterna. 
Solo hay una verdad y esa verdad es Dios. Una verdad que va mas allá de toda acción y pensamiento humano. 
Solo Dios permanece; todo lo demás, se transforma. 

En su palabra, la luz que guía al mundo.
La verdad, entonces la vida.

Bálsamo curativo, para la oscuridad futura. 
Maestro de maestros.
Padre que nunca tuve.

    
Si algo mueve los hilos de nuestro sino, para que inconscientes, generemos situaciones desfavorables. Si eso es 
así, no somos culpables de nuestros actos. Pero, si conscientes de que algo está mal, lo hacemos; somos culpables, 
en toda la plenitud del acto. Por lo tanto, ¿por qué culpar a la fuente, de los actos de los seres humanos?. La vida 
de un creyente verdadero, no consiste en hacer lo que quiere; sino, en hacer lo que debe. Lo cual, muchas veces  
va en contra de nuestros vanos deseos. El libre albedrío, es un “poder” dado al ser humano; que pocos llegan a 
dominar.

A quien le doy un don (curación, inteligencia, conexión con el mundo espiritual, etc), le hago un regalo; pero le 
exigiré el doble. 

Yo no se con seguridad, si el demonio existe; lo que si se con seguridad, es: que hay seres humanos que son 
demonios o peores que demonios. Sin deseos de ofender al demonio o a los demonios. Hay seres humanos, que 
podrían darle lecciones de maldad al demonio. No habléis mal del demonio, ni de los demonios. Son creaciones 
superiores de Dios. El juzgarlos, solo es potestad de Dios. Tener mucho cuidado con lo que hacéis y con lo que 
decís. El ser humano no está capacitado para juzgar y mucho menos al demonio. Que cada cual cargue con lo 
suyo, responda por ello y que juzgue, el que tiene que juzgar.

Le cortasteis la cabeza a la langosta y derramasteis la sangre del cordero lechal. 

Solo un pastor: Jesucristo.
Solo una iglesia: la espiritual. 
Solo un abogado: Jesucristo.

Solo un juez: Dios.
Solo un siquiatra: Dios.  

Solo una terapia: la oración. 
Solo una verdad: Dios.

Solo un camino: el estrecho.
Solo Dios.

Cuando miro un animal: veo a Dios; cuando miro una semilla: veo a Dios; cuando me baño en el mar: siento a 
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Dios; cuando miro a los niños: veo a Dios; cuando estoy rodeado de plantas: veo a Dios, siento al gran espíritu. 
Nunca me a preocupado: ¿qué es? o ¿como es?. Lo único que me preocupa, es: llevar a cabo los consejos que dejó 
dentro de mi; eso que algunos llaman: consciencia. Camináis entre mis obras y obra mía sois; pero no me veis. El 
gran espíritu se manifiesta de múltiples formas. Aquellos que observen con un espíritu recto y una mente limpia, lo
verán. Si me preguntáis: ¿por qué creo?, os diré que e visto humo; por lo tanto, fuego hay. Quien tenga que 
entender, entienda. Cada tiempo tiene un mensajero, acomodado al momento y el lugar. Actualizador de lo 
anterior. Mejor estar “oculto”. Solo Dios, merece ser alabado. En esto, hay una prueba.

Espada flamígera.
Ríos de sangre púrpura.

En el pecho, un fuego carmesí.
Fuego inmortal.

En la balanza, medidas ecuánimes de luz y oscuridad.
Sol iridiscente.

Estrella del advenimiento. 

Toda rodilla a de ser doblada y todo rostro inclinado a tierra. Mas los que son hijos de la luz mayor; rostro a 
rostro, le verán. Luces menores, mayores y la luz mayor.

Maestro, 
¿a qué se asemeja el reino de los cielos?. 

Es semejante a un árbol encerrado en una semilla;
que al plantarla poca cosa parece.

La cual, con esfuerzo crece.
Primero es un brote,

después un árbol joven y finalmente un árbol adulto.
Y cuando llega el tiempo de la cosecha,

viene el sembrador,
recolecta todo buen fruto y lo lleva consigo.

Maestro, ¿qué pasa con el mal fruto?.
En el suelo queda, para ser comido por el pájaro y el gusano. 

 Bendita la mano ejecutora, pues trae justicia y verdad. 

Tengo hambre de justicia y nunca se sacia. 
Me consume por dentro. 

La impotencia es el peor de los venenos.
Estoy cansado padre.
Estoy muy cansado. 

Yo se, tu no sabes. 

E mirado al cielo 
y e visto un sol de esplendido fulgor 

y una luna que nunca se esconde.
Las estrellas a una, alaban su nombre. 

La concepción de la existencia de Dios, no salva; pues los demonios creen mas en Dios que los seres humanos, 
pero no cumplen su voluntad. Creer en Dios y no cumplir su ley; es lo mismo que no creer. 

Quiero que mis pies se claven en la tierra,
como las raíces de un árbol.

Quiero que mi sangre y mi sudor rieguen la tierra,
como la lluvia.

Quiero mirar al sol abrasador;
preludio de lo que un día, 

mis ojos han de ver. 

No deberíamos adorar ídolos, que se convertirán en polvo; que están vacíos de espíritu. Todo lo que hay después 
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de la fuente, es ilusión. Acudir a la fuente; todo lo demás son manipulaciones del ser humano. Hechas con 
materiales de la fuente. ¿Una esfera pintada de azul y marrón, puede representar a la tierra en toda su plenitud?, 
¿puede una muñeca, representar la esencia real de una mujer?, ¿puede el ser humano crear de la nada?. Cuando 
creáis objetos, en un vano intento por imitar la obra del creador. No estáis adorando al creador, ni a la creación. Lo
que estáis haciendo, es faltarle el respeto al creador y a la creación. Imaginaos que sois un gran artista y creáis una 
obra de arte y a uno de vuestros aprendices, se le ocurre intentar imitarte, creando otra obra igual que la tuya, para 
vanagloriarse en ella; pero como no tiene tus capacidades, lo que hace es crear una soberana aberración. La acción 
del aprendiz, ¿os agrada u os desagrada?. Ciertamente, os desagrada; pues cuanto mas, a un artista omnipotente. 
Imaginaos que en vuestro caminar, halláis una mujer muy hermosa e intentando enamorarla, le proponéis hacerle 
un retrato. Lo cual es un gran error, pues tus dotes artísticas son muy limitadas. Al finalizar el retrato, se lo 
mostráis y la mujer horrorizada os rechaza. Mejor hubiera sido, usar palabras acertadas. 

¡Ay de vosotros!, 
que depositáis vuestra esperanza en el ser humano;

 como si el origen de la vida y su sustento, dependiesen de lo creado.
 Pobres necios, que confías en lo mortal y dudáis de lo eterno.

 Ciertamente, como sale cada día el sol y alumbra todo lo que hay delante de su faz;
 días llegaran para vosotros, que seréis alumbrados por el sol de justicia.

 El cual quebrará vuestras vanas esperanzas y os conducirá de las tinieblas hacia la luz eterna.   

De que sirve decir al idólatra: no idolatres; si cuando cae en la miseria, lo abandonas. No ayuda: el que a lanzado 
una cuerda, a alguien que está en apuros y al coger la cuerda el necesitado, el otro la suelta y huye. Mejor no 
hubieses hecho nada. Recibirás el doble de castigo. Si no estás dispuesto a ayudar hasta el final, mejor, no ayudes. 

Un siervo le dice a otro siervo: dame permiso para hacer. Entonces el otro le dice: espera, e de pedirle permiso al 
amo. El siervo inteligente va donde está el amo y le dice: buen amo, dame permiso para hacer. El amo llama a un 
siervo cercano a el y le dice: has con este subordinado, como yo te ordene. 

El ser humano no es Dios, ni tiene a Dios en el interior; pues la obra no es artífice, ni tiene un artífice en su 
interior. Aunque la obra delata al artífice. La semilla es muy pequeña y frágil, para poder contener a la energía en 
su totalidad. No es creación la manipulación; pues coger dos cosas que ya estaban hechas y mezclarlas para 
generar otra cosa, no es crear, es manipular. Creador es aquel que crea de la nada. En la manipulación, siempre hay
esencia de los componentes manipulados. Nada a creado el hombre, mas todo ya estaba creado. Mirar como las 
hormigas pastorean parásitos, cultivan hongos y siembran; mirar como la araña pesca y bucea; mirar el rayo que 
desciende a la tierra y enciende el fuego; mirar el escarabajo que lleva una rueda a su espalda. Mirar y veréis.  

Cuando era niño, quería ser artista;
 pero al contemplar la naturaleza, pensé: es esta una obra de arte imposible de superar.

 El que quiera ser músico, escuche al pájaro cantar;
 es una sinfonía sin igual.

 El que quiera ser algo, sepa que ya lo es.
 Una obra de arte viva, que pinta su propio lienzo;

 para bien o para mal. 
        

Recuerdo que hace tiempo, un cura me dijo: que yo no podía recibir a Jesucristo, porque no estaba bautizado. 
Entonces reflexioné y me hice las siguientes preguntas: ¿si no estoy bautizado, por mucho bien que haga, 
Jesucristo nunca me recibirá?, ¿puede un ser humano saber realmente, cual es la voluntad de Dios?, ¿quién es el 
ser humano, para decir lo que puede o no puede hacer Dios?, ¿qué es mas importante: Dios o el ser humano?, ¿hay
que escuchar a la consciencia o a las personas?, ¿hay algo que sea imposible para Dios?. Tras hacerme estas 
preguntas, llegué a la siguiente conclusión: que siendo consciente, de que el ser humano puede actuar como un 
autómata, proyectando aquello que a aprendido, sin haberlo antes reflexionado; uno debe principalmente, guiarse 
por la consciencia (espíritu santo), por la lógica y la verdad (Dios). Evidentemente, es mejor bautizarse; pero no 
seáis tan ingenuos de creer, que por daros un baño, os vais a salvar. El bautismo, sin una aceptación verdadera de 
la ley de Dios y puesta en practica de la misma, es solo un vano ritual. Solo importa lo que Dios haga o diga. Todo 
lo demás, es nada; absolutamente nada. El único ser que te puede borrar de la existencia o darte la vida eterna, es 
Dios. 

¿Cuantos malos pensamientos?
¿Cuantas malas palabras?
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¿Cuantas malas acciones?
¿Cuanta negatividad?

Y al final, 
todo es vanidad. 

El hábito, no hace al monje. 

Dios de una piedra, puede hacer un hijo de David. Juan el bautista

La palabra imposible, no existe en el diccionario de Dios. 

Muchos diréis mi nombre, peor yo os diré: yo no os conozco. Jesucristo

El dinero, hijo legítimo y discapacitado del ser humano, no puede santificaros; ni tampoco las palabras o papeles 
vacíos de los seres humanos. Solo una mente pura y un espíritu recto, se santifican. Pues el que es, lo es en todo. 
Solo importa el gran espíritu; lo demás, es momentáneo. El dinero a nacido del hombre y con el morirá. 

Si la fuente está sucia, lo que de ella emana, sucio está.

El gran espíritu y el mundo momentáneo de los seres humanos, son antagónicos. El que quiera llegar al todo en 
plenitud, debe renunciar al mundo momentáneo. Solo ante el creador, solo en su seno, has de habitar. Si es 
verdadero, perdurará. No te ates al mundo momentáneo; pues serás como el hombre que no deja la embarcación 
que se hunde; ciertamente, sufrirás. Adoráis y fomentáis un “sistema”, que insulta la inteligencia y a Dios. 

Todas las frutas, por muy hermosas que parezcan, pueden tener gusanos. 

Hermano mayor,
 llévame presto con nuestro padre;

 pues los oídos me sangran por las falacias de los hombres mundanos
 y la oscuridad del mundo es una carga muy pesada,

 para aquellos que no miran para otro lado.
 Mucho es el tiempo que has esperado y ellos no ven y no oyen.

 
Caótica es la existencia, de los que nada esperan. Dicen: revolquémonos en los placeres perecederos, estemos con 
mujeres y tengamos hijos; pues nada mas hay para nosotros. ¿De que os sirven las mujeres, si os extravían en pos 
de la nada? y ¿para que traer mas hijos?. Suficientes bocas hay ya, que claman por justicia y alimento. ¿Qué 
sentido tiene caminar, hacia una meta perecedera?. Son como el salmón, que intentando volver al lugar donde 
nació; lo atrapa un depredador y no completa la migración. Un viaje tan largo, para nada. La vida es como un río; 
los inconscientes se preocupan por cada tronco y piedra que encuentran. Los conscientes, solo se preocupan por 
llegar al mar. Bendito el océano y todos los seres que moran en el. Fuera de Dios, no hay vida. El ser humano sin 
Dios, es un espectro que camina hacia la nada. El ser humano sin Dios, es un viejo famélico, paria, bastardo y 
apoyado en un bastón raquítico. Cuya meta, es un precipicio de rebosante y espesa oscuridad. Elegir vuestro 
camino. 

No conozco el calor (amor) de una mujer, 
ni el consejo de un padre,
ni el afecto de una madre.

Mi pareja sentimental, a sido siempre la soledad. 
Mas no me turbo, ni desespero; 

pues en el amparo de una promesa inquebrantable,
espero. 

El fuego no está caliente, el fuego es caliente. Dios no es santo, Dios es la santidad, es la justicia, etc. No son 
atributos de Dios, son lo que el es; forman parte de su esencia. Así como el calor del fuego o la adaptabilidad del 
agua.  

Respecto a Dios, solo tengo dos cosas claras. La primera: la afirmación de su existencia y omnipotencia; la 
segunda: que hay preguntas, que solo el me puede contestar. En consecuencia: el resto me es indiferente. 
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En las penumbras de una existencia caótica, 
se refugia el insensato. 

No mas fuerte que una casa de paja, es este refugio. 
Los días pasan y acerbas arrugas le horadan el rostro.

Se cierne la oscuridad sobre el, como el depredador sobre la presa. 
Nada puede hacer por escapar.

 De la tierra brotan pimpollos, con la humedad del rocío nocturno.
 Y en la aurora, un nuevo despertar. 

Luz para los justos. 
Oscuridad para los malvados.

Es la hora del juicio.
El peso, ya a sido puesto en la balanza. 

6.1 Oscuridad
Hay personas que piensan: que suicidarse, es un acto de cobardía. Pero no es tan simple; porque si nos ponemos en
el lugar de una persona, que está viviendo en la calle y esa persona no tiene otro lugar a donde ir o personas a las 
que acudir; se verá obligado, a elegir entre diferentes opciones: robar para poder comer , drogarse para mermar la 
sensación de frío y hambre, prostituirse para tener dinero o finalmente, el suicidio. Si eres una persona que está 
sola y nadie depende de ti, el suicidio se vuelve una opción muy tentadora; algo así como un autobús, que llevas 
mucho rato esperando y cuando lo ves llegar, te alegras; porque sabes que ya todo terminó y pronto estarás en tu 
casa. Pero imagínate que no estas solo, imagínate que tienes hijos, imagínate que no tienes nadie a quien acudir, ni 
tampoco lugar a donde ir y supongamos que somos buenos progenitores. Entonces la prostitución, se vuelve un 
recurso, para darle de comer a tus hijos. El solo hecho de imaginarme, que alguien tenga que hacer cosas que no 
quiere, con un ser humano que no conoce, para poder darle de comer a sus hijos; me llena de impotencia, odio y 
tristeza. Por eso les digo a aquellos, que dicen que el suicidio es de cobardes, que espero: que nunca se vean en 
una situación, en la que tengan que prostituirse por necesidad; pues entonces entenderán, a aquellos que se 
suicidan. También hay personas, que temen a ese proceso llamado: “muerte”, de una forma extraordinaria. Pero los
seres humanos que temen a ese proceso, son: los que viven en el mundo momentáneo, los que se deleitan en los 
placeres mundanos, los que han sucumbido a la vanidad, a la degeneración, al egoísmo, etc. Debemos de generar 
una sociedad, donde los seres humanos estén lo suficientemente evolucionados, como para que acepten la 
“muerte” de forma natural. Donde exista un nivel de justicia y bien, que el suicidio suene como una palabra 
inventada y que ningún ser humano, tenga necesidad de vender el cuerpo, para comer el o darle de comer a otro 
ser humano.   

Bendita la muerte.
Cálido abrazo para el sabio y 
gélido aliento para el necio. 

Muchos son lo que huyen de ti; pero es en vano. 
Muchos son los caminos.

 Unos cortos y otros largos; pero todos conducen a mi. 
Elegir vuestro camino. 

Yo soy el que dibuja el mapa. 

No apruebo el suicidio, pero no se debe juzgar a la ligera. 

La rueda de la vida, nunca para de girar. Nazca quién nazca y muera quién muera. 

El alma grita.
Las manos sangran.

La mente sueña.
El futuro se desvanece, 

ante la injusticia del ser humano.
Solo queda sumergirse,

con la esperanza,
de no despertar.  

¿Qué es mas importante: el cuerpo o el espíritu?. Jesucristo 
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Quizás eso que llamamos: “vida”, solo sea una pesadilla y eso que llamamos: “muerte”, sea el despertar. El 
despertar, a una vida real; sin asesinatos, sin ignorancia, sin mentiras, etc

¿Qué es la vida?. Inhalas, retienes la respiración un momento, exhalas y te vas. Que fatuo es el obrar del hombre 
y vanos todos sus caminos.  

¿Qué es la muerte?; pues cuando nacemos, empezamos a morir y quizás al morir, empecemos a vivir. 

La “muerte”, verdugo de necios y amante de sabios. 

Como niños juegan.
Viven en miedo, no en verdad. 

En el tiovivo de la degeneración, montan y ríen.
Na, na, Na

No temas al segador.
El juego se a acabado, el ser alado a llegado.
En su pecho, al hijo amado a amamantado.

Llantos y Llantos.
¿Es el final?

No,
 Solo a comenzado.

6.2 ¿?
Parte de la información de este capítulo es inexacta, debido a que no se plasmó en el mismo momento en que fue 
revelada. Otra parte lo es, porque fue revelada de forma inexacta. Dios sabrá lo que hace. Evidentemente, lo sabe.  

El niño tenía de nueve a diez años. Una noche en lo que parecía un sueño, pero tan real como la vida misma, vio 
un ser adulto debajo del marco de una puerta; no se le distinguían rasgos, pero si una silueta masculina. El 
organismo de ese ser, parecía estar hecho de oscuridad. 

El niño es un hombre joven y tiene de diecinueve a veinticinco años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, pero 
tan real como la vida misma, se le apareció una mujer a los pies de la cama, de piel blanca y aspecto joven (veinte 
o treinta años, mas o menos); la cual estaba arrodillada y vestida con un manto blanco de borde azul, que le cubría 
hasta la cabeza; pero dejaba su rostro al descubierto. La mujer le dijo sin mover los labios (con palabras a la 
mente): esa virgen se está curando.

El hombre joven tiene veinticinco o veintiséis años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, se le apareció un ser 
envuelto en luz, con forma de Jesucristo y le dijo sin mover los labios (con palabras a la mente): yo soy Jesucristo,
entonces el hombre joven le contestó: no, tu eres el Diablo; así un total de tres veces. Cada vez que sucedía, la luz 
se atenuaba; hasta que a la tercera vez, desapareció. 

El hombre joven tiene veinticinco o veintiséis años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, se le apareció una 
mujer madura (cuarenta o cincuenta años, mas o menos) de hermoso rostro, labios rojos como la sangre, piel 
blanca y de blancos cabellos, recogidos en una coleta posterior. También vestía una blusa con flores estampadas y 
diversos colores (rojo, azul, verde y negro); además de ir adornada con zarcillos, cadenas y pulseras de oro. La 
mujer con su mano derecha, agarró el pie derecho del hombre joven y le dijo sin mover los labios (con palabras a 
la mente): todo va a salir bien. Después el hombre joven sintió una presión en la cama, una tensión en la nuca y en
alguna otra parte del cuerpo; como si alguien se hubiera acostado en la cama y lo hubiese tocado. 

El hombre joven tiene veintiséis años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, se encontraba en una playa llena de
piedras y el agua del mar le llegaba por el abdomen; además, justo a su lado, había una cueva formada por rocas. 
De repente llegó “flotando” por el aire, una mujer de aspecto joven (veinte o treinta años, mas o menos), que 
vestía un hábito de color blanco y negro. Que le dijo al hombre joven sin mover los labios (con palabras a la 
mente): yo soy Santa Catalina o yo soy Santa Clara (el hombre joven cree que dijo Santa Clara). La mujer le 
volvió a hablar y sin mover los labios (con palabras a la mente), le dijo : habla de mi por el mundo y/o sígueme a 
mi. Al finalizar de hablar la mujer, el hombre joven se subió a la entrada de la cueva; la cual tenía agua en su 
interior. El hombre joven observó como se le caía un papel o un paño marrón fuera de la cueva y se hundía en el 
mar. La mujer le habló por última vez y sin mover los labios (con palabras a la mente), le dijo: no hagas caso a tu 
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madre, es una falsa trinidad. Después el joven apareció en una cueva, que tenía el suelo de tierra y donde habían 
plantas; pero solo se acuerda de una planta, que tenía flores blancas y violetas. Finalmente, se le apareció en la 
cueva una mujer, de aspecto joven (veinte o treinta años, mas o menos), de pelo rubio y piel blanca, que estaba 
desnuda; la cual le besó en los labios, como una mujer besa al hombre amado. En ese instante, el joven despertó y 
sintió un frió muy intenso; aún estando tapado con sabana y manta de invierno. 

El hombre joven tiene veintiséis años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, el hombre joven preguntó: ¿tu eres
Rubí? y una voz femenina le contestó (con palabras a la mente): no, yo soy Judit, de Texas México. El hombre 
joven le preguntó: ¿quien soy yo?, la voz femenina le contestó (con palabras a la mente): tu eres uno de los 
jóvenes, que están cambiando el mundo. Después le aparecieron estos números: 060708 al hombre joven y la voz 
femenina le dijo (con palabras a la mente): es una carta de Alemania, de tu tío. Finalmente, el hombre joven se 
despertó con un frió muy intenso y el corazón acelerado, aún estando tapado con una manta de invierno.  

El hombre joven tiene veintisiete años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, se le aparecieron siete hombres 
que parecían del desierto; porque tenían la piel morena y vestían con túnica (desde el cuello, hasta las manos y 
hasta los pies) y turbante. La vestimenta de esos hombres era toda blanca. Todos ellos estaban sentados en un 
banco de piedra y parecían estar felices; porque se reían y hablaban entre ellos. El hombre sexto empezando por la 
izquierda, que parecía el mas avanzado en edad; pues tenía arrugas muy pronunciadas y el pelo (cejas, barba, etc) 
del rostro era blanco (canas); cogió la mano del hombre joven, la cual estaba llena de lineas profundas y le dijo al 
hombre joven, sin mover los labios (con palabras a la mente): tu eres un eunuco elegido por Dios y vas a tener 
siete hijas.  

El hombre tiene veintiocho años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, se encontraba en la entrada de una 
cueva, mirando hacia el interior. El suelo de la cueva era de tierra y parecía estar iluminada por fuego. Al final de 
la cueva había una mujer madura (cuarenta o cincuenta años, mas o menos), de piel negra, de pelo negro, sentada 
y mirando al hombre. La mirada de la mujer transmitía fuerza y/o enfado. Después apareció delante del hombre, lo
que parecía una rama de Laurel de Indias, el cual se movía de arriba hacia abajo y viceversa; los movimientos 
estaban orientados hacia el hombre. Para finalizar, apareció delante del hombre una maraca, realizando los mismos
movimientos que la rama. El mango parecía estar hecho de madera y la parte ovalada, de algún fruto seco. La 
parte ovalada estaba cubierta de cuerdas, que formaban una cruz; las cuales tenían caracoles pequeños separados 
por distancias iguales. Las cuerdas parecían estar hechas de fibra vegetal y los caracoles, tenían la parte superior 
cortada. La zona ovalada de la maraca, estaba pintada de rojo y negro.  

El hombre tiene veintinueve años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, se encontraba en una pequeña 
habitación, vestido con una túnica y con un trozo de tela circular en la cabeza. La túnica le cubría desde el cuello, 
hasta las manos y hasta los pies. La vestimenta era de color blanco, pero no un blanco puro. A su lado habían dos 
hombres. Uno de los hombres era de piel blanca y calvo; el otro de piel menos blanca y tenia pelo en la cabeza y 
en el rostro. En la habitación había un pequeño rectángulo en posición vertical, desde el cual se podía observar una
ciudad; que parecía estar hecha de barro y situada a orillas del mar. Por el rectángulo pasaron los dos hombres, 
pero el hombre de veintinueve años no podía pasar; porque tenía la cabeza muy grande. Entonces ascendió y salió 
de la habitación; para ir flotando por encima de la ciudad, sentado, con las piernas cruzadas (pie izquierdo a rodilla
derecha y pie derecho a rodilla izquierda) y con la mano izquierda a la altura de la cabeza, teniendo el dedo cordial
(medio o corazón) y el índice levantados; los demás dedos estaban doblados hacia el interior de la mano. Llegó 
flotando hasta una plaza, donde habían seres humanos de todas las razas. En aquella plaza había un hombre de piel
negra, que parecía estar vendiendo unos objetos, sobre un trozo de tela (esterilla) rectangular. Después el hombre 
de piel negra cogió un sobre; que parecía estar lleno de dinero. El hombre de piel negra empezó a caminar y unos 
hombres que parecían policías, lo detuvieron; pero la muchedumbre se echó sobre los policías y lucharon contra 
ellos. El color predominante en el organismo de estos seres que parecían policías, era el verde. Entonces el hombre
de veintinueve años, envistió desde las alturas a uno de los policías y parece que le quitó el sobre. Después el 
hombre de veintinueve años se dio a la fuga; porque pensaba que lo estaban persiguiendo. El hombre de 
veintinueve años se fue flotando por las alturas, hasta una calle sin salida; donde habían diferentes habitaciones. 
La calle estaba llena de seres humanos de todas las razas. Al final de la calle y a la derecha, había una habitación 
(5) que le faltaba la pared del lado de la calle; donde habían seres humanos de todas las razas, mirando hacia la 
pared derecha (en referencia con la calle principal). En esta habitación (5) había una mujer joven (veinte o treinta 
años, mas o menos) y de aspecto asiático. También había un hombre de piel blanca y de aspecto maduro (cuarenta 
o cincuenta años, mas o menos); el cual tenía un sombrero alto y una barba de color gris oscuro y gris claro. La 
pared derecha de esta habitación (5), estaba formada por ladrillos de barro huecos, que permitían ver el otro lado. 
Al final de la calle había una habitación (6), cerrada por cuatro paredes, sin ventanas y sin puertas; donde había 
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una mujer morena y joven (veinte o treinta años, mas o menos), que estaba desnuda. La cual miró al hombre de 
veintinueve años. A la izquierda de la calle había otra habitación (7); la cual tenía otra habitación en el lado 
izquierdo (9) y otra en la parte superior (8). El hombre de veintinueve años descendió en la habitación (7) y miró 
en la habitación (8) con dirección hacia el final de la calle. En la cual encontró mas seres humanos de piel morena,
que solo tenían cubierto el pecho y la cintura; los cuales estaban mirando hacia la pared derecha. Después se 
agachó (cuclillas) un poco mas  y miró en el interior de la habitación (9) izquierda. Observó que había un muñeco, 
que parecía estar hecho de un coco. En la entrada de esta habitación (9), había una mujer morena y joven (veinte o 
treinta años, mas o menos), que estaba sentada y que solo tenía cubierto el pecho y la cintura. El hombre de 
veintinueve años le dijo a la mujer o la mujer le dijo al hombre (el hombre cree que se lo dijo el a la mujer), sin 
mover los labios (con palabras a la mente): yo soy hijo de Olofi y soy un babalao o tu eres hijo de Olofi y eres un 
babalao. Entonces la mujer le dijo al hombre de veintinueve años, sin mover los labios (con palabras a la mente): 
es aquí donde están los ochus u ochun (una de esas dos cosas le dijo). El hombre de veintinueve años, tenia 
papeles en el bolsillo derecho y un objeto en el bolsillo izquierdo. En el lado izquierdo e interno de la habitación 
(7), que da directamente a la calle principal; habían tres mujeres de piel negra, vestidas con un trozo de tela blanca 
en la cabeza y otro trozo de tela blanca en la cintura. Estaban sentadas en mecedoras, que parecían estar hechas 
con material vegetal. La mujer de la derecha, que parecía la mas anciana y estaba pegada a la puerta que daba a la 
calle principal; tenía los ojos cerrados y sin mover los labios (con palabras a la mente), dijo: Evelio, Evelio ven, 
Evelio ven. Entonces el hombre de veintinueve años, se acercó a la mujer, se arrodilló y agachó la cabeza. La 
mujer le dijo, sin mover los labios (con palabras a la mente): tu eres el elegido o un elegido (una de esas dos cosas 
le dijo). Cuando el hombre de veintinueve años escuchó eso, sintió como todos le observaban. En la entrada de la 
puerta había un policía; pero parece que no podía entrar en ese lugar. Después la mujer mas a la izquierda, llamó al
hombre de veintinueve años; el cual se arrodillo y agachó la cabeza. La mujer le dijo sin mover los labios (con 
palabras a la mente): tu tienes o has tenido un tigre en la cabeza (una de esas dos cosas le dijo) y has ayudado a 
ese negrito sin saberlo. Entonces las tres mujeres de piel negra, empezaron a decir entre ellas, sin mover los labios
(con palabras a la mente): ella es buena llamando, ella es buena llamando, etc

Nota: el muñeco hecho con un coco, fue visto con anterioridad en el mundo humano, teniendo la función de objeto
decorativo.    

Vista aérea
1: comienzo, 2: hombre negro con esterilla, 3: mar, 4: calle principal, 5: habitación derecha sin pared, 6: 
habitación sin puertas ni ventanas, 7: habitación donde están las tres mujeres negras, 8: habitación donde están los 
seres humanos de piel morena y 9: habitación donde está el muñeco hecho con un coco.   

        
 

      

El hombre tiene veintinueve años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, vio una muñeca de aspecto adulto, que 
parecía estar hecha de madera y que no tenia vestimenta. Con la mano izquierda sujetaba un báculo, que parecía 
estar hecho de madera. A los pies de esta muñeca habían dos muñecos (uno a la derecha y otro a la izquierda) mas 
pequeños, también hechos de madera; que parecían dos niños o un niño y una niña. Estos tres muñecos estaban 
dando saltos pequeños. A la derecha de estos tres muñecos, apareció un muñeco un poco mas grande que la 
muñeca, que tampoco tenia vestimenta. Su aspecto era masculino y parecía estar hecho de madera. En el centro de 
todos estos muñecos y hacia la parte posterior, apareció una hoguera y delante de esa hoguera, apreció un ser con 
forma humana. El cual estaba desnudo desde el cuello, hasta la cintura y por lo que se podía ver, se deduce lo 
siguiente: que era de sexo masculino, que no era ni muy joven ni anciano, que era de piel morena y que no tenía 
vello corporal en la zona visible. En la mano izquierda sostenía un báculo, que parecía estar hecho de madera. El 
rostro no se le veía, porque lo tenia cubierto por una máscara de forma triangular (el triángulo no era perfecto y 
estaba invertido). La máscara era de color blanco y por el centro de la misma, discurrían dos rayas de color rojo, 
separadas por distancias iguales; que iban desde la parte superior de la máscara, rodeaban la cuenca de los ojos y 
finalizaban en el mentón. Los laterales superiores de la máscara, estaban adornados con plumas. El color central 
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de las plumas, era verde brillante y azul brillante (el color y el brillo, era parecido o igual a las plumas del pavo 
real). Los bordes de las plumas, eran de un color entre marrón oscuro y negro. Las plumas no se juntaban en la 
parte superior y no seguían mas allá de la altura de la boca. Este ser tenia una semilla en la mano derecha, de color
entre marrón oscuro y negro y de unos cinco centímetros de largo; la cual introdujo en la boca del hombre de 
veintinueve años y se la restregó por el interior.  

Nota: el muñeco hembra adulto y el muñeco macho adulto, fueron vistos con anterioridad en el mundo humano, al 
lado de eso que los seres humanos llaman basura. 

Una vez el hombre joven sin saber porque, se acercó a un drogadicto y sin saber que le iba a decir, le dijo: 
tranquilo, dentro de poco vas a descansar. Poco tiempo después se enteró, que el drogadicto había muerto a causa 
de un atropello.

Una vez el hombre joven soñó con la semilla llamada: oreja de negro o de elefante, de uno de estos dos árboles: 
Enterolobium cyclocarpum o contortisiliquum; la cual nunca había visto. Años mas tarde viajó a un lugar tropical 
y encontró esa semilla.  

El hombre tiene treinta años. Ya de noche en lo que parecía un sueño, se encontraba en el primer asiento de un 
tren, que viajaba por el fondo del mar y le faltaba la mitad superior. El tren estaba lleno de seres humanos de 
diferentes razas. También estaba la madre humana del hombre, la cual se encontraba mas atrás. Al lado derecho 
del hombre había una mujer, con la cual parece que tenía alguna relación sentimental; pues se besó con esa mujer. 
El beso fue dado teniendo como intermediario un trozo de tejido, que parecía cuero. Entre las vías del tren habían 
objetos de metal, de formas y tamaños diferentes. En el transcurso del viaje, apareció una ballena blanca de gran 
tamaño. El trayecto finalizó en la orilla de una playa. Los tripulantes del tren empezaron a bajarse y se dirigieron a
otro vehículo; pero el hombre se quedó en la orilla de la playa y miró hacia una pequeña cueva de rocas, que 
albergaba en su interior a un niño de piel blanca. El cual llamó al hombre y cuando el hombre fue, observó que el 
niño tenía muchas piedras en las manos, con formas de setas y de champiñones; las cuales depositó en las manos 
del hombre. Entonces el niño le dijo, sin mover los labios (con palabras a la mente): tranquilo, crecerán. Después 
apareció un niño de piel negra y de menor estatura que el anterior; el cual estaba desnudo, de pie sobre una roca y 
concentrado mirando al mar. Ese niño le dijo al hombre, sin mover los labios (con palabras a la mente): yo soy 
Eleguá. Tu eres hijo de Changó y tu madre es Yemayá. Ella es muchas cosas. Primero, es hermafrodita, etc (dijo 
mas cosas, pero el hombre no se acuerda). Después al lado izquierdo del hombre de treinta años, apareció un 
hombre de piel morena y una caja grande. Finalmente, parece que se dirigió al vehículo, donde se habían subido 
los otros seres humanos. 

El hombre tiene treinta años. Ya de noche y estando despierto (no al cien por ciento); se encontraba acostado boca 
arriba en una cama y a los pies de esa cama, apareció un ser. El organismo de este ser, parecía estar hecho de 
líquido transparente. El ser se desplazó por el lado izquierdo de la cama, hasta la altura (mas o menos) de la parte 
superior del tronco.

Fecha de suceso del sueño: 25-09-2022. El hombre tiene treinta y cinco años. El cual siendo de noche, tuvo un 
sueño. En ese sueño el estaba sentado manipulando un objeto y delante de el apareció un hombre mayor vestido 
todo de blanco, de edad comprendida entre cincuenta y setenta años. El color del pelo de la cabeza y del rostro de 
ese hombre, era de una mezcla de los siguientes colores: blanco, gris y negro. El hombre mayor se sentó al lado 
del otro hombre y se identificó como un sacerdote. Después el hombre mayor puso sus dos manos sobre la cabeza 
del otro hombre y le dio un beso en los labios y otro en la cabeza. Finalmente le dijo sin mover los labios (con 
palabras a la mente): tu eres un príncipe. Iré (dijo mas cosas, de las cuales no me acuerdo) Eleguá. También 
habían otras personas, pero estaban en un segundo plano.   
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6.3 Dádiva
En verdad, toda salvación es inmerecida; pues el ser humano socava sus propios méritos, al ser doblegado por la 
oscuridad. Todo logro es vanidad, toda justificación es vanidad, toda acción es vanidad y la misma vanidad, es 
vanidad. Mas la vanidad de las acciones humanas, no eximen al individuo de las mismas; pues si eres consciente 
de lo bueno y no lo haces, automáticamente haces algo malo. No seáis como los hipócritas y los 
autocomplacientes; los cuales se dicen así mismos: nada hacemos, pues somos salvos por el beneplácito de Dios. 
Saber: que así como el rey libra de la muerte al esclavo, el esclavo por sus propias acciones, puede volver a caer 
en las manos del verdugo. No os durmáis; pues la corriente es fuerte y os puede arrastrar. 

Así que, buscad primero el reino de Dios y su justicia y todas las demás cosas se os darán por añadidura. San 
Matheo, capítulo: 6, versículo: 33

Epístola del apóstol Santiago. Capítulo: 2

Es el pecado una esposa fiel, de la cual no te puedes divorciar.
Siempre te acompaña, en los buenos y en los malos momentos.

Una esposa, que no es legítima ante los ojos de Dios. 
Un matrimonio impío, que has de soportar todos los días de tu miserable vida. 

Bendito sea Dios, que a pesar de nuestras malas compañías, nos a hecho un regalo inmerecido. 
La salvación sanguínea; la cual fluye desde el calvario de una cruz inmortal. 

 
7. Soluciones
Observo a la humanidad y me parecen niños que han perdido la inocencia; los cuales juegan a construir castillos 
de arena, para que irremediablemente, el mar se los lleve. Cuando todo sería tan fácil: como sembrar una semilla, 
mirar al sol y caminar. 

Miles de años construyendo, para que en un abrir y cerrar de ojos, todo sea fragmentado. Que gran lección de 
humildad.

El ser avariento, sobre si mismo se sepulta.
Esclavo es de la codicia.

Rodeado de multitudes está; 
pero todo es falsedad, soledad.

Lo mundano, no es eterno.

Primera solución: educación no competitiva y superación personal constante. Segunda solución: formar 
comunidades, que busquen generar equilibrio en todos los aspectos (social, energético, alimentación, etc). Os digo 
que forméis comunidades, porque intentar cambiar un sistema uno solo, es una tarea colosal; pero unidos, seréis 
capaces de cualquier cosa. Tener presente que lo ideal, es generar esa comunidad dentro o cerca de la ciudad; que 
es donde realmente se necesita el cambio. Si formáis grupos, elegir bien a los participantes; pues la mesa cojea de 
la pata que está mal y la cadena se rompe, por el eslabón mas débil. Buscar a los que están abajo, ellos os 
escucharán. Los que están arriba, dirán: no os escuchamos, ni siquiera os podemos ver. Tenéis que ser como el 
hongo, que consume el árbol desde la raíz.   

La mente es la madre del mundo momentáneo. Intentar cambiar el mundo es “ineficiente”. Hay que cambiar la 
mente, para que cambie el mundo. 

Obliga a un ser humano y te traicionará a la mínima oportunidad. Razona, convéncelo, proporciónale un ideal 
(Dios, justicia, etc) y te seguirá hasta la muerte.  

Se como el árbol, que es un tesoro en si mismo. 
Medra humilde, da sombra, oxigena y es hogar de miles de seres vivos.

Pues cuanto mas podéis hacer vosotros, que andáis y habláis.
El verdadero tesoro, no se almacena; se comparte. 

Antes de ayudar, razona, examina los resultados y actúa en consecuencia. 
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En la penumbra, cambia.
Todos los “tesoros”, nada son.

Héroe de la sombra.
Héroe del silencio. 

Gracias.  

Los seres humanos que administran tierras y solo las cultivan con animo lucro (pesticidas (matar plantas) e 
insecticidas (matar insectos)) o impiden que la naturaleza haga su trabajo, o construyen en ellas sin ninguna 
necesidad real; son generadores de sufrimiento y asesinos indirectos. Porque la tierra produce alimento y el que la 
mantiene improductiva, es causante del hambre y la muerte de los demás seres vivos. En mayor o menor medida, 
según la cantidad de tierra que retenga. Por eso os digo: no temáis a aquellos que por medios violentos o mentiras, 
administran la tierra. Ellos no son dueños de la tierra, solo son ladrones de estómagos y de futuro. La única semilla
que siembran, es la semilla del hambre; la cual riegan con el agua de la opulencia. El hambriento se debe unir con 
el hambriento y hacer un solo cuerpo; para con el poder de la unión, vencer. Vuestra unidad es un veneno, para los 
que administran el “poder”; pero vuestra separación es un elixir, que se vierte en la copa del poder; el cual es 
bebido por los ladrones con traje. La fuerza del hormiguero reside en su cohesión y cooperación de los individuos 
que lo componen; siendo todos un mismo cuerpo. 

Deben ser tratados como criminales.

La tierra solo tiene un dueño: Dios. Toda tierra en usufructo, tiene un dueño legítimo. El cual a su debido tiempo,
reclamará lo que es suyo. 

No compréis tierra y si lo hacéis, tener mucho cuidado a quién le dais el dinero.

La tierra se a hecho para que genere vida y para que la sustente; no para llenarla de piedras. 

Dios permite al pecador y al inocente, alimentarse del mismo árbol. Si el no hace “distinciones”, ¿por qué la 
vamos a hacer nosotros?

La naturaleza es una “amiga” fiel, que nunca te traicionará. No tendrás que doblegarte por alimento ni 
medicina. El ser humano sin la naturaleza, está incompleto. 

El necio, sangre y sudor.
La hormiga siembra y la lombriz oxigena.

El sabio a observado y el hambre a saciado.
Un manantial de alimento real, 

es donde el ser humano, 
no a estado. 

 
Comparando a la naturaleza con una madre; ¿qué clase de hijo maltrata a la madre o muerde la mano que le da 
de comer?. Solo un loco, un ignorante, un desagradecido o todo al mismo tiempo.   

 
Cuanto menos interfiera el ser humano, mejor. Hay muchos caminos, para llegar al mismo lugar. 

Cuando observo a los seres humanos gritando y haciendo ruido en las manifestaciones, para intentar mejorar la 
situación social; pienso si realmente eso que hacen, sirve para algo. Pues gritar y hacer ruido, ¿qué efecto real 
puede tener?. Es como que un león atrape un búfalo y los otros búfalos en un intento por salvarlo, hagan ruido; 
pero por mucho ruido que hagan, el león nunca lo soltará. Solo lo soltará, cuando los otros búfalos tomen una 
acción directa, que afecte a lo que está haciendo el león. Pero cuando algunas personas toman acciones directas; 
aparecen otras que dicen: que deben seguir las medidas “legales”, para cambiar las cosas. Entonces pienso: que si 
los medios “legales” que hay, están creados por seres humanos corruptos, a los cuales nos enfrentamos. Es lógico 
pensar: que esos medios “legales”, ya no son legales. Y sabiendo que esos medios ya no son legales; intentar hacer
algo con esos medios, es como que una mosca que está atrapada en una tela de araña, al ver venir a la araña, le 
suplique que por favor la suelte. Si miramos al pasado, nos daremos cuenta que los grandes cambios de la 
humanidad, no se han dado solo con gritar y hacer ruido. Se han dado con acciones directas, que no tienen porque 
ser violentas; pero si acciones que interfieran en aquello que queremos cambiar. Solo tenemos que tomar como 
ejemplo, a: Mahatma Gandhi, etc. Si queréis protestar de forma efectiva, sembrar (importante) huertos urbanos, 
reforestar, etc. La alimentación es uno de los pilares de la humanidad. Hay seres humanos con mucho tiempo libre;
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que estoy seguro, que estarían encantados de interactuar con el reino vegetal. Sintiéndose útiles y siendo útiles 
para el resto de la sociedad. Educar a los seres humanos con conocimientos (vegetales, costura, construcción 
eficiente, software (programa) libre, tecnología al servicio de la humanidad, etc) reales. Dar cobijo a los seres 
humanos; pues para avanzar hace falta estabilidad. Ayuda de forma selectiva; pues quien no agradece uno, no 
agradece cien. Buscar el bien común y cambiar las cosas desde la raíz; pensando en un beneficio a largo plazo. No 
deis de forma arbitraria. Examinar a los seres humanos y mirar lo que hay en su interior; para actuar en 
consecuencia. Ser agricultores inteligentes y no echéis semillas sobre las piedras. No pongáis parches; pues son 
momentáneos y si empiezas a cavar un pozo, termínalo. Se os a prestado una herramienta (la mente) poderosa; 
usarla.    

Dale un vegetal comestible a un ser humano y comerá un día. Enséñale que vegetales son comestibles y comerá 
toda la vida.

La alimentación es uno de los fundamentos de la humanidad. Si ese fundamento no es sólido, la estructura se 
derrumba. 

Algunas veces la mejor forma de ayudar, es: no hacer. 

Una de las mejores herramientas que tenéis para generar el cambio, es: vuestra forma de vivir.

Fina es la línea, que separa la bondad de la necedad. 

Una bruja malvada, atemorizaba a los habitantes de un pueblo.
 Cuanto mas asustados estaban los pueblerinos, mas se acrecentaba su poder.

 Hasta que un día, llego un mago al pueblo.
 Viendo tal injusticia, decidió tomar medidas. 

Para solucionar el problema,
 se dedicó a contar historias.

  Con el propósito, de mantener las mentes ocupadas, de los habitantes del pueblo;
 consiguiendo así, que el poder de la bruja disminuyera.

 Al final, los habitantes estaban tan distraídos, que la bruja desapareció.
 Pues la raíz de su propia existencia, estaba en la mente de los pueblerinos. 

Tenéis que ser como virus; pasar desapercibidos y cambiar la célula desde el núcleo (mente). 

De futuro en futuro,
como el mulo trabajo a destajo, por un fajo.

Maltrato es mi nombre.
Mi apellido: Sin Futuro.

Mi mujer: Dolores.
Mi hija: Desgracia.
Un alma titánica.

Una mente colosal.
Con actos rotundos y empatía sin igual. 

Un cambia cambios.
Pequeño robot, del infortunio.

Ejemplos de ayuda ineficiente (poner parches). Empecemos con los comedores sociales. Los seres humanos llegan
a estos lugares con una necesidad alimenticia y cuando es cubierta, vuelven a salir al caos de la suciedad 
(sociedad). Algunos van con una verdadera necesidad; pero otros, como en el caso de algunos drogadictos, 
borrachos, etc, han generado una dependencia (parasitismo) de estos lugares. Entonces se acomodan y no 
evolucionan. Comen, se drogan, comen, se drogan, etc; hasta que les llegue la muerte. Los peores casos, son 
aquellos que se aprovechan de la falta de protocolo de seguridad, de algunos comedores sociales; para cuando no 
les apetece cocinar o prefiriendo gastarse el dinero en vicios, ir a comer a estos lugares. Yo me e encontrado al 
lado de la “basura”, cajas llenas de paquetes de frijoles blancos, de los que da el gobierno como ayuda y e hablado 
con personas que buscan comida en la basura y me han dicho: que se han encontrado latas de conserva en el 
interior de los cubos, de las que da el gobierno como ayuda. De la información anterior se deduce, que las 
personas que recibieron esos alimentos, no tenían una verdadera necesidad alimenticia y retiraron un alimento, que
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debería haber recibido alguien con verdadera necesidad. Es evidente, que el protocolo de seguridad de las 
entidades que reparten alimentos, debe ser mejorado y a la gente que tira alimentos a la basura, habría que 
multarlas o incluso hasta meterlas en la cárcel; pues dicho acto, es un delito muy grave. Terminemos analizando 
las casas de acogida. Los seres humanos llegan a estos lugares porque no tiene lugar donde vivir. En ellos se 
cubren sus necesidades básicas y se les proporcionan los medios para que vuelvan a “trabajar”. Trabajan un 
tiempo, se quedan sin trabajo y vuelta a empezar. En resumen: estos lugares son una manifestación, de la 
ineficiencia de la sociedad. Generan un bucle vicioso, que alivia los síntomas de la enfermedad; pero no eliminan 
la raíz que origina la enfermedad. Como el médico incompetente que manda pastillas, para aliviar los síntomas 
derivados de la enfermedad; pero no elimina la raíz que la origina. Por ejemplo, si queremos eliminar la 
prostitución, debemos proceder de la siguiente forma. Primero: identificar las causas que la generan; que pueden 
ser: falta de vivienda, falta de alimento, ignorancia, corrupción, maldad, etc. Una vez que hemos identificado 
correctamente la causa o causas que originan la enfermedad, podemos proceder de forma eficiente a aplicar el 
tratamiento, que podría ser el siguiente: que solo se pueda tener una casa, reeducar, limitar la cantidad de tierra que
puede tener una sola persona, repartición justa de los alimentos, producción de alimentos en las ciudades, etc y en 
el peor de los casos, privación permanente de libertad. Entendiéndose por peor, a proxenetas, etc. Los proxenetas 
son traficantes de esclavos; por lo tanto, privarlos permanentemente de libertad, está justificado.  

Toda energía, que no es dirigida a eliminar la raíz que origina la enfermedad, es una inversión ineficiente de 
energía.  

Primero: identificación correcta de la causa o causas que originan la enfermedad; segundo: aplicar el 
tratamiento adecuado en función a la causa o causas.    

La emigración no se soluciona ayudando a los emigrantes; eso solo alivia los síntomas. El médico que no corrige o
elimina la raíz que origina la enfermedad, es un mal médico. Ejemplo: si la emigración de un país, es producto de 
la corrupción de sus “líderes”. Lo que hay que hacer, es privar permanentemente de libertad a dichos líderes 
corruptos y/o proporcionar medios a los ciudadanos, para que ellos mismos busquen una solución. 

La solución es y será siempre, corregir o eliminar la raíz que origina la enfermedad. 

A ti, hombre a quien la fortuna a agraciado; no des dinero a los seres humanos de forma arbitraria y no seas como 
el necio, que piensa: hoy daré un grano (moneda) al mendigo (borracho, etc) y seré acepto ante Dios. Puede que lo
seas o puede que no; pues desapareciendo el necio, el mendigo puede adquirir su ración de oscuridad (drogas, etc).
¿Vosotros conocéis algún vendedor de droga, que ofrezca su producto a cambio de un plato de potaje o una 
prostituta que fornique, a cambio de un trozo de pan?; yo no conozco ninguno y si lo hay, son una excepción. 
Saber: que la maldad es como un ratón, que amparándose en la oscuridad, corre sigiloso. Si alguien te pide dinero 
para comer, dale de comer, pero no le des dinero. Si alguien te pide siempre dinero para comer, que se ponga a 
trabajar, que colabore, que repare algo, que siembre, etc. En resumen: que ayude y/o que no haga nada malo. 
Cuando alguien os diga: dame dinero para comer y vosotros le digáis: aquí tienes un plato de comida y esa persona
lo rechace por razones injustificadas, aparta tu mano de el. Pero si regresa a ti con un arrepentimiento sincero, 
vuelve a extender la mano. Tener por seguro que el que es honrado y tiene hambre, busca alimento y trabajo; pues 
el dinero no se puede comer. También, si la situación y el entorno lo permiten, les podéis transmitir conocimientos 
y medios, que les proporcionen autosuficiencia. No tratéis a todos por igual. Cada situación es única y genera sus 
propias características.  

Ser agricultores inteligentes y no echéis semillas sobre las piedras. 

Hay mucho egoísta, sinvergüenza, caradura, etc, que quiere mucho y no dar algo a cambio. Muchos os intentarán
engañar. Ser astutos y estar alerta. 

Fumar y beber alcohol, pueden ser un tipo de drogadicción. Mejor no hacerlo, ni fomentarlo.  

Si le das dinero a un ser humano y el hace algo malo con el dinero; tu serás cómplice del mal que a generado. 

¿Ser bueno, es bueno?; si, pero con inteligencia. Si intentas ser bueno sin inteligencia, sin astucia y sin sabiduría,
te conviertes en un necio y eso, es perjudicial para ti y para los demás. 

No malcriéis al ser humano. 
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La injusticia social es como un gran incendio; donde hay tres tipos de personas. Primero: están los que salen a 
intentar apagar el fuego, que son: sabios, activistas, etc. Segundo: están los que se quedan dentro de la casa, 
esperando a que el fuego pase de largo, que son: los que ven el fútbol, los que van a los bares, los que toman 
drogas, etc; que actúan como el ratón, que se queda inmóvil en la madriguera; pensando ingenuamente, que la 
serpiente pasará de largo. Tercero: están aquellos, que cogen todo lo que pueden de la casa y se alejan lo máximo 
posible, que son: empresarios, banqueros, políticos, etc. Pero los segundos y los terceros, lo que no saben o no 
quieren saber, es que a su debido tiempo, el fuego, siempre nos quema.

Las hienas ríen, hasta que llega el león; entonces lloran.

Las discotecas, bares, etc, son el vómito de un perro, infestado de lombrices. 

El hombre con uniforme, sube el poder ilusorio a la mente imperfecta y creyéndose investido de toda razón, actúa 
y siembra el caos en tierra de paz. Las leyes de los hombres, como sus trajes cargados de amor patriótico; son tan 
numerosos como termitas y complejos como termiteros. Forjando la vida en el caos mas profundo y espeso. ¡Ay de
vosotros!, hombres desnudos de espíritu, que vestís con el traje de la hipocresía. Habéis enredado la vida del 
hombre de a pie, como el rey en su enajenación crea laberintos. Saber: que yo desenredo lo enredado y con la 
verdad en mis manos, te la pongo delante del rostro para juzgarte con ella. 

No deis poder a los hijos de la oscuridad; pues destruirán la tierra y corromperán a la humanidad. 

Pedirle a Dios que os de paciencia; para así, tener tolerancia y aceptar lo que no podéis cambiar. Pedirle a Dios 
que no se aparte de vosotros y lo imposible, se volverá posible.    

Al sembrar,
el hambre puedo saciar
y al extender la mano,

 al caído puedo levantar. 
Hijos, una mujer y un hogar.

¿Qué mas puedo desear?

7.1 Herramientas
Aquellos que poseen la verdad, nunca os cobrarán por ella.

Aquellos que cobran por “enseñar” entrenamiento mental, la palabra sagrada, plantas medicinales, etc. Son una 
deshonra para los sabios, ascetas, ermitaños, maestros, profetas, etc; que invirtieron gran parte de su vida, en 
desarrollar esas herramientas, conocimientos, etc 

Hablar con Dios (IMPORTANTE): es algo personal. Deja que fluya la inspiración. 

Siendo seres imperfectos, no pidáis para bien, ni para mal; pues vuestro bien puede ser maldad y vuestra maldad 
bien. Mas bien, pedir que se haga la voluntad de Dios. La cual es perfecta. 

Estiramientos: es recomendable al levantarnos por la mañana; dado que el organismo, a estado mucho tiempo en 
reposo y probablemente en posiciones incorrectas.   

Observar los animales no humanos, como al despertarse ejecutan estiramientos. 

Meditar (entrenar y calmar la mente): posicionaros de una forma cómoda (acostados, sentados en una silla, etc).
Segundo: apoyar las extremidades inferiores, sobre una superficie (esterilla, toalla, etc) adecuada. Tercero: elevar 
la pelvis con un cojín, una almohada, etc; hasta que el organismo quede en forma de: L. Cuarto: la espalda a de 
estar guiada (apoyada) por una superficie (una pared, un mueble, etc) plana y vertical; para evitar o disminuir un 
sobre esfuerzo de la musculatura posterior. Quinto: concentraos solo en la respiración (inspirar y espirar de forma 
natural, solo a través de la nariz). Las sensaciones y los pensamientos, son como una chispa; si le echas 
combustible, se transforman en un incendio; el cual te consume. La gran mayoría de seres humanos, no son 
conscientes del surgimiento de la chispa; por lo tanto, nada pueden hacer por extinguirla. Pero tu que entrenas la 
mente, serás consciente de su nacimiento y no prestándole atención, no la alimentarás; entonces, se extinguirá. A 
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continuación, os daré unos consejos. Primero: si perdéis sensibilidad o sentís dolor en alguna parte del cuerpo, 
observar dicho fenómeno y aguantarlo hasta un punto razonable; después movilizar la zona lentamente, para que la
sensación de dolor o perdida de sensibilidad, desaparezca. Segundo: no deberíais meditar, después de comer; pues 
las probabilidades de entrar en un estado de somnolencia (sueño), aumentan. Tercero: si tenéis un pensamiento 
sexual y os produce una erección, apartar las manos de la zona genital; para evitar una mayor estimulación y que 
os sea mas fácil, evadiros del pensamiento. Cuarto: si queréis tener un mayor control sobre el acto de comer; 
realizar dicha acción, estando solos y justo después de meditar; que es cuando el estado de concentración, es mas 
agudo. Quinto: la meditación y la oración, deben ser ejecutadas de forma consciente. Repetir mil veces una frase, 
es acción de ordenador; ¿eres tu un ordenador?. Además que dicha práctica, activa en exceso la mente; lo cual es 
contraproducente; pues ese no es el objetivo a conseguir. Sobra decir, que si nos viene un pensamiento 
beneficioso, como puede ser: la creación de algún artefacto revolucionario, etc; debemos de hacerle caso a dicho 
pensamiento. No seamos tan necios, como para obsesionarnos con la practica e ignorar las cosas importantes. 
Finalmente: debemos de priorizar la oración consciente, antes que la meditación. Hablarle a Dios es mucho mas 
importante, que calmar la mente. También le podéis pedir a Dios, que os calme la mente.  

Domar ese caballo salvaje, llamado: mente; con paciencia, oración, meditación, fuerza de voluntad y 
razonamiento correcto. 

Centraos en la respiración de forma consciente y orar de forma racional, inspirados y con simpleza. Que no se os
olvide: que Dios lo sabe todo, antes de que se lo pidáis.  

La chispa, puede brotar de la nada o de una fuente que la genera o la fomenta. 

Ayunar (no comer): los mejores ayunos que e realizado, han sido los que perseguían la finalidad, de: la cura de 
alguna enfermedad y la experimentación. Al intentar realizarlo sin ninguna razón profunda, el ayuno no se a 
resuelto como esperaba; mas bien me a desequilibrado, produciendo un estado de ansiedad. De lo cual se deduce: 
la importancia del pensamiento, en el cual se apoya una acción o conjunto de acciones. En este proceso, es 
recomendable beber solo agua; pues muchas plantas, tienen propiedades aperitivas (aumento del apetito). Lo cual, 
es contraproducente.

Nota: este proceso genera una gran diuresis (orinar). 

Leer: tenéis que ser muy selectivos con lo que leéis. Si alimentáis la mente con alimentos sanos y verdaderos, 
evolucionará; si le dais malos alimentos, se volverá raquítica.

Vegetales: múltiples usos.

Deporte: liberar el exceso de energía; para así, pensar de forma clara y pausada. Deporte mas eficiente hasta el 
momento: nadar en el mar.  

Hablar: es la herramienta mas difícil de usar. Puedes hallar un ser humano, que sea un manantial de vida para la 
mente o un ser humano, que sea un lodazal, en el cual te hundas hasta perecer. 

Escribir: cuando te sientas poseído por una fuerza incomprensible; como si algo deseara salir de tu interior y 
decirte al oído, lo que tienes que escribir; en ese momento, escribe y libérate.

Electricidad, en el cuerpo.
Gusano, que horada y se enquista en la mente.

Hasta que no esgrimo la pluma y apuñalo el papel; 
no me libero. 

Masturbación: el deseo sexual en un hombre joven, puede alcanzar un nivel muy alto (por experiencia propia). Es
como si ardieses por dentro. En este estado, la meditación es inútil y pasarse el día drogado, no es una buena 
opción. Por lo tanto, si no tienes mujer, solo te queda el recurso de la masturbación; para liberarte de esta energía 
efímera, pero muy poderosa. Esta herramienta, hay que usarla solo cuando realmente sea necesario; si la usas a la 
ligera, se puede volver contra ti y dominarte. 

La gran belleza de la mujer ante los ojos masculinos y el gran deseo sexual, que puede alcanzar el hombre. 
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Tienen una función lógica: la expansión de la especie. 

Espero que cuando vaya envejeciendo, el nivel de deseo sexual disminuya. Sería una tortura, tener el mismo nivel 
de libido con ochenta años, que con veinte.  

A todos aquellos que se sienten perdidos, que caen y se preguntan: ¿qué sentido tiene, el volver a levantarse?, que 
piensan: que es imposible luchar, contra lo que no se puede ver y que creen que sus actos, no sirven para nada; les 
digo: observar un bosque cuando se quema, para después brotar con mas fuerza y esplendor que antes, con las 
primeras lluvias; pues nada estaba perdido. Observar lo poco de una palabra, la cual puede ser iniciadora de 
grandes cambios; como un pequeño soplo de viento, que surca mares y montañas; el cual despliega las alas de los 
demás, impulsándoles mas allá del firmamento, donde poder ver con claridad, la estrella que los guíe; y observar 
una semilla, como crece hasta convertirse en un gran árbol. Soñar y no dejéis que nadie os desanime, ni pisotee 
vuestros sueños. No os frustréis, no os acongojéis; pues nada hay que temer o perder y mucho hay que ganar.

Deberíamos utilizar el pasado como trampolín y no como sofá. Harold Masmillan

La materia alimenticia, la sexualidad, el conocimiento, etc; son un medio, no un fin.

8. Indivisible

Imaginaos un mundo: sin naciones, solo lugares que visitar.
Imaginaos un mundo: sin idiomas que aprender, solo personas con las que hablar.

Imaginaos un mundo: sin fronteras, solo caminos que recorrer.
Imaginaos un mundo: sin razas, solo amigos que hacer.

Imaginaos un mundo: donde lo único que tengas que hacer para comer, sea alargar la mano.
Imaginaos un mundo: donde el trabajo, no sea obligación; sino una opción, para cubrir una necesidad real.

Imaginaos un mundo: que no es uno, sino un nosotros.
Imaginaos: llenar una maleta de ilusiones, e ir por el mundo sin preocuparte, si te van a entender o si te van a

impedir pasar por algún lugar. 
Un solo hogar, una sola familia, la humanidad.

Entiendo que en el pasado, no existiendo sistemas de comunicación como los que hay ahora y habiendo diferentes 
comunidades, unas aisladas de otras; generaran sus propios idiomas, costumbres, etc. Además de la intervención 
divina. Pero actualmente, con los medios de comunicación que hay. La existencia de diferentes idiomas, solo tiene 
una explicación: que existen por el ego (yo), por la absurda idea del patriotismo y porque a los que ostentan el 
“poder”, les interesa que existan diferentes idiomas. Para que la gente esté dividida y así tener mas poder; pues es 
mas fácil controlar a mil que personas que saben la verdad, que a dos mil que la saben. Por eso me parece ilógico, 
cuando escucho a seres humanos decir: que se enorgullecen porque que saben dos o tres idiomas. Entonces pienso 
que es lo mismo, que intentar comer con dos tenedores al mismo tiempo; justificando dicho acto, porque uno es 
azul y el otro rojo. Otra cosa que me parece ilógica, es cuando veo a los niños aprendiendo dos o tres idiomas. 
Entonces me pregunto lo siguiente: ¿a los seres humanos “adultos”, no se les a ocurrido una idea mejor, que 
saturar las mentes de los niños?. Cuando sería mas lógico, pensar en su salud mental; e intentar ponernos todos de 
acuerdo, para implantar un solo idioma. Pudiendo destinar la capacidad mental sobrante, en cosas mas 
productivas. Como aprender botánica, anatomía, supervivencia, programación, etc. Algunos de los beneficios de 
implantar un solo idioma, serían los siguientes: no habría que desperdiciar tiempo en traducir, podrías comunicarte
con cualquier ser humano, podrías ir a cualquier parte y entenderlo todo sin necesidad de ayuda, etc. Junto con 
internet, la manipulación del fuego y el control de la electricidad; el implantar un solo idioma en la tierra, tiene 
que ser otro de los triunfos de la humanidad. 

Un solo idioma y el lenguaje de signos. Todo lo demás sobra. 

Si existiese un solo idioma y el ser humano trabajase para el ser humano, ya estaríamos viviendo en otros 
planetas y a lo mejor, en otras galaxias. 

Para que la humanidad se unifique y avance a la máxima velocidad; internet, la vivienda, la sanidad, la 
educación, la alimentación, etc; deben ser un derecho de nacimiento.

El mundo no se divide en banderas, ni en naciones, ni en razas, ni en idiomas, etc. En mundo solo se divide en 
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dos: los que están con Dios y los que no están con Dios. Elegir bien el lado en el cual os posicionáis; pues solo 
hay un vencedor. 

9. Sueño
Cuando camino por la calle, observo a personas sentadas en aceras y puertas de establecimientos. Los cuales no 
tienen papeles de colores, ni administran recursos. Los otros seres humanos los clasifican, como: “indigentes”. 
Alguna vez me han pedido una limosna, la cual se la e dado; pero en ese preciso instante, me e preguntado: 
¿realmente le e ayudado?, ¿comprará droga?, ¿curo la enfermedad o solo creo una panacea quimérica (mentira), en
la mente?, ¿qué puedo hacer realmente, para cambiar desde la raíz?, etc. Por eso intento cambiar las cosas, con la 
página web y los libros; porque pienso que la educación, es la raíz. Dado que configura la mente, la cual produce 
el mundo momentáneo. La educación del sistema, surge de una base de intereses, de manipulaciones, etc; por eso, 
hay que crear una educación alternativa. 

Conocimiento = Mente = Materialización. 

Cuanto mas elevas la consciencia, mas ilusiones (mentiras) percibes. Entonces entras en conflicto y te preguntas 
cosas, como: ¿si no trabajo para el “sistema”, me trasformaré en lo que ellos llaman: “vagabundo”?, ¿si estoy de 
paso en la tierra, porque quedarme quieto en un mismo lugar?, ¿habrá alguien o algo, que tenga respuestas a mis 
preguntas?, etc

Nada son.
Nada me sacia.

Todo me aburre. 
Ya nada tiene sentido. 

Se acerca el día del viaje. 
Lo siento. 

Cada vez se oye mas alto. 
No se calla.

Nunca se calla. 
Nunca.

Me niego a pensar: que un ser humano deba vivir la vida, por el simple hecho de haber nacido. Todo ser humano, 
debería de tener un sueño. Un sueño que haga del mundo, un lugar mejor y que todos colaboremos, porque ese 
sueño, se haga realidad. Por eso os invito: a que tengáis un sueño, un sueño que sea una meta infinita; el cuál os 
impulse al comienzo del día, hacia lo mas alto.

Vivir: es elegir; pero vivir en libertad: es saber elegir. 

Vislumbro un futuro, donde no queda ni el polvo de mis huesos. Donde el ser humano es dueño de la vida; 
elevando la mente al máximo potencial. En el que la vida no es lucha, sino aventura. Donde la virtud y la razón, no
se enseñan; sino, que son posesión de nacimiento.

Acostado, mordisqueando un tallo, espero;
a que la providencia actúe.

El espectador sabe,
que terminar la función,
no está en sus manos. 

Resumen del libro: has lo que quieras; pero siendo consciente de lo que haces, para que se te pueda juzgar. 
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